
o TEMPÓ - Pressão atmosférica mêdia: 1009.2

milibares. Temperatura média do dia: 22.9 graus,

centígrados, com um máximo, pa maior insolação,
de 27.4 graus eum mfnímo, 1 noite, de 14.6 graus

, (no planalto a média mínima será de 06.3 graus).
Estado médio do céu: cumulus, stratus, de meio a

encoberto. Nevoeiros noturnos nas margens de rios,
serras e litoral Massa fria em curso. Estado médio
do tempo: com chuvas esparsas, passando a estável.
Previsão:A. Seixas Netto,
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IPESC EM FAXINAL DOS GUEDES - O Presi
dente do IPESC, Sr. João Paulo Rodrigues, assinou,
na manhã de ontem, em seu gabinete, convênio
com a Prefeitura Municipal de Faxinal dos Guedes,
no Oeste do Estado, visando o atendimento e
assistência previdenciária estadual ao funcionalismo

público daquele município, A PrefeituraMunicipal
de Faxinal dos Guedes, no ato, foi representada

'. pelo seu titular, Sr. Antônio Domingos Migliore,

Página 16.

Arena eMDB elegeram ontem as Comissões

Executivas dos seus Diretórios, numa
extensão das convenções de domingo
A Arena se uniu em torno do Sr.

Bulcoo Viana e oMDB elegeu, Fausto Brasil (Pg. 3)

.Fril,l intens.ocastiga
-

se eagravameningité
A mínima em Florianõpolís fÜÍ de 9�8 e São Joaquim experimentou zero grau. A meningite recrudesceu.fl'gs, 9 e -16)
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COLCHÕES!I
COlCHÕES

E MAIS COLCHOES!
A maior venda do ano!'
Colchão ANATOM
15 anos de garantia.
Colchão PEDROSO

O mais alto
do Brasil.
Um colchão.
nobre para
gente nobre,
Sob medida.

Colchão
ORTOPI RA D.C.'-Luxo'

bordado,
Para casal

De 800,00 por 450,00
Colchões de

todas as marcas

brasileiras
com descontos de '

7

30% a50%
Dormitório

"ARTEMATIC"
S. Bento
Para casal,

Imbuia maciça
De 5.500,00
por 3.900,00

'*
PEDROSO·

MOVEIS E TAPETES
M

..

P I
J

uncr, esq. . vo ICuritiba

F 22-4787 - 23�68541ones:
22.-2075 - 23-98221

,

Santos Saraiva, 49
Estreito - Florianópolis

44-1389
Fones: e

44-2517

Pichetti acha
que Arena'

se fortaleceu
nas' eleições
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Adrenagem do campo do América é ruim e Josê Carlos Bezerra entendeu que Figueírense e América não poderiam.,ic«ar

Gol contra de' Nelson
salvou Avaí. Figueirense'
� América não jogaram

o Avai passou trabalho para ganhar por um a

zero do Palmeiras, no O.Scarpelli. O
jogo entre Figueirense e América, segundo

Giuliari, será realizado somente
quando houver data disponível \(página 8)

,

Rodrigo sob

pressão da
Câmara e da

.

'

I

CÇ-T argentina
PÓflil," 2.

O frio.e a chuva, acompanhados de forte vento sul, fizeram o illtéu padecer um rigoroso dia de inve�o, CQm temperaturas de até 9 grau •.

O Avai insistiu muito nas jogadas pelo meio, onde o bloqueio do Palmeiras era mais co_mpacto

,

Canto quer
,

,

Comitê para
defesa da
indústria
Página 3�
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Ü primeiro-ministro israelense Yitzhak Rabin.

Kissinger critica
as "manipulações"

\

do terceiro mundo
Nações Unidas - As duas criticas do Secretário de

Estado Norte Americano, Henry Kissinger; contra as
\

"manipulações" do grupo de paises que formam o

terceiro mundo nas Nações Unidas, têm sido interpre
tadas nesta organização mundial como Uma clara
advertência em razão de uma campanha dirigida pelos
árabes e destinada a afastar Israel da próxima Assem
bléia Geral.

As criticas do secretário de estado foram conside
radas também como uma decidida confirmação de

que o governo do presidente Gerald Ford está
abandonando a posição de segundo plano que os,
Estados Unidos' vinham mantendo com a ONU no's
últimos, anos, e que esse pais vai agir com mais rigor.

ESte movimento se iniciou quando o ex-delegado
norte-americano, John S Scalli, criticou a "tirania da
maioria" na assembléia-geral do ano passado, posição
que foi impulsionada fortemente por seu sucessor,
DanielPatrickMoynihan.

':É bem passivei que aqueles que se empenham em

manipulações fiquem de mãos vazias ", disse Kissinger
esta, semana em Milwaukee, em importante discurso
que fez tendo por tema a politica externa dos Estados
Unidos.

"São os pequenos paises-membros da organização
que .sairão perdendo. Estes necessitam muito mais da
ONU que as grandes potências, como os Estados
Unidos, que podem prosperar dentro ou fora da

instituição, disse Kissinger.
Os funcionários do Departamento de Estado dis

seram aos jornalistas que isto não s.e constituia em

uma ameaça de retirada dos Estados Unidos d{z
Organização 'Mundial, porém muitos diplomatas na

ONU, perguntados a respeito, interpretaram a declara

ção como uma ameaça de reduzir a participação
norte-americana ou seu apoio financeiro a organiza
ção.

Os' Estados Unidos contribuem com 25 por cento
do orçamento da ONU, mais do que qualquer outro
país.

Os diplomatas disseram que Q discurso de Kissinger
tinha que ser interpretado como uma advertência
severa à' Siria, entre os países árabes, 3 outros

"não-alinhados" que desenvolvem esforços para afas
tar Israel da próxima assembléia-geral.

Uma redução de sua participação ou seu afasta
mento de algumas das suas atividades nas Nações
Unidas figuraram entre as passiveis formas de represá
lia que os Estados Unidos ventilaram através de
editoriais de jornais norte-americanos e durante ses

sões do senado quando da confirmação deMoynihan
como seu representante na ONU.

O afastamento de Israel da Assembléia Geral será

proposto em Lima, Peru, quando da reunião "dós
chanceleres de 75 países' não-alinhados, a partir do
próximo dia 24 de agosto.

Este grupo de paises, considerado por Kissinger em
seu discurso como "bloco mais sólido do mundo

atua!", domina' a Assembléia Geral de 138 membros.
,

,

Os diplomatas vaticinaram que s� a proposta em

questão for aprovada em Lima, a arma deafastar-se
Israel poderia ser usada só se a situação no Oriente.
Médio continuar inalterada e sem esperanças, ao

iniciar-se a Assembléia-Geral em setembro.
Durante. as audiências de junho, no senado, parei

sua confirmação, M(/ynihan pronunciou-se favoravel
mente a que os Estados Unidos começassem imediata

mente a trabalhar contra a campanha para afastar-se
Israel das Nações' Unidas, já que no outono seria

.

muito tarde..
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E'ncontro dos
cosmonautas será
às 13h 15m de hoje

Centro Espacial de Houston - A
nave espacial soviética Soyuz colocou
se ontem na posição adequada para sua

façanha cósmica de hoje com a nave

norte-americana Apolo, enquanto as

tronautas e cosmonautas usam chaves
de fenda, fita adesiva e esparadrapo
para procederem a reparos à bordo de

. suas naves.

Depois de desenganchar um meca

nismo de acoplamento, que ficou tra
vado no túnel que serviria de comuni

cação às duas naves quando acoplarem,
-,

os astronautas transmitiram, pela tele
visão; ao' centro de controle de Hóus
ton, vistas do túnel que foi inspeciona
do e considerado em bom estado.

.

Os cosmonautas Alexei Leonov e

Valeri Kubasov ligaram por 21 segun
dos o motor de sua nave espacial e

informaram que a manobra foi perfei
ta.

O centro de controle de Moscou
informou que a manobra situou a

Soyuz em uma órbita quase circular de
219 e 222 quilômetros de altutide, no
exato lugar em que desejam estar os

cosmonautas para receberem a visita

I

ste em que o segmento de penetração,
para acoplamento, está bloqueado no

túnel existente entre o módulo de
comando da "Apollo" e o chamado
"Módulo de Acoplamento", desenha
do especialmente para a junção das
duas naves no espaço., O dispositivo,
desenvolvido pelos técnicos da Nasa,
foi testado em 'missões soviéticas ante
riores, 'mas seu funcionamento efetivo
nunca foi comprovado entre as cáp
sulas soviética e norte-americana.

Horas depois de surgir o problema,
o centro de controle esclareceu que a

solução a ser tentada será puramente
mecânica: a remoção dos vários anéis e

a liberação da escotilha. Como será
uma tarefa cansativa, -a

' Nasa deu or

dens aos astronautas para repousarem.

dos norte-americanos, amanhã às
11,15 horas U3,15 de Brasília), num
ponto do espaço sobre a Alemanha
-Ocídental. '

o PROBLEMA
O mecanismo de acoplamento da

"Apollo", .especialmente desenhado
para o engate com a cápsula "Soyuz",
travou uma das escotilhas, bloquenado
·0 caminho que seria utilizado pelo
segmento de junção. Acredita-se, po
rém, que o problema é de fácil solu
ção.

Neil Hutchinson, funcionário do
centro de controle da missão "Soyuz
Apollo"; garantiu que os astronautas'
não correm qualquer perigo e que não
haverá efeitos negativos no tocante aos

objetivos básicos do novo conjunto.
"Creio que os próprios astronautas se

encarregarão do problema, ainda ho
je".

"Estamos preocupados, mas não

'nervosos", disse um porta-voz da: Nasa,
acrescentando' que o controle ainda
não teve. tempo de analisa! o ocorrido
e avaliar sua gravidade ou não.

' .

"

Aparentemente, o problema consis-

Luanda,
.

Angola - Os violentos
combates entre grupos rivais de liberta

ção estão tomando esta capital, último
bastião' do império .português na Áfri
ca, na cidade da morte, da fome e das
trevas. Após. urna semana de luta, 0S

s�rviÇ9s públicos começ� a parar e os
alimentos esgotam-se.

'

.• .q '�f�'"
-

Ontem, longas filas se formaram
diante das panificadoras, O serviço de

água potável foi interrompido na

maior parte da cidãde.
.

Os aviões que aterrissaram de noite,
chegaram com as luzes apagadas' com
medo de serem alvejados. Os passagei
ros tiveram que fechar as cortinas das

janelas.

Em Moscou, Victor Blagov, um dos
diretores do vôo "Soyuz-Apollo", as

severou que se o problema da nave

norte-americana não for resolvido,
"provavelmente, não poderá haver o

encontro espacial. "Acredito, porém,
que tudo se solucionará. Não posso
crer que não exista uma solução":

I

Em Angola, morte, fome e destruição.

dos por Daniel Chipenda. Essa seria a

força que lançaria o ataque.
Anteontem anunciou-se em Lisboa

'que o governo português, que conce

deu independência a Angola, sua últi
ma colonia africana, a 11 de novem
bro, estuda a possibilidade de, enviar
dois mil soldados Pllra Luanda ,;:gara
reforçar os 24.000 que já estão na

capital. Afirma-se que as forças portu
guesas ficarão neutras na luta e sua

única missão será proteger os 400 mil
civis portugueses que ainda vivem em

Angola.

. gido por Jonas Savimbi, é o mais fraco
e mantém uma atitude neutra natural
onda de combates.

O virtual cessar-fogo de ontem,' no
entanto, não soluciona outros proble
mas graves da capital de' 400 mil

habitantes, aumentados aindapor um
�fluxo"de refugiados que vem das áreas

,

rurais onde, também' há combate. Mi
lhares de pessoas procuram seguir' para
Lisboa. Em outras regiões do país
organizam-se caravanas de carros e

caminhões que esperam fazer o trajeto
para Portugal.

Um desses comboios, segundo. se
-

Calcula-se que mais de 30Q pessoas .soube, tem 2.500 veículos e a Cruz
morreram e mais de mil ficàram feridas Vermelha disse que "há outros, _e

na última semana de combates. A todos estão mais decididos .do que
maioria das vítimas são civis. nunca � partir".

Patrulhas portuguesas fortemente No entanto, julga-se que a FNLA,
amadas guardavam esta noite a cidade que controla a maior parte do territó

mergulhada em trevas. O porteiro de .. rio que os comboios teriam de atraves
um hotel, consultado porque o local sar, não permitiria sua passagem. A
estava às escuras, encolheu' os ombros fuga maciça deixaria o país virtualmen
.e, afirmou: "uma granada ·ou coisa te sem sistemas de transporte terrestre.

parecida destruiu a instalação elétrica.
, Ontem houve apenas tiroteios isola-

Ontem parecia ter diminuído a in- dos, mas era evidente o pânico da
tensidade da luta entre os grupos que população ante a versão de que é

desejam o poder quanto o país se iminente o ataque da RNLA'. As pes
tornar .uma nação independente. Um soas desesperadas correram às lojas
terceiro grupo, chamad? Unitas e diri- para.comprar alimentos.

GRITSCH
MOVEIS PARA, ESCRITORIO

.Rabin vê na.atituds
dos árabes ameaça

para o acordo de paz
Jerusalém' - O primeiro-mi- dos" .afirmou que "há notícias

nistro Yitzhak Rabin afirmou que não podem revelar", e que'
ontem que a anunciada decisão demonstraria que Israel não ea-

egípcia de não prolongar o man- pitulou.
.

dato da força de paz das Nações Declarou que as acusações
Uriidas no Sinai poderia frustrar políticas "não me obrigarão a
as negociações em busca de um dizer coisas cuja revelação pode
acordo interno. ria frustrar negociações que são

"Se alguém deseja a conti-. vitaispara Israel".
_ nuação das negociações e o êxí- Entretanto o secretário de
to na busca da paz num ambien- estado norte-americano declarou

,

te adequado deverá abster-se de em Milwaukee que tem a im
qualquer. ação que aumente a pressão que as forças de conten
tensão na região" - declarou ção das Nações Unidas poderiam
Rabin perante o parlamento; permanecer no Sinai embora o

A reação israelense, pareceu Egito se negasse a prorrogar sua

moderada, já que Israel se negou per�issão de estada.

publicamente a submeter-se a
_ 'Kisslr:ger fez anteontem essa

.prazos nas conversações. A rea- declar�çaohdepOls que o Egito
ção de Rabin surgiu no fim de anunciou que recusara qualquer
uma longa resposta que deu a prorrogação da permanência da
uma pergunta sobre outro assun- força da, ONU 1)0 Sinai quando
to no parlamento. terminar o período acertado, no

Disse que Israel considera próximo dia 24 de julho.
que o acordo.atual de retirada e Kissinger afirmou: "isto tor

permanência da força das Na- na o problema ainda mais irn
ções Unidas compromete as portante e demonstra a necessí
duas partes e que se o egito não dade, de' uma solução interna.,
deseja prejudicar esse acordo' Precisamos ver se os egípcios
"tei'á de aceitar a presença e a solicitam li retirada da força de
autoridade da força das Nações emergência da ONU ou se sim
Unidas. 'plesmente não renovam sua per-
O mandato da Força de paz

.

missão". ,

.,

das Nações Unidas expira no dia Sobre outros aspectos do Ori-
24 deste' mes. Rabin afirmou ente Médio, Kissinger afirmou
que Israel não negociará "de "não dissemos com precisão o

modo precipitado nem sob ten- que faremos", se Israel for ex

são". pulso da assembléia geral da
Rabin teve o cuidado especial ONU, mas "isso não afetaria a

de não afirmar se o acordo com participação norte-americana
o Egito -é pu não possível. Mas, nas atividades dessa organização.
respondendo à acusação da opa- Veremos em que medida ou

sição de que seu governo "capi- como. Estamos procurando irn-
tulou diante dos _Estados Uni- pedir que isso aconteça",

acusou o ministro de preten
der descarregar nas costas

dos assalariados ó peso da

crise, mediante a redução do
consumo.

O principal sustentáculo

politico de Celestino ROdri-,
go era- o influente ministro
do bem-estar social li secretá
rio particular da presidência,
José Lopez Rega, que viu-se'

,obrigado' a renunciar em ra

zão da séria crise desenca
deada a partir da anulação
dos acordos trabalhistas, me
dida esta adotada pelo gover
no no dia 28 do mes passa
do. 'A presidente Isabel de
Peron ratificou sua confian
ça no ministro da economia,
porém 'isto não parece ser

eficiente, pois o grosso do

peronismo manifesta-se vir
tualmente contrário à presi
dente Isabel de Peron.

A cidade está virtualmente sob o

controle do MPLA, Movimento Popu
lar para a libertação de Angola, 'apoia
do pela União Soviética. Mas as autori
dades' militares informaram que um

exército de 3.000 homens da FNLA
Frente Nacional para a libertação de

'- -----------------__� 'Angola, que conta com apoio chinês·
vai lançar um ataque sério contra

a capital . O líder do MPLA é Agosti
nho Neto e j o do I FNLA Honden
Roberto: O FNLA tem 3.000 homens
na cidadezinha de Carmona, comanda-

D - 8 H e MOTOSCRAPERS
Vender:n-se

Reformados e em ótimo estado � prontos oara trabalharem
3 - Motoscrapers 619 - série C - 61-F - ns. 912 - 919
1.276

'

2 - I'viõtoscrapers 619 - série C· ns. 2.125 e 2.ª45
3 - Motoscrapers 619 C - ns. 2.622 - 2.623 - 2.624 - com

motor de 621 de 280 c.v,
'

1 - D-8H - 36A· série A - 3.488 com Ripper
1 - D-8H - 46A - série - 6.068 - a guincho
1 - D-8H,. 46A - série - 5.757 - a guincho
Tratar em S. Paulo, fones: 289-0099 e 289-1099, à Av. Paulis- .

ta, 1.765; 60., cj. 62. As máquinas encontram-se em nosso

DEPÓSITO à Rua-CeI. Euclides Machado; ,140 - FREGUE
SIA DO Ó - próx._à Ponte da Avenida Marginal Direita do Rio
Tietê - "SOEMPA" - falar com o chefe da oficina.

SERViÇO DE CLASSI FICAÇ,ÃO DE
PRODUTOS DE OR.IGEMVEGETAL

(CONVENIO MA/SAG D·E
SANTA CATARINA), .

TOMADA OE PREÇOS No. 002/75
,

AVISO'
'

22-5268

Comunica o funcionamento de seu' novo tele
fone

o movimento sindical

�I

O SERViÇO DE CLASSIFICAÇÃO DE PRODUTOS DE
ORIGEM VEGETAL, torna público, para conhecimento dos
interesssados que receberá propostas de firmas habilitadas,
até as 15:00 horas do dia 31 de julho do corrente ano, pata o
tornecimento de oito (8) máquinas .de escrever - Elétrica e

Manuai, e dez - (10) máquinas de Calcular e de Somar.
.

O Edital encontra-se afixado na sede deste Serviço de Classifi

cação 'à rua Tenente Silveira, s/no., Edifício das Secretarias,
50. andar em Florianópolis, Estado de'Santa Catarina, onde
serão prest�dos todos os esclarecimeritllls que se fizerem ne

cessários e fornecidas cópias do Edital.

Florian?polis, 16 de julho de 1975
Engo. Agr9.INGO JORDAN

Executor

Florianópolis, em 15 de julho de 1975.
Engo. Telmo Fernando'Mattar de $ouza

DIRETOR/DAE

,

Jl<'-

Aumontarnas pressões
na Argentina contra
-Celcsti noRodriqo

I.

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E

OBRAS
DEPARTAMENTO AUTONOMO

DE EDI FICAÇOES

AVISO

O Departamento Autônomo de Edificações torna público,
oara conhecimento dos interessados, que se acha aberta a

Tomada de Preços no. 07/75, para a construcão da ·COBER·
TURA DOGII\JASIO DE ESPORTES DE RODEIO.

O Edital, bem como quaisquer esclarecimentos, poderão
ser obtidos na Sede do Departamento Autônomo de Edifica
ções, no 90. andar de Edifício das Diretorias, à rua Tenente
Silveira, em Florianópolis, de 2a. ,f 6a. feira, no horário das
14·:00 às 18:00 horas, na Secção de Documentação p_., lici
tações.

por Oscar Serrat� da A.P
Buenos Aires - A Câmara

dos Deputados resolveu

prosseguir na próxima sema

na interpelando o ministro
da economia, Celestino -Ro

drigo, autor 'de um contro
vertido plano de austeridade
que ontem provocou uma

nova 'desvalorizllção da moe

da argentina.
A situação de Rodrigo

não é cômoda. Enfrenta de
cidida oposição do. movi
mento sindical, coluna verte

bral do peronismo governan
te" e as criticas' de grande
parte da oposição. Os setores

,

conservadores, que inicial
mente elogiaram seu "realis
mo econômico", atualmente
nada dizem, conscientes da

frágil posição política do mi

nistro, cuja facção peronista
de direita vem sofrendo su-

I cessivos revezes nas últimas
semanas.

A' inteperlação na Câmara
dos Deputados possivelmen
te conclua com, um voto de
censura, a

.

Celestino Rodrigo
e 'sua politica, por influência
do grosso da bancada pero
nista. Porta-vozes do setor

sindical e peronista qualifica
ram o plano de Rodrigo de

"reaessionista, reacionário e

antipopular".
O matutino "La Opi

nion': publica hoje, citando
fontes parlamentares a pos
sibilidade de que a. interpela
ção do ministro não venha a

ser realizado, porque
'''
... talvez no próximo dia
23 já não seja ministro".

PLANO DE AUSTERI'

D-4J>E
O plano de austeridade de

Celestino Rodrigo pretende
superar uma difícil situação

,

econômica cujos' sinais mais

alarmantes são urna inflação
superior a cem por cento nOS

últimos doze meses, uma
alarmante queda nas reservas

monetárias, um estancamen- ,

to das exportações, um acen

tuado "mercado negro" que
provoca a escassez deprodu
tos industriais e çlimenttcios
de primeira necessidade. O

próprio ministro da econo

mia já definiu a situação.
'como recessiva".

Porém o procedimento
escolhido por Celestino Ro
drigo contraria a tradicional:
politica econõmicado pero
nismo - basicamente dirigi
da, "popular" .e distribuido
ra - e também a do princi
pai partido da oposição, o

radicalismo e da maior parte
dos. partidos aliados ao go
vemo.

�'II
Gráfica
Natal

Todo e qualquer impresso, inclusive a cores.

FONE 44-0058

Rua Joaquim Carneiro no. 55 - Capoeiras
Florianó�Jis - SC.
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Arena

Partidos elegem ,seus

dirigentesmunicipais

Bulcõo diz que meta maior é ampliar aproximação do governo com povo.

qual todos serão convocados".
A Comissão Executiva da Are

na da C apital ficou assim compos
ta: presidente, B�lcão Viana, vice
-presidente Naglb Jabo� Alcino
Vieira secretário e Cesar Fontes,
tesoureiro.

,

No mesmo clima de normalida
de com que tinha eleito os 21

componentes de seu Diretório Mu

nicipal, a Arena da-Capital elegeu
ontem sua Comissão Executiva.

Na eleição, os 21 componentes
do Diretório votaram, sendo que
desse total, quatro são integrantes
do Movimento Arenista Jovem. O

deputado Bulcão Viana, eleito

presidente da Executiva do parti
do, agradeceu a todos a confiança
nos nomes referendados e disse

algumas palavras: "A filosofia do
atual Governo é encurtar distân
cias. Também é nosso dever, com
as novas diretrizes que oDíretôrío

terá, encurtar as distâncias entre o

eleitor e o Governo, princípalmen-
'

te
__
na batalha que ,se aproxima

com as prôxímas eleições, para a

Os suplentes são os seguinte:
Nabor Sch1ichting, Baldicero Filo
meno, Otto Entres, Michel Curi e

Cláudio Ávila da Silva.

A eleição foi realizada ontem �
noite na Assembléia Legislativa,
contando com a presença do Se

cretârio do Trabalho e Promoção
Social, Fernando Bastos, e do

presidente da Câmara Muncipal,
vereador Waldemar da Silva Filho,
Todo o processo de votação não

durou mais que umahora.

Os delegados destacaram as possibllidades de união do partido.

MDB
Encabeçando as duas chapas

registradas; o deputado Fausto
Brasil foi eleito na noite de ontem

'

presidente da Comissão Executiva
do MDB de Florianópolis, Segun
do fonte do partido, o novo diri

gente da Executiva foi o nome

"que se encontrou para sinto�ar
e concretizar a união do MDB da

Capital".
No entanto, observadores indi

cam que as divergências internas
não foram superadas, podendo
surgir novos desentendimentos na

bancada oposicionista da Câmara
de Vereadores, onde as posições se

radicalizaram de tal forma que
inclusive geraram a intervenção do
Diretório.

O sr. Fausto Brasil foi eleito

pela unanimidade dos 20 votantes

que compareceram � sede do Díre-
I

'

tório Regional, onde se realizou o
"

pleito. Um dos delegados, o sr. Ivo

Eckert, não compareceu, alegando
motivos de saúde. O novo presi
dente da Executiva, igualmente,
não esteve presente � sua eleição e

o vice-presidente, Aldo Rabelo o

representou.
10, secretário, Pedro Medeiros,

afirmou que ":a eleição foi livre,
�honesta e democrática, porque as

'duas chapas se comportaram den
tro da orientaçaô da cúpula parti
dária". Para tesoureiro foi eleito
José Frederico Perez e para líder
da bancada! Aluisio Piazza. Como

suplentes ficaram Edson Andrino,
Hamílton Berreta, Maria Fernanda
Paim Neves, José Soares e 'Gilber
toCúrcío,

.Pichettí vê a Arena,
unida após

-

convenções
O deputado Antônio Pi

chetti, que viaja hoje para
'São Miguel do Oeste" de
onde retomará somente no

dia 3 de agosto, para a

reabertura dos trabalhos da

Assembléia, disse ontem

nesta C apital que as conven

çoês municipais de domingo
na região Oeste mostraram

uma Arena unida e fortaleci
da em suas bêes, ao contrá-
rio do MDB, que em alguns'
casos deixou � vista diver

gências internas e até casos

de desentendimento políti
co mais graves. Ele citou

São Miguel do Oeste para
observar que "na verdade,
houve mais divergências no

MDB do que na Arena",
explicando que o seu parti
do escolli�u o diretório com

chapa única, enquanto que a

Oposição dividiu-se em duas

chapas. Outros exemplos ci

tados foram os de Lages,
Criciúma e Blumenau - on

de igualmente o MDB apare
ceu dividido.

O líder da Arena conside
rou "razoável" o compareci
mento dos fíliados do parti
do � convenções nos muni-

'cípios do extremo-Oeste.

Segundo afirmou, o índice
de comparecimento em al

gunsmunicípios foi superior
•

a 40%, sendo que a média
situou-se entre 20 e 30%.
"Pelo que, sei, o compareci
mento na região foi maior
do que no litoral", acentuou'
Pichetti, Em São Miguel do
Oeste e I tapiranga, com cha

pas únicas, o índice foi de
23% e 40% respectivamente.

O deputado Antônio Pi
chetti destacou também co

mo satisfat6rio o índice de

renovação' .nos diretôrios,
enfatizando que a renovação
atingiu também a composi
ção das comissões executi

vas municipais.

®ACOÉI

Máquinas e Perfis ltda,

Oeste tem secretário
interino: Décio Lago

O governador Konder Reis assinou ato na tarde de
ontem designando o chefe da Casa Militar, coronel Décio,
José do Lago, para responder pelo expediente da Secretaria
do Oeste, até a nomeaçaõ do novo titular da pasta. O
coronel Décio' do Lago deverá viajar nos próximos dias para
a região, na qual já desempenhou atividades durante 15 anos.

O Sr. Konder Reis, juntamente com seus auxiliares que
estiveram no Oeste acompanhando os funerais do Secretário
Hélio Wasun, retomou por volta das 13 horas de ontem a

Florianópolis. Neste final de semana ele retomará ã

regíão,
visitando na sexta-feira a cidade de Joaçaba, onde vai abrir a
reunião de prefeitos da Associação de Municípios do
Meio-Oeste Catarinense e -cumprir outras atividades. No
sábado estará em Herval do Oeste e Água Doce', viajando � ..
noite para Joinville.

'.

VENDE-SE, 'CURSO DE ·INGlÊS
Você já calculou quanto sua empresa deixa de ganhar
todos os anos

por ficar à margem dos grandes negócios de exportação?
Sabe por que isto acontecei

Porque sua empresa não fala inglês.
O CEA tem um curso especial para você e seus

auxiliares. No local, data e hora que lhe convirem.

Solicite informações.

CEA
Centro de Estudos Avançados

Rua dos Ilhéus, 8

Ed. Aplub 60. andar

Fones 22 0524 e 22 6194

'Florianópolis'

'-----------------------------------_._---

Fabrica equipámentos
completos para carregar
e testar extintores de
C.02 - Espuma, PÓ quimico
seco etc.

R. Reins, 341 - Tel: 266-2219
'

CEP - U2511- J. das Laranjeiras
São Paulo - Capital

Canto quer comitê \,

para defender a indústria
de Santa Catarina

o líder oposicíonísta Murilo Sampaio
Canto revelou ontem que pretende sugerir

'

I

em agosto próximo, no reinício das atívída-
'

des da Assembléia, a formalização de um

comitê interpartidário para a defesa da

indústria nacional e catarinense. Composto
igualmente por representantes dos empresá
rios regionais, esse comitê, de inspiração
apartidária, procuraria ouvir as aspirações
dos industriais catarinenses e "mobilizar

I

forças vivas da comunidade em defesa da
nossa indústria, quer a nacional ouje prin
cipalmente a catarinense".
A descapitalizaçaõ crescente de Santa

Catarina e a atividade alícíadora de grupos
estrangeiros sobre as principais indústrias
do Estado foram os motivos que levaram o

parlamentar � idéia de constituir o comitê,
além do entendimento de que "é preciso
estabelecer Uma política de proteção efeti
va ao nosso empresário".

J
'

Lembrando que no Rio Grande do Sul a
Assembléia partiu com sucesso para uma

iniciativa tipo - lá a comissão é presidida
pelo deputado Valdir Lopes - o deputado
Murilo Canto observou que "muitas vezes

só no berro se pode impedir o aliciamento

de empresas por grupos cujas atívidades
causam prejuízos ?L economia local - por-

, que carreiam todo o lucro dos empreendi
mentos para fora do Estado e do País":

- Se nós estivéssemos organizados 'para
conhecer os problemas,que a Cônsul prova
velmente enfrentou - disse - talvez não,
teria ocorrido a transaçaõ com a Phillips.

,

Quem conhece o pioneirismo do, diretor
-presidente daCônsul sô pode imsginar que
ele' chegou a isso sob pressões a que não

I pôde resistir. E não é sô o. caso da Cônsul.
Já tivemos o exemplo da mina de fluoríta

que passou para um grupo paulista, e da

mineração de carvão que estava ou está
ainda prestes' a passar a mãos de estrangei
ros, enquanto contínua o aliciamento de

empresas de carvão no Sul do Estado. No

passado, perdemos o Jnco e o Banco
Paraná-Santa Catarina. Já tivemos em San
ta Catarina três bancos, e hoje não temos

nenhum.. A Hering e a Garcia, segundo.
também se sabe, estão passando a mãos de

grupos alemaés,
O líder do MDB ressaltou que não se

trata de' impedir investimentos de fora em

Santa Catarina, mas de evitar a descapítalí
zação ainda maior do Estado. "Uma nova

assim que esta maravilhosa
máquina vai ficar, se você' não souber usá-la,

,

Um computador é uma
máquina burra, porque não funciona sem
uma boa equipe humana.

Por isso, a empresa que pretender
usufruir dos seus benefícios, terá que contratar
técnicos de alto nível e mantê-los
constantemente treinados.

'

, J

Apesar de fazer em minutos
o que levaria dias ou meses por métodos
convencionais. ele precisa trabalhar 24 horas
por dia para que o investimento se pague.

Um computador que opere .corn

capacidade ociosa, é um investimento
altamente negativo.

,

É como ter um automóvel
de luxo, espec ialmcnte para fazer
compras em supe rmcr cados.

Usar 'uma firma especializada
para processamento de dados. é um, investimento
barato sem margem de erro.

A CEPAM é uma opção para,
as empresas que utilizam ou se propõe a usar

um Centro de Processamento de Dados.
Ela vai simplificar�

organizar e dina�izar os serviços
-

administrativos de sua empresa. '

Não perca tempo nem dinheiro.
Consulte a CEPAM.

empresa que vier a se instalar em Santa

Catarina hã de ser recebida sempre de
braços abertos. Mas é prejudicial � econo

mia regional a ação de grupos estrangeiros
ou nacionais de outros estades que vêm

para cá adquirir empresa que já tem merca

do e, tecnologia. Eles não vão contribuir
com nada. Vão é levar o lucro daqui para
investir em outras áreas".

O deputado emedebista antecipou; que'
proporá essa idéia do comitê a companhei
ros seus de partido e a deputados da Arena
que têm mostrado interessepela defesa do

empresariado catarinense, logo após termi
nado O recesso parlamentar.. Serão feitas

consultas também na área empresarial, a

fun de que o cometê, se finalmente vier a

ser constituído, não tenha orientação de

ordem político-partidária, "mas apenas o

objetivo de proteger os interesses catarinen-
.ses, como órgão de cooperação. com os

nossos empresários". '

"

ceoan
.;;.: 1 CENTRO DE,rPROCESSAMENTO
::.�.:..:.J ASSESSoRIA EMICAoFLMAGEM LIDA

R�A PRINCESA .SABEL, 264- 2.°AND.\R
TELEFONE 5913 - JOINVILLE - se
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.1 Cartas Cul.tura dinamizada ". .

Irüormacãogeral
reqroes, Santa Catarina pode ser

classificada como o barco da

anti-cultura, parafraseando ,a pro
moção que com tanto êxito Pas
choal Carlos Magno liderou no.

País, a "Barca da Cultura".
.

A implantação da UniVersida-
(te Federal de Santa Catarina veio

.

dar novo alento a todos quantos
se preocupavam com o aprimora
.mento das nossas atividades cul
turais. Na' verdade, várias ini
c.iativas foram tomadas pela Ufsc,
entre as quais se evidenciaram a

promoção de cursos e o patrocí
nio da vinda de grupos teatrais de
renome a Florianópolis. De uns

tempos para cá, entretanto, nossa
maior unidade de ensino superior
se acanhou e muito pouco vem

fazendo no campo-cultural, prin
cipalmente se' compararmos as

realizações de seu departamento
específico .em tempos. passados
com as atuais.

No campo editorial, esparsas

colaborações têm sido dadas pe
los órgãos oficiais aos autores

catarinenses, no sentido de que
editem obras que possam colocar

.

Santa Catarina em maior desta
que no âmbito nacional. Nesse
setor o exemplo dado pelo gover
no paranaense não foi apreendi
do. pelas autoridades catarinen
ses. Hoje o Paraná patrocina o

maior concurso de contos lite
rários do País e inúmeras outra
iniciativas culturais de gn:.nde
vulto, enquanto aqui muito pou
co se faz.

A intenção do governo do
Estado de fixar dotação orça
mentária . da ordem de Cr$ (;
mlhões para aplicação no setor

da cultura de' Santa Catarina
constitui indiscutivelmente. um
fato. digno de registro, já que vem

abrir novas e amplas perspectivas
de 'desenvolvimento de uma im

portante área que, ao longo dos

anos, vem sendo relegada a pia
nos inferiores.

Com efeito, até os dias atuais
tem sido mínimas as atenções
dedicadas pelos poderes públicos
estaduais às iniciativas dê caráter
cultural. Para comprovar, esta

afirmativa, basta que se atente

para os recursos orçamentários
destinados no corrente ano ao .

Departamento de Cultura do Es
tado: 260 mil cruzeiros, incluin
do neste total a manutenção do

órgão e apromoção de atividades.
culturais. Com uma verba deste
porte,para atender a todas as

As ilusões perdidas
. feio visto, a MDB terá que rever c

sua posição anti-sublegenda, As eleições
municipais do próximo ano não encon

trarão o partido em tão cômodas situa

ções como no passado _:_ e há quem diga
.que os bastidores já estão' tensos, a

prenunciar tempestades.

Nos últimos dias, começam também
as costumeiras reclamações pela demorà
no atendimento. Culpa exclusiva dos

proprietários de veículos a serem empla
cados. Para evitar a demora, basta ir ao
Detran com antecedência.
Perllambuco ��again" ,

Parece que os políticos pemambucá
nos, depois do "Caso Moreno", devem
manter êõntínuo contacto com o confes
sionário da IgreJa de São Pedro, de
Recife, pedindo perdão divino para to

dOr� os pequenos pecadilhos cometidos
nas últimas eleições. Pois nenhum deles
está livre de uma investigação sobre os

métodos usados para alcançarem as boas
graças e os votos dos eleitores.

* * *
. "

Um parecer enviado pelo Procurador,

Regional Substituto da República em

Pernambuco, Haroldo Nóbrega, ao Tri
bunal Regional Eleitoral, confirmou ter

havido abuso de poder econômico nas

eleições passadas, praticado "por certos
parlamentares federais, estaduais, e cida
dãos não parlamentares",

Se a Igreja' do Pátio de São Pedro
mostrar-se pequena, restam aindã as �OO
outras, de Recife e Olinda...
Semalla fraca
As opções oferecidas pelos cinemas

da Capital, durante a semana, não foram
das melhores, tendo inclusive a melhor

delas, "0 Grande Gatsbv"; decepciona
do a maioria dos que foram vê-Ia. O
fUme do Coral, "Os Girassóis da Rús
sia", apesar do elenco e da direção
(Sofia Loren e Marcelo Mastroianni,
dirigidos por Vitorio De Sica, numa
produção de Cario Ponti], é apenas mais
uma exaltação à exuberância de Sofia,
muito fraca no filme. O São José, com o

�'O Último Golpe" (Clint "Ringo" East
wood), não merece comentários.

Quanto ao "Grande Gatsby", já era

de se esperar uma decepção, pois dificil-'
mente se conseguiria adaptar para o

cinema � obra de Scott Fitzgerald,
retratando toda uma época (a década de
20). Salva-se apenas a excelente inter
pretação de Robert Redford e Mia
Farrow.
Feiras
Promovidas pelo Ministério das Rela

ções Ex�erioes, serão realizadas quatro
feiras em Nova Iorque, nos próximos
três meses. O objetivo principal é inves
tir em novos mercados para produtos.
brasileiros. Contam com a participação
exclusiva de fabricantes brasileiros que,
com o auxílio do MRE, já tiveram a'

oportunidade de estabelecer um grande
volume' de intercâmbio comercial com

. os EUA. Sua participação é inteiramente
gratuita, arcando apenas com as despe
sas de remessa das amostras e folhetos
de propaganda.
Imprudêllcia
Terça-feira à noite, um táxi do ponto

localizado no início da Avenida Presi
dente Kenedy, Campinas (próximo ao

ponto final dos ônibus de Capoeiras),
provocou um violento acidente. com
uma Kombi, quando saía do estaciona
mento, dando, imprudentemente, a' vol-

.

ta na rua, dirigindo-se a São José..

Novidade?
.

Nem tanto. Se não ocor-
.
rem acidentes diários naquele local, é
por pura sorte dos motoristas dos táxis·
do referldo . ponto. Pois todos, sem

exceção, fazem a volta quando bem
entendem, sem prestar atenção se vem,
ou vai, algum veículo nas proximidades.
Quando estão chegando no ponto, pro
cedentes de São José, com-etem outra

infração:' não v.ão até o acostamento,
para depois atravessar a ruá. Simples-,
mente cortam-na, abreviando o tempo..

* * *

Abreviando também, muitas vezes, o

tempo útil de vida de vários veículos
(com acidentes), e pondo em perigo 'a
vida dos motoristas que por ali transi

tam, � que nada têm a ver com suas

imprudências.
IlIStituição protegida
As investigações que o Congresso

vem fazendo nas atividades da CIA está'
provando o quanto os norte-americanos' .

são ciosos de suas instituições, mesmo'
não entrando no mérito (para que ser

vem), ou questionando os métodos de
trabalho usados, pela aQência. A CIA,

/

segur,Jdo as investigações, cometíu alguns
deslizes, mas sempre a serviço do bem
estar e defesa do povo norte-americano.

* ;!: *

Que o digam os governQs que' até
hoje tentam se defender, ou esconder
suas ligações com essa "notável institui
ção'"
Incêlldio
Amanhã' Roma estará "comemoran

do" o 19110. aniversário do incêndio
que a semi-destruiu, enquanto, diz a

lenda, /0 imperador Nero a tudo assistia
tocando ia lira. Até hoje há dúvidas
quanto à origem do fogo. Segundo a

Bíblia, o próprio Nero foi quem man

dou ateá-lo, apenas para divertir-se, co
locando a culpa nos cristãos, e perse
guindo-os, posteriormente. Versões mais
modernas explicam de outra fórma:
Nero queria apenas acabar com um

bairro da cidade, '{oco crônico de doen
ças transmissíveis, e que a perseguição

.

aos cristãos foi provocada por outras

causas.

NOVATRENTO
Senhor Diretor: Como prova

velmente já é de vosso inteiro
conhecimento, Nova Trento, co
memora nos dias 18 à 27 do mês
em curso, o Centenário da Colo-

'

nização Italiana em nosso muni
cípio. Para as comemorações
alusivas' a este importanteacon
tecimento estarão presentes al
tas autoridades vindas de Tren
to, Itália, além de au toridades
estaduais e municipais, inclusive
a presença já confirmada do
Governador do Estado, Antônio
Carlos Konder Reis, dia 20,

Este evento necessita de uma
ampla e completa divulgação
por parte da imprensa escrita,
falada e televisionada, por este
motivo solicito à Vossa Senhoria
a gentileza de ser noticiado este
acontecimento através deste
conceituado órgão.

Outrossim informo que uma

itensa programação está sendo
elaborada e assim que ficar

pronta remeterei a V.Sa., a fim
de receber a devida divul�ação.

Sendo o que tenho no mo

mento, aproveito o ensejo para
reiterar a Vossa Senhoria meus
protestos de elevada estima e

distinta consideração. Eurides
Battisti, Prefeito Municipal,

AGRADECIMENTO
Senhor Diretor: Com especial .

atenção, vimos manifestar ao

jornal O ESTADO, na pessoa de
V. Sa. e dos seus prestimosof
funcionários, os melhores senti
mentos de gratidão, estima e

alta' consideração da parte da
Província Franciscana da Imacu
lada Conceição bem como da
Comunidade Franciscana da

Igreja de Santo Antonio, de

Florianópolis, pelas reportagens
que publicou, dias 31-12-74 e

13-7-75, referentes às comemo

rações do Ti:icentenário da Pro
víncia Franciscana da Imaculada

Conceição do Brasil. Freis Basí
lio Prim, JunÍpero Baier e Os
waldo Furlan.

CONGRATULAÇÃO I " .

, Cumprimento esse prestigio-
so órgão da imprensa catarinen
se pela inauguração da sucursal
de Chapecó,< assegurando. urna
significativa expansão de seu tra

balho pelo esclarecimento' da
opinião pública do nosso estado.
Sebastião Neto Campos, Secre
tário da Indústria e Comércio.

CONGRATULAÇÃO II

Apresento meus cumprimen
tos a esse jornal pela inaugura
ção da sucursal em Chapecó.
Desembargador Eugênio Trom

powski Taulois Filho, Presidente
do Tribunal de Justiça.

* * *

Classificada até 'recentemente como

algo escuso, concebido para acomodar

diferenças políticas dentro da Arena,. a
sublegenda tem sido alvo constante das
execrações do MDB - não obstante o

partido' tê-Ias utilizado em um bom
número de casos, com pouco parcimô
nia, até.o sombrio panorama catari

nense, no entanto, poderá dentro
em breve ceder seu lugar a um
céu aberto que permitirá um

desenvolvimento do apoio oficial
- à cultura. Isso poderá ser possível
com a .aplicação dos recursos que
se pensa programar para o setor,
possibilitando a tão· necessária
dinamização cultural do Estado,

* * .*

Na mesma escalá em que aumentou o

seu poderio eleitoral, oMDB viu amplia
das, de uns .tempos para cá, as suas

divergências internas - agora sim, visí
veis à distância. E por isso, as suas
composições vão se tornando menos

monolíticas, coisa de que tanto se van

gloriavam até bem pouco tempo atrás os

dirigentes partidários.
* * *

Premidos pela durá realidade; os líde
res emedebistas.não relutam 'em invocar

·

as instâncias da sublegenda para solucio
nar os. problemas de candidaturas aos

municípios, Sem ilusões, porque os tem
pos são. outros, 9 partido já sabe que

, não a utilizará para exceções, mas como
regra geral - tal como a Arena, no

imperativo de somar votos para a legen
da, que de outra forma pareceria mais
difícil.
IMesma moeda,

O deputado Antônio Pichetti recebeu
'ontem telegrama urgente com esta equi
vocada mensagem: "Texto idêntico".
Prontamente, mandou que o secretário
respondesse:,"Resposta igual".
Calvente ifrallda

.

O' Almirante Calvente Aranda, co

mandante do 50. DN, viajou ontem a

Paranaguá," Onde receberá a esquadra,
que realiza exercícios de rotina na área
do �o. Distrito Naval. Amanhã; ele
pártirá das solenidades comemorativas

· ao 1020: aniversário de'Santos Dumont,
na Escola de·Oficiais Especialistas e de
Infantaria de Guardas da Aeronáutica,
em Curitiba.

Domingo, a esquadra aportará em

Rio Grande, sendo novamente recepcio
nada' por Aranda que, até a próxima
quarta-feira, permanecerá no Hio Gran
de do Sui, inspecionando as agências dos
portos de Pelotas, .são' Lourenço do Sul,
e Jaguarão.
Segurança Naciollal
O governador de São Paulo, Paulo

Egydio Martins, presidirá a cerimônia de
abertura, amanhã, dos Ciclos de Estudos
sobre Segurança Nacional e Desenvol
vimento do Brasil, promoção dos diplo
mandos da Escala Superior de Guerra,

.

-'�no Palácio Bandeirantes. A aula inaugú
ral será dada pelo comandante do II

Exército, general Eçlnardo D'Avilá Mel
lo. Os ciclos duram uma média de 14
semanas, sendo assistidos por 500 esta

giários de São Paulo, Bauru, Campinas e

Ribeirão Preto.
.

Medicamentos
A indústria farmacêutica brasileira

poderá aumentar a fabricação de medi
camentos; reduzir a grande quantidade
de produtos vendidos sob os mais diver
sos nomes,' bem como baratear os preços
dos remédios. A afirmação é do vice-pre
sidente da Associação Brasileira da In
dústria Farmacêutica, José Pinto, feita
terça-feira ao Ministro da- Previdência
Social, Nascimento e Silva.

,

O barateamento dos preços dos remé
dlos já é pol ítica que vem sendo seguida
pela Central de Medicamentos, embora a

ABI FARMA afirme não vê-Ia como

"fonte de competição. no mercado de
medicamentos". A redução dos produ
tos vendidos sob os mais' diversos no

mes, por outro lado, é U)l1 objetivo há
>

tempo perseguido pelo deputado federal
Jayson Barreto, em sua luta por uma

melhor fabricação de medicamentos no,

país.
'

Visita esclarecida.
- Finalmente surgiu uma luz, na visita
feita pelo chanceler venezuelano Esco
bar Salon ao Brasil, quando conversou

com o Presidente Geisel e com Azeredo
da Silveira, Ministro das Relações Exte-

·

riores. Entre várias outras explicações, a
principal parece ter sido dada ontem,
por algumas agências de notícias: fazer o
Brasil entrar na SELA - 'sociedade
Econômica Latino-Americana.

Esse organismo, patrocinado pela Ve
nezuela e México, tem como objetivo
defender as matérias primas e o desen
volvimento dos países sul-americanos.
Azeredo da Silveira já admitiu, embora
tacitamente, que o Brasil está disposto a

ingressar na sociedade.
Filial?
O Detran está preocupado com o

número irrisório de licenciamentos fei
'tos este mês, de veículos com placa final
7. O inevitável ocorrerá, caso continuem
na mesma intensidade: os transtornos de.
última hora, comum a todos os retarda
tários.
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O Parque Jllorestal do Rio Vermelho
. A propósito dos excelen

tes resultados das experiên
cias feitas pelo Dr. Henrique
Berenhauser no Parque Fio

restal do Rio Vermelho,
agora confiado, em plano
geral da Governo Konder
Reis, à Coordenação de Par

ques e Jardins da Secretaria
da Agricultura, a Associação
Rural Regional de Florianó

polis, segundo me esclarece
amavelmente. o seu ilustre

Presidente, general Álvaro
Veiga Lima, recebeu de uma

.

empresa florestal de Passo
Fundo pedido de informa

ções sobre o que deve plan
tar em terras que também

possue à beira mar, no mu

nicípio de Sombrio, em nos

so Estado, área semelhante à
do Rio Vermelho, na Ilha de
Santa Catarina.

sublinhado para realce do

que já possuimos concreta
mente no Parque Florestal
do Rio Vermelho, testemu
nho de quanto pode a tena

cidade e o idealismo, utili
zando o técnica, tal como o

evidencia a realização do be
lo e rico Parque Florestal da
Ilha,
Vem, de fevereiro de

1963 a recuperação ,e plan
tio daquelas áreas, com 35

quilômetros de estradas de

serviço, abertas em campos,
de experimentação do plan
tio de mais de 20 espécies
de Pinus trazidos de outras

partes do mundo, bem co

mo uma dezena de tipos de

Eucaliptos, além de outras

essências.

Vermelho, sob os cuidados rnes ornamentais, vindas de

especiais de dois técnicos - diversas partes do mundo,
os engenheiros agrônomos transplantadas com auspi
Carlos Roberto Meyer e cioso e completo êxito para
Luís Afonso Cezar _:_ de . as terras adatadas sabiamen
cuja dedicação profissional te à experiência que foi ple
se devem esperar a ampli31- namente satisfatória.
ção e o desenvolvimento da O Parque Florestal será,
feliz iniciativa do Dr. Bere- pois, além de tudo, mais um
nhauser, tão bem amparada. grande centro de atração tu-

Aliás, no mesmo sentido rística, a atestar a eficiência
da expansão. e enriqueci- dos técnicos que ali aplicam
mento do Parque Florestal seus conhecimentos e sua.
da llha, a AssociaçãoRural eficiência.
Regional de Florianópolis, Quando, portanto, se co

'estou certo, continuará pres-
'

gita de criar, por estímulos à
tando aos trabalhos agora originalidade turística e às
atribuídos à Coordenação tradições peculiares ao

de Parques e Jardins da Se-, meío.jnotívos maiores à cu
'cretaria da Agricultura, a riosidade turística, não. fica- .

cooperação possível, como. rá mal que apresentemos o

expressiva prova da solida- resultado feliz do esforço
riedade que os ideais do daqueles que transformaram
reflorestamento e, especial- a paisagem' árida e vulgar
mente, a continuidade e dum pedaço praieiro da Ilha
crescimento do Parque do numa belíssima concentra
Rio Vermelho lhe merecem, ção florestal que não só

De resto, implantado convida ao repouso da vista
num dos mais lindos recan- e da alma, senão ainda ao

tos da Ilha, o Parque vale, estudo de tantos potenciais
não apenas como o resulta- de beleza e de enriqueci
do concreto de curiosas ex- mento, na subordinação do

periências, senão também ......_mejó físico à Inteligência, ao
como' variada e viva exposi- senso estético e à utilização
ção de interessante espéci- racional.

Ali foram feitas drena

gens por meio da construção
de mais de 50 q_uilômetros
de' ' valas, com quase dois
milhões de unidades planta
das - e isso constitui obra

que depõe em favor da capa
cidade técnica e do trabalho

porfiado daqueles que o rea

lizaram,
A Coordenação de Par

ques e Jardins da Secretaria
da Agricultura tem, agora,
entre os seus encargos, o de
administrar o Parque do Rio

Índice' da repercussão
que já obteve o vitorioso

empreendimento ilhéu, em

torno do qual se conjugaram
esforços da Secretaria da

Agricultura, da Associação
Rural Regional de Florianó

polis e do Irasc, tendo a

decisiva colaboração do Dr.

Henrique Berenhauser, o in;
teresse dos empresários gaú
chos pelo êxito do floresta
mento catarinense merece

Gustavo Neves

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A economia brasileira
no segundo sem�stre
segundo Simonsen
Brasrlia _! o Brasil fechou o

primeiro semestre de 1975
com um bom desempenho '

na economia. Os principais
indicadores do comércio in
ternacional corresponderarri
ãs expectativas do governo,
com as exportaçoês (FOB)
alcançando a 4 bilhões e

183 milhões de dólares e as

importaçoês a 6 bílhoês e 1 8

milhões de dólares. O Cresci
mento' dá economia conti
nua' e a entrada de recursos

do �exterior está em nível
superior ao previsto no iní
cio do ano.

A afirmação foi feita on

tem pelo Ministro da F azen
da, Mário Henrique Simon
sen, ao apresentar � impren
sa as medidas aprovadas on

tem pelo Conselho Monetá
rio Nacional, Comentando
uma destas decisões, a da
dispensa da Iiquidação pré
via de câmbio para ás pro
dutos importados sujeitos a

alíquotas aduaneiras supeio
res a 37 por cento, disse
Simonsen que o mecanismo

que prevaleceu até hoje, em
bora desestimulasse as im

portaçoês, "levavá a que o'

país abrisse mão de créditos
comerciais externos, resul
tando, em consequência, nu
ma queda artificial no Nível
de reservas internacionais".
INDICADORES

Disse o Ministro da F a-

"� Simonsen: bom desempenho
zenda que, de modo geral,
os principais indicadores do
comércio internacional - re

lativos ao primeiro semestre
de 1975 - corresponderam
às expectativas dosgoverno,

, '1
A s exportações FOB

(produtos embarcados, sem

cômputo de seguro e frete)
atingiram a 4 bilhões e 183
milhões de- dólares, o que
representa um aumento de
36,4 por cento se compara
das com o primeiro semestre
do ano passado. As importa
ções, por sua vez, alcança
ram a 6 bilhões e 18 milhões
de dólares" superiores em

apenas 8,2 por cento ãs de
mesmo período em 1974..

Para Simonse, a situação
é boa: "a medida mensal das
importações, em tomo de
um bilhão de dólares, está
ex a tamente dentro dos

prognósticos oficiais, sendo
este volume inferior ao re

gistrado no ano passado".
Além -desse fato, ressal�'

tou o Ministro da Fazenda a

existência de uma melhor

(em termos de desenvolvi-
- menta econômico) estrutura
na composição das importa
ções: enquanto as importa
ções de bens de capital (má
quinas, aparelhos) e de ma

teríal elétrico e de transpor
te subiram 42,9 por cento,
os demais .ítens, como um

todo, apresentaram redução
de 2,9 por cento.

As perspectivas para o

restante do ano são boas,
pois tradicionalmente as ex

p o.rtaçoês costumam ser

bem maiores no segundo se

mestre dosam). Assim sendo,
admite-se que sejam alcança
das as previsões feitas (que
seriam em tomo de 12 bi
lhões de dólares de importa
ções e de 10 bilhões de
d6lares de exportações para
o ano com um todo). Esta
expansão nas exportações
durante a segunda parte do
ano tem-se demonstrado
constante ultimamente: em

1972 o crescimento registra
do no segundo semestre em

relação ao primeiro foi 'de

, 24 por cento; em 1973, foi'
de 4.0 por cento e no ano

passado foi de 60 por cento.

Aureliano Chaves mantém hoje
encontro com presidente Geisel

Belo Horizonte - O go
vernador de Minas Aurelia
.no Chaves, segue amanhã, às
15 horas, para Brasília, on

de, às 17, terá uma audiên-
'

cia com O presidente Ernes
to Geisel, para lhe dizer que
a

.

Arena está unida e coesa,
no Estado" em torno dos

governos estadual e federal e

preparada para vencer as

eleições municipais de 1976.
O governador Aureliano

Chaves, além da audiência
com o presidente Ernesto
Geisel, manterá encontros
com deputados federais da
Arena de Minas que se en-'

contram em Brasília e deba
terá com diversos órgãos fe
derais sobre assuntos admi
nistrativos de interesse do
Estado.

Da extensa agenda da
conversa do governador Au
reliano Chaves com o presi
dente da república.constam,
entre .outras, os"" seguintes
itens: 1 - A distensão polí
tica e\ o aprimoramento de
mocrático comandado pelo
presidente. 2 - A consolida

ção da Arena em Minas. 3 -

O programa siderúrgico e' o

projéto de construção da
Acominas. 4 - A instalação

-

ASSOCIAÇÃO DOS FI$CAIS DA FAZENDA
DO ESTADO DE'SANTA CATARINA

(AFFESC)

em Minas de uma central
nuclear. 5 - A conclusão do

plano do governo de Aure

Fano Chaves que será conhe- ,

cido em agosto. 6 - Assun
tos administrativos diversos.

Outro assunto a ser trata
do refere-se ao projeto da

Acominas, já em fase de

, co_nclu�ão. Os estudos preli
minares sobre o programa
siderúrgico estadual serão le
vados ao presidente da repú
blica, tendo em vista que já
recebeu dele apoio no senti
do de transformar Minas
num importante pólo side

rúrgico nacional.

Geisel lança pedra
inaugural do centro
médico naval no Rio

Rio - O presidente Ernesto Geisel lançou ontem no Rio, a

pedra fundamental do centro médico naval Marcílio Dias -

hospital base de um sistema de saúde integrada da marinha -

deverá estar concluído dentro de 30 meses, com os custos

orçados em Cr $ 271 milhões a nível de término da obra.
Durante a cerimônia, o chefe do governo detonou uma carga

de explosivo que mudou o curso do rio Jacaré, que atravessa a

área do futuro centro médico, que terá 400 leitos e 70 salas de
consultas. O presidente almoçou com seu irmão, o ex-ministro
do exército, general Orlando Geisel, no Palácio da Laguna, e
retornou às l4h30min a Brasília.

,-

O general Geisel chegou ao local onde será construído 'o
centro médico naval Marcílío Dias - na rua ,Cesai Zama, no Lins
- 'às 10 horas, acompanhado do governador Faria Lima e do
chefe do gabinete militar, general Hugo Abreu. Recepcionado
pelo minstro da marinha, almirante Geraldo Azevedo Henning,
ele passou em revísta uma tropa do grupamento de fuzileiros
navais e cumprimentou as autoridades 'presentes, entre 'elas o
comandante de operações navais, almirante Sílvio de Magalhães
Figueiredo; o diretor de saúde da marinha, almirante Adalberto
Correa Café; o comandando do 10. distrito naval, almirante
Maximiniano Fonseca, e o prefeito Marcos Tamoyo,
,Em um ambulatório, ele 'assistiu a uma exposição do

almirante Alber.to Café que explicou a razão da escolha daquele
local, e falou sobre os estudos que foram feitos durante oito

meses, antes que fosse encomendado o projeto arquitetônico do

centro-médico, Ocupando uma área de 80 mil metros quadrados,
ele terá quatro prédios, ficando no primeiro os 400 leitos, O setor

administrativo e o heliporto; no segundo, o ambulatório com 70'

salas de consultas e serviços complementares, além do centro

cirúrgico; no terceiro, uma garagem para 600 carros para

funcionários; e finalmente, um para serviços de apoio e setor de
emergência. Após a conclusão do .conjunto, será construído um

novo prédio para servir de escola médica, para formação nas

profissões para-médicas em nível médico e superior.
'

O presidente assinou depois a ata de lançamento da pedra
fundamental e colocou-a, juntamente com a Sra. Maria José Café
- mulher do diretor de saúde da Marinha - dentro de um baú de

bronze, que foi enterrado junto a um marco, Em seguida, o chefe

do governo detonou uma carga de explosivo mudando o CUifSO do

rio Jacaré e recebeu do almirante Azevedo Henning uma �edalha
comemorativa do ato. Ao entregar a medalha, o ministro. da

marinha disse que a construção do centro médico estava'

"integrado na política do presidente Geisel que é o da

valorização do homem".

Após, o chefe do governo dirigiu-se ao palácio da Laguna,
onde almoçou com o generat.Drlando Geisel e às 14h30min

seguiu para Brasília, depois de conversar cerca de 15 minutos .:

com o governador Faria Lima e o comandante do, i Exército,
general Reinaldo Mello de Almeida, na pergula da base aárea do

galeão, EM ALAGOAS

porque este assunto "está
.

assunto.

sendo tratado diretamente' A sucessão do senador

pelo presidente Geisel". Petrônio Portela continua
O senador Petrônio Por- sendo o assunto de maior

tela informou também que importância para os poucos
não foi realizada hoje reu- parlamentares arenistas que
nião da executiva, pois ape- estão em Brasília. Os nomes
nas' manteve contatos com de Luiz Viana, Célio Borja,
alguns de seus integrantes Francelina Pereira, Herbert

para que sejam providencia- Levy e Virgílio Távora são",
dos alguns detalhes com vis- citados como sendo os que
tas à elaboração do plano de estão com' as maiores possi
trabalho 'destinado à con- bilidades para a. presidência
venção nacional. da Arena, se o critério ado-

Com relação ao envolvi- tado for o da escolha de um
menta de mais um parla- parlamentar.
mentar arenista - Ney Lo- No caso de o futuro pre
pes - em caso de corrupção, sidehte' da Arena ser um

disse o senador que "tomei politico sem mandato, os

conhecimento desses fatos nomes comentados são os

pela imprensa, e, portanto de Cordeiro de Farias e Ra-
nada posso falar sobre o fhael de Almeida Magalhães.

O presidente Ge'isel chegará amanhã a Maceió, às'lO horas,
para cumprir um intenso programa que ,;e estenderá até o dia 19.

Acompanharão o chefe do governo os ministros dos transportes;
general Dirceu Nogueira, e da Educação e Cultura, Nei Braga,

No dia 18, o presidente Geisel fará uma visita à Salgerna -

Indústrias Químicas S.A., concederá audiências no Paláyio
Marechal Floriano ao governador Dibaldo Suruagi e seu secreta
riado e presidirá a solenidade de abertura dos XXVI Jogos
Universitários Brasileiros.

No dia seguinte, o chefe do governo irá inaugurar pela manhã
um trecho da rodovia Br-l04, que liga a cidade de Campina
Grande a Maceió, numa extensão 'de 333. quilômetros. Na

oportunidade, falarão o ministro dos transportes e o governador
de Alagoas.

Antes de regressar à Brasilia, às 11 horas, o presidente Geisel
fará ainda uma visita à estação experimental de açúcar, sendo

recepcionado pelo presidente do Instituto do Açúcar e do
Álcool. A chegada da comitiva presidencial em Maceió está
prevista para as 14 horas.

'
,

Portela nega reeleição

DASP devolve processos por,

erros nos planos de lotação

Itamaraty não' quer conflito

'diplolmático com a Argentina

Brasília - o presidente
nacional da Arena, senador
Petrõnio Portela, desautori
zou ontem qualquer movi

mento em torno de sua re

eleição para a presidência do

partido, revelando para al

guns dirigentes da agremia
ção que, dentro de alguns
dias, espera que o nome de

-

seu sucessor seja anunciado.
Acentuou, ainda, que no

entendimenfo que manterá

hoje com o presidente da

república tratará de vários
assuntos da Arena, inclusive
o que se relaciona. com a

escolha do novo presidente.
Entretanto, não acredita

que esta semana seja equa- ,

cionado o problema da su

cessão do partido, mesmo

Brasflia - Os sucessivos er

ros ds repartições públicas
'em seus planos de lotaçaõ,
que já obrigaram o DASP a

devolver vários processos,
como o do Ministério da
Saúde, não impedirão que o

plano de classificação esteja
implantado em todo o fun
cionalismo estatutário até o

início de dezembro porque,
se houver necessidade" o go
verno o aplicará por relação.

Nos próximos dias, o

DASP
-

b aíxarã a instruçaõ
normatíva sobre o pagamen
tosíe diárias, que passaram a

ser divididas em alimentação
'e- pousada, 'sendo que esta

terá de ser comprovada. A
reformulação das diárias; cu
jo pagamento terá de. ser
comprovado junto ao

DASP, era considerada ne

cessária diante dos abusos
'verificados como o pagã
mento a altos servidores
que, por obrigação funciei
nal tinham de morar em

Brasília.

denciáis. O DASP, por
exemplo, já identificou a

inclusão de servidores �ão
estatutários na frente destes,
o que não será admitido. O
decreto assinado pelo presi
dente Ernesto Geisel deter
mina que sejam incluídos
em primeiro lugar todos os

servidores estatutâríos e so

mente depois que isto ocor

rer poderão ser atendidos os

que se encontram no regime
CLT. Isto, se não houver

O que está dificultando a

implantação do plano é que
alguns 6rgãos, apesar das su

cessivas advertências, têm

descumprido as normas bai
xads pelo DASP e até o

expresso em decretos presí-

servidor estatutário, de ou

tros órgãos, que não tenham
sído incluídos no plano de
��:l repartição.

Brasília - O Itamarati vai e não ao Brasil. Recente
evitar conflito diplomático

'

mente o chanc.eler .Azeredo
direto com a Argentina no

'

da Silveira, disse, a propôsí-:
caso da retenção do barco' to de .um incidente com

doe pesquisas "Cruz Del Sur' oficiais da FAB em Buenos
que se encontra em águas Aires, que vem insistindo
argentinas a despeito de per- junto a seus colegas latino
tencer âs Nações Unidas e -americanos para evitarem o

de estar.çomprometido com que classificou de "aciden
o'governo brasileiro através tes de trânsito". ,

da Superintendência de De
senvolvimento da Pesca (Su
depe), para pesquisas em

águas nacionais.
Segundo fontes do I ta

marati, só cabe �,ONU a

iniciativa de"manter entendi
mentos para, reaver o barco

OllVETTI· DO BRASIL SIA.
Filial de florianópolis

'ADMITE

A�PIRANTE A TÉCNICO- MECÂNICO
OFERECE:-EXIGE:

- G inasio completo
.r: Conhecimentos de Eletricidade
- aptidão mecânica'
- Boa apresentação
- Dinamismo
- idade -19 a 30 'anos
- Período Integral

- Treinamento remunerado'
- Otimo ambiente de trabalho"
- Assist. Médica Hospitalar
- Cursos Periódicos de Atualiza-

ção Técnica
- Amplas Possibilidades de progres
so na carreira
Semana de 5 dias

Os interessados deverão comparecer à Rua Fulvio Aducci, 1189, 10. andar, nos dias 27,28 e

29 das 9,00 às 12;00 horas e dás 14,00 às 18,00 horas. Fones 44 - 1477 e 44 - 0337

quistar mais rapidamente
sua integração econômica,
mediante a adoçaõ de um

pragmatismo de "aprox�a-
ções possíveis" ou "aproxi
maçoês reais", com a solida
riedade total entre eles.

Para Países em desenvol
vimento, com problemas'
mais ou menos semelhantes,
essa integração somente será
alcançada na medida em que
suas relações forem marca

das por um clima de con

fiança, confiança' que deve
prevalecer acima de quais
quer outras formulações.

UNIÃO
Por outro lado, o chance

ler venezuelano, Ramon Es
cobar disse em São' Paulo
que os países latino-america
nos devem aproximar-se en

tre si, como forma de con-

EDITAl DE CONVOCAÇÃO
o Presidente da Associação dos Fiscais da Fszenda

do Estado de Santa Catarina (AFFESC), de acordo

com resolução tomada na Assembléia Geral Extraor

dinária realizada no dia 21 de junho de 1975, e

tendo em vista a competência que lhe é deferida pelo
art. 33 do Estatuto Social, convoca os senhores asso

ciados a se reunirem em Assembléi'a Geral Extraordi

nária, na sede social, à rua Anita Garibaldi no. 19,
110. andar, na Capital do Estado, às dezenove (19,,00)
horas do dia 16 (dezesseis) de agosto de 1975, a fim

de elegerem a Diretoria, Conselho Deliberativo e Con

selho Fiscal para o biênio'1975-1977.
As chapas concorrentes poderão, ser registradas na

Secretaria da AFFESC até o dia ?& de julho de 1975.

Florianópolis, 21 de junho de 1975

OROZIT.ilBO CAETANO DA-5ILVA

\ o QUE SEUS OLHOS JAMAIS IMAGINARAM VÉR!

o desaparedmento de um Automóvel:
em pleno polco a..w s.,.g�ctiifjg
** ... *
* '

'Jf

�

...
*

.:.PASSA!
GENTILMENTE PELO -i'� ONDE VOCÊ * *
CUIDA DO SEU VW SEM FAZER MÁGICAS-NO 'ORÇAMENTO

fi) REVE�DEDOR A;ORIZADO

O Ato mais 'extraordin9rio da Magia com a, qual
IIl:.j:���::;";;'·.:.�:h·m.�,":':

Tihany ganhou, a Médalha de Ouro no Congresso Mágico de Paris.

e todo o Fabuloso Espetáculo do

JlUSog HAlLIL AM_JlCANO
Novos atro,ções! Novo programai

lANDARICA
I

PAGODE CHINÊS
OS CACHOROS DO AlÀSKA

lHE SlUPIDS

4 ÚLTIMOS DlA'S
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Indústria automobilística
aumenta 'a produção em 9,Scro

Kaufman faz um alerta sobre as compras naArgentina.
tendo em vista que com a desvalorização do peso argentino,
tem sido grande a corrida de turistas para aquele país. \

Segundo informou o superintendente da Receita Fede
ral, tem sido grande o número, de apreensões de mercadorias
no posto de Foz do Iguaçu, não apenas de artigos diversos,
bem como de veículos. Dependendo do número de objetos
trazidos e caso seja enquadrado como contrabando, o

infrator pode ter também o carro apreendido.
- Atualmente encontram-se apreendidos na Foz do

Iguaçu aproximadamente 200 veículos, entre os quais dois
caminhões que contrabandeavam trigoe soja.·É necessário

que os passageiros que se dirigem aos países vizinhos saibam
que se entende por bagagem o conjunto de bens de
propriedade dos mesmos que, em qualidade e quantidade,
não revele' destinação comercial.

Explicou o superintendente da Receita Federal que
"constantemente recebemos denúncias' segundo as quais as

mercadorias que conseguem ultrapassar a fronteira estão
sendo, vendidas em boutiques. Por esse motivo, estamos
fazendo rigorosa fiscalização em estabélecimentos desse

tipo; para determinarmos a procedência das mercadorias
estrangeiras que se encontram à venda".
IMPOSTO DE RENDA

A arrecadação do Imposto de Renda na 9a. Região Fiscal
representa atuálmente 5 por cento do total, da arrecadação'
nacional, que é de 28 b�ões de cruzeiros.

- A 9a. Região Fiscal, que engloba os Estados do Paraná
e Santa Catarina, vem mantendo um crescimento no total
da arrecadação dos impostos federais. Em 1972, no total

geral arrecadado no País, a região contribuía com '3,46 por
cento; em 72 subiu para 3,82 por cento; em 74 aumentou

para 4,33 por cento e este ano estamos contribuindo com
5,00 por cento.
A 9a. Região Fiscal recebeu este ano, até o momento,

aproximadamente 1.100 mil declarações e até o final do
exercício deverá atingir 1.270 mil. Desse total, 80 por cento
dos contribuintes recolhem o imposto na fonte e somente

20 por cento efetuam o pagamento na declaração. O
número mais expressivo de' contribuintes está na faixa dos

isentos, 'sendo que aproximadamente 10 por cento pagame
têm direito a restituição.

Na região da Grande Florianópolis foramentregues até o

momento 12 mil notificações, contra cinco mil entregues
no interior. A sub-região da Delegacia de Florianópolis
registrou um crescimento de 70 por cento no período de

janeiro a junho deste ano, em relação a igual período no

,
ano passado.

" .

Receita quer maior

união do fisco
J • '.

com 'o contribuinte
O superintendente da Receita Federal da 9a. Região

Fiscal - Paraná e Santa Catarina -, Hailé José Kaufmann ,

encontra-se em visita ao Estado rpara inspecionar as reinsta
lações de dois postos do órgão, respectivamente em Laguna
e Araranguá. Segundo informações, a Receita Federal está
padronizando e reaparelhando seus postos na região, visan
do "um melhor atendimento ao contribuinte, evitando a

distância entre este e o fisco".
.

- O reaparelhamento � a padronização dos postos, da
Receita Federal fazem parte da programação do governo,
tendo como principal objetivo um melhor atendimento ao

contribuinte, bem como uma maior aproximação. A Recei
ta Federál deseja que o contribuinte, ao procurar seus

escritórios, sinta-se como se estivesse em casa, disse Hailé
Kaufmann.

Segundo informou o Superintendente, os serviços relati-
'vos à arrecadação do Imposto de Renda estão funcionando
na 9a. Região Fiscal "com resultados acima do esperado e já
estamos deixando em dia os serviços de entrega de

notificações e de cheques de restituições aos contribuintes,
que descontam o imposto na fonte".

- Até o momento entregamos 86 mil notificações a

contribuintes que têm imposto a pagar, o que representa 91

por cento do total de notificações a serem entregues na

região. Paralelamente, foram entregues 81 mil cheques
relativos a restituições? representando 90 por cento do total
a restituir. A operação deverá se encerrar até o final deste
mês.
Os contribuintes do Imposto de Renda que têm imposto
a pagar podem fazê-lo em 12 prestações, sendo a última em

julho de 1976.
'

- Os contribuintes que efetuarem os pagamentos à vista

gozarão de um desconto de 6 por cento sobre o. total a

pagar, desde que o façam antes do, vencimento da primeira
parcela. Temos notado que grande número de contribuintes
estão preferindo essa modalidade. A Receita Federal está
concedendo um crédito de 10 por cento ao sistema
financeiro da habitação, cujos formulários já se encontram

em poder das empresas, para serem entregues aos seus,

clientes, No pagamento das próximas prestações os mutuá
dos receberão o crédito de 10 por cento, num mínimo de

240,00 cruzeiros a um máximo de 3 mil cruzeiros.
ALFÂNDEGA

A Receita Federal está alertando os passageiros que se

dirigem à Argentina e ao Paraguai, no sentido de que não

tragam mercadorias acima dos limites permitidos por lei,
que são de 100 dólares (Cr$ 800,00) parartigos de vestuá

rio, artigos de consumo doméstico e 'profissional e "souve

nirs", além de mais 25 dólares (Cr$ 200,00) para bebidas,
comestíveis, fumo e artigos de toucador.

- Todo o material que for trazido fordos limites pagará
direitos alfandegários, o que com multas poderá ultrapassar
a 300 por cento do valor real da compra. Para artigos como
máquinas e aparelhos elétricos e eletrônicos não há isenção.
A campanha é feita durante todo ano na região fronteiriça,
mas neste período a fiscalização está bastante rigorosa,

,

. Mas se você estiver em atraso com

as suas mensalidades, lembre-se de

que, se/tiver pago até 26 de março
de 1975 qualquer prestação vencida em

74, você pode ser beneficiado. Desde
que atualize seu débito.

A partir do momento em que você
estiver em dia com -as prestações, a

Caixa suspenderá todas as' eventuais
ações executivas e multas contratuais.

Para qualquer informação, procure
hoje mesmo a agência mais próxima
da Caixa.'

'

Lembra daquela decisão do Governo,
através do BNH, de devolver parte das

·prestações pagas em 74 pela sua casa

.próprla financiada pelo Sistema Financeiro
da Habitação?

.

Pois ela já entrou em vigor.
,

Nos próximos meses, suas

prestações terão um desconto especial
correspondente às parcelas de devolução.
Para poupar-lhe trabalho, a Receita
Federal autorizou a Caixa a inserir essas
parcelas no seu recibo e aplicar correção
monetária, a seu favor, no benefício a

que você tem direito.
Venha à Caixa e retire o seu cernê:

no momento em que pagar a prestação
você já estará sendo beneficiado pela
desconto. Caixa Econômica Federal

Celesc vai
reunir seus
inspetores

de segurança
o III Encontro de Inspe

tores de Segurança do Tra- '

balho da CELESC, a ser

realizado de 30 de julho a

10. de agosto do corrente,
terá como'Iocal o Centro de
Treinamento e Aperfeiçoa
mento da empresa, com par
ticipação de funcionários de
todo o Estado.

O encontro, que está sen

do elaborado pela Coorde
nadoria de Medicina e Se
gu rança do Trabalho, da
CELESC, se antecipa M exJ
gências da portaria 23/37 e

27 de junho de 1972, do
Ministério do Trabalho, que
obriga a criação de um servi

ço especializado em seguran
ça, higiene e medicina do
trabalho .até 1976, em todas

,as empresas que possuem
mais de 100 funcionários.

Devido ao grande núme
ro de acidentes que vinham '

ocorrendo na empresa, o

serviço de prevenção de ací

dentes foi implantado e ati

vado todo o Estado, com

treinamento de pessoal espe
cializado, compra de mate

riais necessários, e total

apoio da diretoria da empre
sa, que declarou estar ciente
da importânci�' que repre
senta este serviço, que além
de diminuir o número de

acidentes, oferece maior se

gurança e tranquilidade aos

funcionários que atuam di- Brasil poderá implantar usina
retamente .nos setores de, "

I I

operação de redes de eletri- nuclear completa antes de 1990
ficação, estações e subesta- Até 1990, ou antes'desta data, o Brasil ,estado e das empresas privadas nesse novo
ções. poderá implantar uma usina nuclear com- setor de produção, mas citou a participação
PAR TICIPANTES/ESTA- pleta, através de um cons6rcio de empresas da indústria alemã. .

TÍSTICA nacionais, a 'partir da construção de uma O governo, contudo, está pronto a dar �
Participarão do encontro fábrica de reatores, os maiores com índices indústria a participação que ela quiser, até

funcionários ligados direta- de nacionalização possíveis e participação a totalidade dela. A participação do consôr
mente ao setor de segurança efetiva do capital e gerência brasileiros, cio europeu será de 25%, divididos entre

do trabalho emedícina pre- garantidos com a criação de uma empresa duas empresas alemas' e uma austriaca. Os

ventiva, do serviço social, de engenharia básica. 75% restantes pertenceraõ � Nuclebrás, que
membros da Comissão Inter-

Estas foram as principais conclusões de aceita a participação das indústrias nacio-
uma reunião realizada ontem no escritório naI,is em qualquer proporção.na de Prevenção de Aciden- do Ministério das Minas e Energia, em São O Ministro das Minas e Energia lembroutes e administradores das Paulo, coordenada pelo Ministro Shigeaki que o fato de Firmas fícarresponsâvel pela

agências' da empresa em to- Ueki, com a presença dos representantes coordenaçaõ da produçaõ dos reatores nú
do o Estado. das empresas de bens de capital, eletro-ele- mero dois e três não significa que aquela

Segundo dados fornecí- trônico diretores do Ministério da Indústria empresa estatal monopolizará o setor e que
dos pelo Coordenador de e Comércio, Nuclebrás, BNDE, Furnass, e' sua participação inicial será muito impor
Segurança do Trabalho eMEili· INPI. tante para a eficácia daqueles dois reatores,

cinaPreventivadaCELFSC, en- Foi constituída, na oportunidade, uma considerando que a empresa já tem expe

genheiro Aurflio Alves, a coplissão governo/indústria, que buscará riência na área, pois está concluindo a

uma f6rmula da participaçaô das empresa'! construçaõ de um reator.
empresa, em 1973, com nacionais na construção da fábrica de Após enfatizar novamente a importância3.900 funcionários. sofreu reatores que será dirigida pela Nuclebrás. O do acordo nuclear entre o Brasil e Alema-
seis acidentes fatais e 272 ministro Shigeaki Uekí afirmou que o nh"

.

fi áa, que signi icar um salto para nosso
acidentes temporários e per- índice de nacionalização inicial deverá ser desenvolvimento no setor", o Sr. Shigeaki
manentes. No ano de 1974, de 30%, "que poderá ser aumentado, de- Ueki disse que o Brasil não se descuidará
elevado o número de servi- pendendo de nossa capacidade e esforço". do desenvolvimento da energia nuclear, em
dores para 4.200, ocorreram A comissão governo/indústria, com a todos os seus aspectos..
245 acidentes com causas participação 'das empresas nacionais e' os O que vamos fazer paralelamente, para
temporárias e.permanentese 6rgãos oficiais,' permitirá (!) levantamento não sermos surpreendidos com os avanços
três com vítimas fatais. No de estudos mínuciosos . da capacidade de de um determinado tipo de reator, como os

, prímeíro" semestre do cor-
cada uma das empresas na fabricação de de tipo "Brlndeer" e de alta temperatura, é

, cornponentes para a indústria nuclear, Ou- manter os institutos de pesquisas em plenarente ano, com o mesmo
número de servidores do

tro ponto importante .na concretização atividade, e convocação de nossos técnicos,
dessés objetivos é que a empresa de enge- para acompanhar aquele desenvolvimento.

ano passado, não houve ne- nharia básica será brasileira, sem compro- O Ministro acrescentou que o desenvol
nhum acidente fatal e as meter a eficácia dos reatores que serão vimento do reator "cobra", no Brasil, é um
ocorrências temporárias e produzidos com os maiores índices de exemplo desse interesse em manter o país a

permanentes baixaram para' . nacionalização possíveis, explicou o sr. par das novas tecnologias. Afirmou que o

93 em todo o Estado. Ueki. MInistério da Indústria e Comércio tam-
O Ministro das Minas e Energia lembrou Mm tem interesse no desenvolvimento dos

CORRIDA A'O que a principal responsabilidade da indús-. reatores de alta temperatura, que vão ser

tria pesada nacional será elevar ao máximo 'utilizados nos processos de redução do aço.

PETRÓLEO os aspectos de segurança e controle de. O Presidente da Associação Brasileira

DA qualidade dos componentes para a fabrica- para o Desenvolvimento da Indústria de
ção dos .reatores, ;'embora não deva haver Base - ABDIB, engenheiro Claudio Bardel

AMAZÔNIA constranímento de cometermos alguns er- la, representante das empresas do setor na

ros, já que vamos começar praticamente do reunião com o Ministro Shigeaki Uek,
Equador, Colômbia, Peru e Bo-

zero neste setor". qualificou a entrada no Brasil no setor
lívia de um lado, com empresas
estatais e particulares. Do lado As indústrias revelaram interesse muito nuclear,' como "mais importante do que a

brasileiro, a Petrobrás. Sele- grande em participar, efetivamente, em implantaçaõ da indústria automobilística e

ções revela as dificuldades forma de capital e gerência para montar- siderúrgica". Esclareceu que não haverá
para a extração do petróleo no mos nossa fábrica de reatores, que vai dificuldades para a adequação tecnol6gica
inferno verde do Alto Arnazo- necessitar de peças especiais, que já podere- da indústria nacional:
nas, Não perca em Seleções do mos denominar de "Nucleopeças", como A formação dessa empresa de engenha
Reader's Digest - o prazer de os tubos, vasos e motores e outros compo- ria básica paralela � fábrica de' reatores
ler, juntamente com "Tunísia: nentes de alto nível de especificações. possibilitará que as companhias nacionais
paraíso mediterrâneco", "Fura-
cão assassino" e "Uma estra-

O sr. Shigeaki Ueki informou que até o ostenham a tecnologia do exterior, mais,

nha história de Amor". momento não existe uma definição �ficiat' rapidamente, do que com apenas a atuaçaõ
__________..-1 sobre os porcentuaís de participação do de uma empresa.

A indústria automobilística brasileira
produziu de janeiro a junho último, um

total de 469 mil 744 veículos, contra 429
mil 069 unidades, produzidas em igual
período do ano passado, registrando. uma
expansaõ para o setor da ordem de 9,5%.
Quanto as vendas, no primeiro semestre de
1975 foram comercializados 447 mil 418
veículos com crescimento de 10,5% !dne os

405 mil 001 unidades vendidas no período
janeiro-junho de 1974. A informaçaõ 'é da
Associação Nacional dos Fabricantes de
Veículos Automotores, ANFA, acrescen-

,
tando que, "a produção de junho passado
foi de 81 mil 157 veículos, registrando
incremento de 1,5% sobre.o mês anterior

. -maio - quando sairam das fábricas termi
nais 79 mil 957 unidades. No tocante as

vendas, registrou-se em junho último um

acrescimo de 11,8% em relação a maio,
com a comercialização de 83 mil 63 2e 74
mil 814 unidades, respectivament.

A produção de junho, que é aproxima
damente 34% superior a alcançada no

mesmo mês de 1974. está assim distríbuída
por tipo de veículo: de passageiros, 47 mil
944; camionetas de uso misto ou múltiplo,
20 mil 543; utilitários, 66 V camionetas de
carga, 4 mil 594; caminhões, 6 mil 970; e

ônibus, 809.
A produção acumulada do setor nos

primeiros seis meses de 75 apresenta o

seguinte quadro: automóveis para passagei
ros, 273 mil 3'58,; camionetas de uso misto

,

ou múltiplo, 119 mil 416; utilitários,:3 mil
638; camioneta de carga, 29 mil 029;
caminhões, 39 mil 903; e ônibus, 4 mil
401.

Paulinelli vai lançar campanha
do uso adequado de' defensivos

O Ministro Alysson Paulinelli, da Agri
cultura lançará amanhã, as 10 horas, no'
teatro municipal de Ribeirão Preto, a

"campanha do uso adequado de defensivos

agrícolas", promovida pela Coordenadoria
de Assistência Técnica Integral da Secreta
ria de Agricultura do Estado de São Paulo
Cati, e a Associação Nacional de Defensivos
agrícolas- ANDEF.

Apôs o ato, ao qual comparecerá o

secretário da Agricultura de S anta Catarina
será oferecido um alm 90 ao Ministro

Alysson Paulinelli, demais autoridades e

convidados na sociedade recreativa e de
, esportes de Ribeirão Preto.

A "campanha do uso adequado de

defensivos agrícolas" tem, como objetivos
principais os de difundir a utilização corre-

'

ta de defensivos agrícolas para elevar a
produtividade, protegendo a, saúde dos
aplicadores e do público consumidor, bem.
como preservar as colheitas das pragas que
são responsáveis pela perda, estimada, de
um terço das safras.

Foi idealizada no sentido de, ao mesmo
tempo em que difunda sua utilização pelos
agricultores brasileiros, orientá-los no senti
do de empregar o defensivo agrícola de
maneira racional, o que será feito, entre
outros objetivos, através do treinamento de
32 turmas, num total de 480 operários
agrfcolas, num programa cuja. duração será
de seis meses.

Você acha possível comprar
um lote de terra

usando a sensibilidade?

o BAIRRO FECHADO.
I

Ótimo para "',�':; sensibilidx., e
par;'! :io.:U tino comercial

Projeto: OScar Niemever
Realízacáo.Consrrutora A. Gonzaga

Faça sua re$l'!ya pessoa! pelos
tels, 22-3156 e.22·3245
Apenas 80 lotes,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



,
\

Relação de federações,
cl,ubes e ligas sem

alvará está no CND

ções do Conselho Nacional de
Desportos em todos os sentidos.

ENTIDADES INCURSAS
Federações - Federação

Atlética Catarinense (FAC). Fe
deração Catarinense de Despor
tos Universitário (FCDU), Fede- ,

ração Catarinense de Xadrez,
Federação Catarinense de Auto

mobilismo, Federação Catari
nense de Caça e Tiro .e Federa

ção Catarinense de Paraquedis
mo. Ligas - Liga Atlética Blu

menauense, Liga Atlética Norte

Catarinense, Liga Atlética Cha

pecoense, Liga Esportiva Xanxe
rense, Liga Riosulense de Bolão
e Bocha e Liga Agrolandense de

Desportos. Clubes - Grêmio Co
tese de Florianópolis, Associa

ção Atlética Volante da UFSC,
Paula Ramos EC., Clube Caça e

Tiro Ribeirão Itoupava, Clube
de Caça e Tiro Concórdia, Bela
Vista Country Clube, Sociedade
Esportica e Recreativa Cultural
25 de Julho, Clube Atlético

Tupy, Associação Atlética Ali

,sul, Juventus F.C., Santos F.C.,

Novembro.

, O Ajax receberá em Florian6polis o çampeão da Copa Arizona

Copa Arizona: campeão
. -

e vice jogarão de novo
A Copa Arizona de Fute�ol (

Amador, que em Santa Catanna
foi promovida pelo jornal "O ,

Estado", voltará a ser revivida,
agora em condições bem mais

elevadas, dado ao gabarito técni
co da disputa. O Colorado do
Paraná, clube campeão brasileiro
da Copa Arizona, virá jogar em
Florianópolis contra o Ajax
F.C.,vice.

, A iniciativa partiu da Coorde
nação nacional do Copão, "A
Gazeta Esportiva", juntamente
com a Companhia Souza Cruz -

Indústria e Comércio. A partida
denominada "tira-teima" poderá
ser disputada dia 26 próximo,
sábado ?t tarde, nosestâdío Or"

lando, Scarpelli, mas a data e

local ainda dependem de confir
mação. Também a data de 30 de

julho, na preliminar de Avai e

Figueirense, está sendo cogitada.
A diretoria, do Ajax recebeu a

notícia com alegria. consideran
do que até hoje o time do Saco
não se convenceu ter perdido'a .

decisão do Copão para o Colora
do "naquelas condições". Por
outro lado, o Ajax continua
treinando continuamente e in
clusive reforçando o time. Ainda
no último sábado venceu o Ve
neno F .C. por 4 x I, tendo o

time de Biguaçu oferecido uma

churrascada pela campanha do

Ajax no Copão e ainda foi ho

menageado por 'torcedores e pe
la irmã Anselma ,

Decisão no atletismo
dos Jebs será hoje
Brasflia - São Paulo e Paraná parciais de 15x13, 15xll e

disputam no atletismo masculi- 15x6; Salto em altura. Luis Car-
noe feminino, a supremacia dos los Pabst em 60. lugar; Basque-
Jogos Estudantis Brasileiros, que te, SC 70 x 64 Paraíba;Voleibol
dará como maior prêmio ao feminino, SC 3 a I Alagoas;
melhor resultado técnico da Handebol, Piaui lO x 6 SC.

'

competição, a medalha José Te-
'0,les da Conceição. Santa Catari-

na. terceiro l�g� no ano p�sa- CASAMENTOdo, tem condições de repetír a
7

colocação este ano, dependen-
do dos resultados a serem conse- PODE SER,guidos nestas provas:' 800 me-

tros feminino, Mara Fuhrman; FELIZ?
800 metros masculino, Gilson
Pinheiro;4x100 feminino, Már
cia. Roseli, Valérie e Elenice;
4xlOO masculino, Remaclo, Cé
lio, Stefan e Acari; Decatlon,
Edson Serafim e José Luis da
Sílva;' 5 mil metros - Charles
Westphalen Lima; Salto com va

ra, José Luis .da Silva; Disco

feminino, Mirta Hubner; peso
masculino, Antônio Ezequiel
Chakoski. Resultados de ontem:
vôlei feminino, SC O x 3 DF,

A Ínelhor solução para frustrações
.entre marido e mulher é a con

versa 'franca, com frases claras e

simples. Seleções traz novos

conselhos do casal Masters

Johnson, especialista em pes
quisas de crises de amor. Vale
a pena ver em Seleções do Rea
der's Digest - o prazer de ler.
E mais: "Nada para vestir", "Co
mo poupar tempo"e "Mesmer,
o hipnotizador".

A VEZ DA NATAÇÃO
Em uma de suas últimas reu

niões, a FASC decidiu formar
uma Comissão Técnica de remo,
com objetivo de defender os

interesses da modalidade, sem a

interferência do presidente da
entidade. A Comissão tem a

liderança de Edson Ledoux, di
retor de esportes do Lira Tênis
Clube.
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"FUTEBOl DE SAlÃO-"...--------------

Por enquanto só quatro
municípios no estadual

REMO------------------------------------

Base das guarnições do Rio
é de remadores catarinenses

Os utilitários Ford têm agora,
um motor de 4 cilindros e 91 CV.

A troca de óleo é só a cada
5 mil quilômetros, e a capacidade
do carter é rnenorra.z n.
Vai menos óleo quando você troca.
O motor de 4 cilindros da Rural
e do Pick-up não requer regulagem.
de válvulas. A manutenção
é a coisa mais simples do mundo.

E pra não ficar falando o tempo
todo em economia: a capacidade
de carga aumentou.'
Ford Rural e Ford F-75 4 ciliridros.
Se eles já ajudavam você
a ganhar dinheiro, imagine agora.

, UTILITÁRIOS FORD EUM
Um passo à frente

- O objetivo da criação desta

Comissão, visa dividir o pessoal
'dei remo da natação. Para que
eles possam fazer suas próprias
programações. Assim um espor
te não vai prejudicar o outro,
considerando que durante a

existência da FASC, a natação
sempre foi prejudicada pelo re

mo. Mas agora a natação terá
vidà própria, considerando que a

modalidade tem a frente um
cidadão dinâmico como o Le
doux.

Além do Rio de Janeiro' Ed
son Pereira esteve em Salvador,
no sentido de que a carreta
doada pelo CND à FASe, fosse
definitivamente transportada pa
ra Florianópolis. O brigadeiro
Jerônimo Bastos manifestou in
teresse em visitar Florianópolis,
especialmente ao remo catari

nense, quando pretende obser
var de perto o que está se

fazendo em torno da modalida
de e, obviamente, urna oportuni
dade para os clubes reivindica
.rern ,

•

deiro esporte amador. Fazem
remo por abnegação, enfrentan
do uma série de dificuldades,
onde a de ordem financeira é a

maior de todas. Mas nem por
isso o remador catarinense deixa
de igualar as marcas nacionais,

'

Conciliando as atividades
de remador e dirigente, Edsori
Altino Pereira foi o elo para a

paz entre os clubes de remo e o

presidente Jatahy.. Mesmo na

condição de vice-presidente, fa
vorecido pelo o apoio dos clubes
da capital e o Cachoeira de
Joinville, Edinho tem tomado
todas as iniciativas para desen
volver o remo.

- Senti que estava na hora de

fazer alguma coisa, e nem pode
ria ser de outra forma. Se temos
um Governador que gosta de

'remo, como já foi confirmado
tantas vezes, demonstrando re

centemente, inclusive, o seu in

teresse na construção dos gal
pões solicitados pelas agremia
ções náuticas; um excelente qua
dro atlético, e a nova mentalida
de dos clubes que finalmente

chegaram a conclusão que só a

união seria o fator ideal para
dinamizar o remo, decidi tomar
a iniciativa de trabalhar pela
Federação e colocar. o remo em

evidência. Felizmente conto

com o apoio dos clubes e diri

gentes como João Leonel de

Paula, além de' outros. Estou,
consciente de que agora a coisa:
vai.

FORDRURAL
E FORD PICK-UP F-75

APRESENTAM
O NOVO MOTOR DE

4'CILINDROS.
.

SE ELESJA ERAM
ECONOMICOS

.

IMAGINE AGOR

A Federação Catarinense de Futebol de
Salão já tem data definida para início do
campeonato estadual. O certame inicia a 23
de agosto e este ano contará com represen
tantes das cidades de Laguna e Joaçaba,
que fazem suas estréias, e ainda a volta de

'

Tubarão.
Devido ao atraso de algumas Ligas na

conclusão de seus campeonatos citadinos, a
FCFS ainda não tem condições de divulgar
os participantes do catarinense de 1975.
Até o momento, somente Brusque, São
Joaquim, Joaçaba e Florianópolis tem os

seus campeões definidos. Em Criciúma,
Lages, Blumenau, Joinville, Laguna e Tuba
rão, os certames estão sendo disputados em
suas últimas rodadas.

Besc e Instituto Estadual de Educação,
campeão e vice, respectivamente, são os

representantes de Florianópolis; de Brus
que, Frederico Heyl (campeão) e, Ristow
(vice); de São Joaquim, Astrea (campeão) e

Colégio Santo Antônio (vice); de Joaçaba,
Renunor (campeão) e Caetano Branco (vi-

. ce).
.

O campeonato contará com a participa
ção de 24 clubes, nas categorias adulto,
juvenil e infantil, e no próximo dia. I o. de
agosto, a Federação vai se reunir com as

Ligas, objetivando a definição de assuntos
atinentes ao certame, que será dividido em

.

quatro chaves: I - Florianópolis, Itajaí e

Brusque; II - Joinville, Blumenau e Rio do
Sul; III - Lages, Joaçaba e São Joaquim;
IV - Cricíúma, Tubarão eLaguna.

A Federação decidiu suspender o cam

peonato uma semana antes e uma semana

depois dos Jogos Abertos. Segundo o presi
dente 'Fausto Unhares da Silva;-- a medida
visa a participação dos a!letas nos JASC e

posteriormente o necessário repouso para
recuperar suas condições físicas. O certame
estadual de futebol de salão tem o seu

encerramento previsto para os dias 8 e 9 de
novembro.

Paralelo ao campeonato, a Federação
programou as disputas dos Torneios de
Veteranos, Copa "A Esportiva" e. Campeo
nato Citadino infanto-juvenil.

EDIONUNES
Com o afastamento do presidente Faus

to Silva" que vai se submeter a uma

intervenção cirúrgica no joelho, Edio Nu
nes, vai responder interinamente Relas inte-
resses da Federação. \.

O presidente da entidade recebeu doeu
mentação da CBD,

I

à respeito das disputas
da Taça Brasil, determinando ainda que o

prazo para as Federações inscreverem os.

seus representantes será até o mês de
setembro. E pretensão de Fausto Silva
trazer para Santa Catarina mais uma vez a

sede do zonal sul, afirmando ainda que vai

pleitear para o estado tantas promoções
quantas forem possíveis, no. sentido de
trazer uma nova motivação e consequente
mente dinamizar ainda mais o salonísmo
catarinense.

JOGOS ABERTOS
Á três' meses das disputas dos Jogos

Abertos, a maioria dos municípios ainda
não 'se regularizou junto a FCF�, com

excessão das Ligas' de Curitibanos e Mafra.'
Segundo Fausto Silva, a Liga Chapecoense,
"que deveria servir de exemplo para as

demais cidades, como sede dos Jogos Aber
tos; não realizou o. certame citadino e tem

apenas um clube registrado e ainda a .sua

documentação carece de revisão. Eles são
sede dos JASC e ainda não se organizaram
para as disputas dei campeonato estadual".

No encontro que manteve

com o brigadeiro Jerônimo Bas

tos, do CND, Edson Pereira co

mentou o dirigente que o me

lhor remo do Brasil .estaría em

Santa Catarina, considerando

que as guarnições cariocas' são
basicamente caÚirinenses. "Os
cariocas treinam pela manhãvà
tarde e à noite. Foram dispensa
dos de seus' afazeres profissio-'
nais para se dedicarem exclusiva
mente ao remo, e contam na

.

r:!��arda com um excelente

Departamento Médico e uma

verba favorável à disposição".'
Ressaltou Edinho que o .rerno

carioca está recebendo todo o

apoio do CND, que colocou

uma apreciável verba a disposi
ção.

- Considero os remadores
catarinenses uns super-atletas,
justamente onde se faz o verda-

_ Se o nosso esporte amador

é desOl:ganizado e carecendo de

um melhor desenvolvimento téc

nico, a culpa é basicamente das.
entidades diretivas. Os presiden
tes de Federações estão muito

preocupadOS �é em aparecer, em

divulgar a sua ímsgem no jornal,
r�dio e televisão. Eles querem é
fazer média.
A afirmação é de MiltonLe

mes do Prado, presidente do

Conselho Regional' de Despor
tos, irrita do com o "desleixo
das' Federações, Clubes e Ligas"
q�e não requerem o Alvarâ de

funcionamento relativo ao ano

de 1975. Alegando que inclusive

deu muitas chances para que as

entidades se organizassem junto
'ao CRD sem que fosse cumpri
do, o presidente do Conselho

e�viou ofício ao brigadeiro Jerô

nimo Bastos, presidente do Con

selho Nacional de Desportos,
denunciando . as irregularidades
das entidades no esporte amador

catarinense.
A decisão de Milton Lemes

do Prado é baseada na Delibera

ção 87/55 do' Conselho Nacional Associação Atlética Casa do Rã
de Desportos, item 13 que tem a dio, Sociedade Beneficiente Re

seguinte determinação: "termi- creativa Santos Dumont, Socie
nando o segundo trimestre, a dade Recreativa Humaitá, Socie
entidade que não' houver regula- dade Esportiva XV de Novem

rizado a sua situação, será apli- bro, Liga de Sociedades, Asso
cada' 'a pena de cassação de

-,

ciação Esportiva e Recreativa
licença para funcionamento, de Samae, Sociedade Esportiva e

conformidade com o estipulado Recreativa Metaldouat, Socieda

pela Alínea "C", do artigo 13, de EsportivaGuarani, Sociedade
do Decreto Lei 5.342,' de Esportiva Veterana, Glória F.C.,
25/3/1943". Clube Náutico Cachoeira, Cam-

As entidades que estiverem pestre Iate Clube, Automóvel
incursas na referida deliberação Clube de Criciúma, Associação
estão impedidas de receberem Esportiva Rádio Clube, Serrano
qualquer auxílio material ou .de Tênis Clube, Clube Excursionis

ordem financeira. "Para nim é ta-Princesa da Serra, Sociedade
assunto liquidado - disse o presi- Esportiva Recreativa Gaycurus,
dente do CRD -, não tem mais Tabajara F.C., E.C. 'Concórdia,
colher de chá. Estas ,entidades, Clube Esportivo Catarínense,
não poderão funcionar, a menos Clube dos Beneficiários do Sesi
que o CND decida o contrário. e Sociedade Esportiva XV de
'Eu vou cumprir as determina-

Para a eliminatória do Pan
Americano no próximo dia 16
no Rio de Janeiro, as guarnições
cariocas, uma das mais fortes
concorrentes' do certame, são

constituídas em sua maioria de

remadores catarinenses. O Dois

Sem é formado por Erick e Raul

e o Dois Com com Bancowisck e

Wandir. Esta segunda guarnição
é considerada por Edson Pereira,
vice-presidente, da FASe, "como
fora-de-série" "e difi c ilmente

perderá o direito de ir ao Pari; a
segunda também tem um tempo
excelente".

L

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Os erros técnicos e táti
cos apresentados na pri
meiro tempo, foram corri

gidos em parte no segun
do, e.com issoso Avai aca
bou conseguindo sua se

gunda vitória na fase semi
final, melhorando sua si

tuação no grupo lI.
Apesar do frio, campo

pesadose escorregadio e da

fraca arbitragem de Rol
dão Borja, à partida' tecni
camente agradou, já que as

dilas equipes evitaram es

quemas defensivos e pro
curavam o gol, embora a

maior parte erroneamente. '

O Avai começou o jogo
com Juti pela esquerda,
Carlos pelo meio e Ade
m ir, bem Óberto na direita.
Aliás era com Ademir que
o Avai tinha a melhor joga
da ofensiva, já que Coral,
seu marcador" visava ape
nas o jogador e não a bola.
No entanto, o, time deÁu
reo insistia em jogar pelo
meio, onde justamente se

concentrava o miolo de.
área do Palmeiras formado
por Nelson, Carlinhos e

Paulo Araújo. E.tógico que
jogando sem ponta de lan
ça fixo,' em cima de' uma
defesa [echaia, as opções
de ataque eram as mínimas
passiveis. E foi isso que
aconteceu durante os pri
meiros 45 minutos. Nas
duas vezes que o Avai ten
tau pelas pontas quase
marcou. Na primeira, aos

41,Vado deu paraAdemir
na entrada da' área que
chutou fraco em cima de
,Tü:o, e a segunda aos 44
minutos. Carlos

'

fez um

lançamento para Juti (o'
único lançamento da parti-

'

da) na esquerda que ga
nhou de Adiiozinho na

corrida e chutou forte para
fora, com o goleiro fofa do
lance.

A chance do Palmeiras,
que atuou num 4-3-3, foi
somente {DS 4 minutos

quando Afonso chutou

forte da direita em cima de
Rubens. Aliás, em momen

to algum o Palmeiras 'pro
curou jogar na base do to

que ou tentar envolver a

zaga do A vai com lança-

VfI(lo teve boa presença no ataque, ao laío de Balduino

mentos. Era só a bola pas
sar da intermediária, que
os atacantes tentavam' o
gol de qualquer distância e
lugar, jâsque a bola estava
esco rregadia.
No, segundo tempo, até

aos 15, inexplicavelmente
o Avai recuou sua meia
-cancha, dando espaços pa
ra Reinaldo, Afonso e Va
vá trabalharem a vontade.
Balduino ficou perdido na

frente da zaga, Vado mui
to na frente e Lourival so-

o

brecarregado. Mesmo as

sim, aJS 7, em jogada indi
vidual de Carlos o A vai

quase.m arcou, com Vado
chutando em cima dy'Tico:

Depois dos 15, o Avai
.

se organizou taticamente.
Balduino, que não fez uma

boa partida, jogou mais na
frente, o mesmo aconte
cendo com Lourival: 0-
Palmeiras aceitou o jogo
dosnvai e se encolheu. Es-

tava fácil para o Avai e {K)S

25, recebendo em posição
irregular, Vado quase mar
cou. Aos 31, no melhor
ataque do Avai na partida
em que envolveu toda a

defesa; Ademir eVado
perderam roas chances.
Mas o gol só saiu aos 35
minutos. A .jogada come

çou com Juti que chutou
forte em cima de Adãozi
nho que ficou estirado na

área. Na sequência da joga
da, a bola sobrou para
Ademir que chutou forte
cruzado' da direita. Antes
de entrar ela bateu em Nel
son tirando rico da joga
da. Logo em seguida o go
leiro saiu lesionado e o Pal
meiras ainda tentou uma

reação com Sergio no lugar
de Vává. Era tarde demais
e

.

o Palmeiras já não tinha
mais pernas para aguentar
o ritmo do Avai, que ven

ceu merecidamente.

CHAPECOENSE 2xl INTER,

Derrotado por 2x 1 pela As-
.

sociação Chapecoense on

tem � tarde em Xaxim, o

inconfonnado com o resul
tado, pois a equipe. dirigida
por Joel Castro foi VISIvel-

mente superior ao adversá

rio nos 90 minutos de jogo.
A defesa do Inter se

preocupou demais com Vol-

mir, dando chances para que contagem aos 14 do primei
Zé Carlos e Luiz Carlos mar- ro tempo através Zé Carlos,
cassem para a Chapecoense Alberi : empatou aos 40 e

que, numa tarde de muita, Luiz Carlos, aos 4 do' segun
sorte, além das três bolas na do, marcou o gol da vitória. '

trave, Astrogildo aos 40 do Iolando Rodrigues foi um

segundo tempo, salvou de- excelente árbitro e a renda

baixo do gol. somou 8 mil. A Chapecoen-
A Chapecoense abriu a se venceu com Vilmar; As-

trogildo, Bernardino, Silva e

Valmír.Luíz Carlos, Ivam e

Mariano (Sovenir); Carlos

(Xaxirn), Zé Carlos e Val
mir. Internacional: Luiz Fer

nando; Moura, Mário. José,
Dito Cola e Eduardo; Luiz
Carlos, Orlando e Alberi;
Ademir, Parraga e Silvinho,

Uma espécie de reserva pessoal,
preparadapara poucas pessoas

, em Florianópolis.

o BAIRRO FECHADO.
\

PrQ;efo: Oscar Niemeyer
Rmlizaçio:úmstrutora A. Gonzaga

Faca sua reserva pessoal pelos
teIS, 22-3156 e 22,3'245
Apenas 80 lotes,

...

JoséCarlos Bezerra foi ao estádio Olfmpíco, 'examinou o gramado e entendeu que o jogo não poderia ser realizadp

Bezerra suspendeu
jogo de .Joinville

Marcílio Dias Ox3 Juventus_

Juventus

aproveitou
,as chances de gol

TABELA
GRUPO I

j v e d pg pp gp gc sg

J.Figueirense 6 3 3 O 9 3 9 2 7

"20. Palmeiras 7 3 1 3 7 7 8 "9 -1

30. América 6 1 3 2 5 7 7 9 -2

40. Juventus 7 2 O 5 4 10 9 12 .3

GRUPO,II

j v e d pg pp gp gc sg

10. Chapecoense 7 3 3 I 9 5' 6 2 4

20. Aval 7 2 5 O 9 5 6 4 2

30. Internacional 7 2 2 3 6 8 7 10 -}
40. MarcOio Dias 7 O 5 2 5 g 2 6 -4

NACIONAL-------·--
Os jogos de hoje, ' resultados
de ontem e o sul-americano

I
. .... .

•

Hesultedos de ontem: pelo campeona
to gaúcho, no Beira-Rio, Internacional
2 x O Caxias. No campeonato carioca,

preliminar do Maracanã, Flemengo 5 x

O Bangu e, no jogo de fundo, Flumi
nense O x O América.

Copa América - ontem � noite, em

Santiago do Chile, os selecionalos do

_Chile e Peru empataram em 1 a 1, na

primeira partida do grupo pelas elimi

natórias do campeonato sul-americano.

Amistoso em Salvador: Bahia 1 x O Bo

tafogo

Agora a Federação deverámarcar
outra data para o jogo

entre Figueirense e América.
� mais um problema para

o representante de Santa Catarina
"

,
que vai ao brasileiro

a partir de 20 de agosto

Como já estava previsto desde as primeiras horas da

tarde, devido a continuidade das chuvas em grande parte do

Estado, o' jogo 'entre . América e Figueirense pela fase

semi-final do campeonato estadual, que seria disputado
ontem ã noite no

�

'estádio Olímpico em Joinvílle, foi

suspenso.
'

Com a temperatura bastante baixa e um reduzido

público presente ao estádio, o árbitro José Carlos Bezerra

chegou ao Olímpico por volta de '20h3Om, ecompanhado
do presidente da Liga de Joinville e dos auxiliares Arlindo

Costa e José Marques. A primeira providência do juiz foi

exigir que as luzes fossem acesas. Posteriormente, Bezerra
percorreu vários locais do gramado e ainda ficou indeciso

quanto a efetivação da partida ou não. Mas, ao chegar nas
proximidades dos gols, o juiz não teve dúvidas quanto a

suspensão da partida.
O gramado do estádio Olímpico desde as primeiras horas

da tarde se encontrava completamente alagado. Mas os

dirigentes do América ainda torciam para que a chuva

diminuisse, pelo menos, para que o estádio precário do

gramado viesse ainda melhorar no decorrer da tarde e,

consequentemente, possíbílítasse uma boa renda para ame

nízar a deficiente situação fínanceíra do clube.

Com a .chegada de Bezerra ao estádio, as esperanças do

América se esgotaram, diante da suspensão do jogo. Para os
repórteres que foram fazer a cobertura da partida a decisão

de Bezerra foi bastante acertada, pois as condições do

Olímpico eram precárias, com muita água e lama esconden
do por completo o gramado.

Enquanto isso, nos vestiários, as equipes de Figueirense e

América estavam uníformízadas aguardando a decisão do

árbitro, mas no fundo, possivelmente torcendo para que o

jogo não saíss. Tão logo Bezerra tomou a decisão, a

delegaçaô da capital retornou em seguida para Florianópo
lis, de certa forma satisfeita diante das péssimas condições
do tempo.

Há três anos atrâs, 6 América investiu cerca de 1, () mil

cruzeiro para arrumar o sistema de drenagem do estádio

Olímpico mas o gramados permaneceu da mesma forma,

Qualquer chuva fica completamente- alagado e sem condi-

ções de disputas.
.

,

Agora, cabe a Federação Catarinense de Futebol d·ecidir

uma nova data para mais uma partida entre América e

Figueirense: Ap6s a suspensão, o diretor de futebol do

América consutou Bezerra da possib ilidade de realizar o

jogo na noite de hoje. O árbitro alegou 'que prevendo a falta

de condições do gramado, indagou de Giuliari em Florianó

polis sobre esta possibilidade e o presidente desconversou.

Por outro lado, o ponta-de-lançaHélio Pires, vinculado ao

Coritiba, procurou o treinador do Figueirense em Joinville e
.

manifestou interesse em disputar o campeonato nacional

pelo clube da Capital.

,

A desorganização da

Federação 'quase cria um

sério problema para Marcí

lia Dias e Juventus pois o

diretor de futebol do Carlos

Renaux, Nilo Debrassi, não
queria ceder o campo, ale

gando que não tinha recebi

,40 nenhum comunicado ofi
cial. Só às 17 horas é que
Giuliari, através de um tele

fonema, confirmou a requi
sição do estádio do'Carlos
Renaux.
À noite Marcflio Dias e

Juventus tentaram jogar fu
tebol, lutando contra as po

ças de água e a lama que
tomaram conta do gramado.
E umpoça de água é, que
acabou permitindo a Bráulio

marcar, o primeiro gol do

.Juventus. Lico sepassou e o

atacante aproveitou para
deslocar o goleiro Zé Carlos,
isto a 10 minutos do primei
ro tempo. ,O Marcílio jogava
melhor 'mas com muito to

que e o gramado do Renaux

não permitia este tipo de

jogo. ,

Tiro, goleiro do Palmeiras, sempre conseguiu segurar os cruzamentos feito� pelo alto pelo ataquedo Avai

Os erros
foram

corrigidos.
E saiu ogol

iVolmir 'só assustou. Zé Carlos
-

,

e Luis Carlos fizeram os gols

Porto Alegre - Sem Cláudio, que quando ficou em tratamento devido � to;Ferroviária x Botafogo e Noroeste x

foi considerado culpado pela derrota uma distensão no músculo adutor da Saad.
'

para o Internacional domingo passado, virilha.
o Grêmio terá Beta Fuscão improvisa-
do na lateral direita e o retorno 'de An- Luis Torres será o árbitro no Está

cheta � zaga hoje' � noite, no seu pri-
•

dia Olímpico e as duas equipes terão
, meiro jogo pela fase final do campeo- estas formaçoês: GR�IO - Picasso;
nato, contra o Santa Cruz. Beto Fuscão, Ancheta, Beta e Tabaja-
A improvisação de um zagueiro de ra; Bolivar, lura e Neca; Zequinha, Tar

área como lateral foi a solução encano ciso e Nenê. SANTA CRUZ - Beta;
trada pelo técnico Ênio Andrade para Joel, Tião, Nelson e Ila; Foguinho,
atender as pressões dos diretores e da Paulo César e Laone; Catarina, Rudi e
torcida que consideraram Cláudio co- Eluzardo;

mo o maior responsável pela derrota Pelo campeonato paulista, hoje, Ju
no Grenal. Ancheta está voltando ao ventus x Portuguesa de Desportos; Por
time após uma ausência de 40 dias, tuguesa Santista x América de Rio Pre-

O Juventus foi mais es

perto e tratou de levantar a

bola e procurar os lança
mentos compridos. A 30 do Q

segundo tempo Bráulio fez
dois a zero, depois de uma

defesa parcial de Zé Carlos,
num chute de Britinho. A
45 minutos Roberto driblou
a dois zagueiros dentro da

grande área do Marcílio e

chutou forte, sem chances

para. Zé Carlos: 3 a O.
Este jogo, disputado on

tem à noite no Estádio Au

�sto Bauer, em Brusque,
r e n d e u a p e nas

Cr$ 2.240,00. O Marcílio

Dias perdeu com Zé Carlos;
Aldo,' Líco; Crispim e Cario

ca; Jorge e França; Cacalo..
Raul, Lico e Baltazar. Pelo

Juventus jogaram Miguel;
Saulo, Vicente, Valdir (Va
ladares) e Tenente; Raul e

Ederson; Britihho, Bráulio

(Vieira), Roberto· e Toni

nha. Alvir Renzi trabalhou

bem, auxiliado por João Ma

noel Florêncio e Dirsey da
Cunha Estácio.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Coudecri tem'
,

.
'

31pro,etos
,

em execução
até '976'
Criciúma (Sucursal) - A

Companhia de Urbanizaçaô
,

e Desenvolvimento de Cri
ciÚIna - Coudecri - deverá
até o final do pr6ximo ano

aplicar Cr$ 34.116.811,31 '

na execução' de trinta e sete

projetos, que, representam
90 por cento do programa
elaborado pelo governo mu

nicipal para o melhoramen
to da paisagem urbana da
cidade.
Entre os projetos a serem

executados pela Coudecri
destaca-se o de construção
da avenida central, que exí-

,

girá, somente em sua primei
ra etapa, úm investimento

,da ordem de
Cr$ 11.507.208:82. O aces

-so ao centro da cidade re

presenta outra grande obra a

ser realizada pelo órgão, de
vendo obter recursos da or

dem de Cr$ 9.231.000,00.
Esta obra deverá ser con

cluída no primeiro trimestre
'

do próximo ano, ligando a

cidade h BR-10!.
A pavimentação de doze

ruas a lajotas, num total de
17.621,65 metros' quadra
dos, também consta entre-os
projetos, dá.Coudecrl; qüe}à
incluiu em seu orçamento a

importância de
Cr$ 381.643,43 para essas

obras. 'A rua Venceslau Braz
deverá ainda este mês ter

suas obras de asfaltamento
íniciaías, enquanto que a

periferia da área de conter
no da rodoviária deverá' ser
revestida com iajotas.
A falta de recursos, já

confírmala pela prefeitura,
impossibilitará o governo
municipal de concluir a

avenída centraem sua gestão.
Dos oito quilômetros que
compreendem a extensão da

avenida, apenas 3,3 quilô
metros receberão camadas
asfálticas, ficando o restante

,

para ser complementado pe- '

lo próximo governo.
A prefeitura adiantou,

contudo, que as obras de

construção da nova estação
rodoviária deverão ser con

cluídas até o próximo mês
de fevereiro, ocupando uma

área de 1.673,70 metros

quadrados. Seu custo está
o r ç a d o, e m

Cr$ 2.692.358,72.

Estudantes
ganham maior

• A •.

ass.stene.a
em Ita;aí
Balneáno �amDoriú (Sucur
s al de Itaiaí) - Todos os

alunos matriculados 'nas es

colas públicas municipais te
rão, além do material esco
lar e uniformes, ampla assis-.
tência médica e dentária.
A determinaçaõ' partiu

do prefeito municipal Gil.
berto Américo Meirín, após
reunião mantida com seus

secretários, e assessores.
O Departamento de Edu-

,

cação e Cultura da Prefeitu
ra Municipal do Balneário,
Camboriú estuda também a

possibilidade de levar assis
tência social hs residências
dos pais dos alunos,' traba
lho que serâ.executado por '

assistentes sociais da própria
Prefeitura, depois da realiza
ção de um levantamento nas

áreas mais necessitadas da
cidade. ,

Todos os alunos matricu
lados na rede municipal de
ensino, deverão, obrígatoria-7
mente, receber aulas de na

taçaõ dentro do programa
elaborado peloDepartamen
to de EducaçãosFísica man

tido pelaPrefeitura.

Esçoteiros
de Joinvillé
acampamem
São Sento
Joinville (Sucursal) - Os

, grupos de Escoteiros Ronal
do Dutra e Príncipe Joinvil
le, estarão participando de
19 d23 do corrente, em São
Bento do Sul, do 80. acam
Pamento regional de Santa
Catarina.

Além destes dois grupos
de Joihville, estará presente
o grupo escOteiro de Pirabei
raba recentemente fundado.
,Neste encontro de esco

teiros participarão também
representantes de outras ci
dades catarinenses, e de ou

tros estados do País.

Friovolta e
neve éesperada

São Joaquim (Sucursal de Lages) - A
chuva, em forma de garoa, e. o vento

,

Minuano provocaram ontem uma sensi
vel queda na temperatura em todo o

interior de Santa Catarina, principal
mente em São Joaquim onde a máxima
não ultrapassou a 5,5 graus positivos e a

mtnima a zero grau.
Por volta das 20 horas de ontem,

quando a temperatura mantinha-se em

torno de dois graus positivos e a chuva
caia em forma de garoa, ti população
alimentava esperanças de voltar a ver

.neve, que não cai na região há cerca'de
três anos.

,

Orlando de Souza, proprietârio do
Hotel Nevada, explicou que "a garoa e a

temperatura em torno de zero grau são
prenúncios de neve e, por isto, estamos
convictos de que nesta madrugada vere-

mos o fenômeno". ,

, Em Lages, a temperatura média foi
de cinco graus positivos; tendo a mtni
ma atingido a um grau positivo às sete
horas da manhã. O lageano, que há dez
anos não vê a neve cair- a última nevada
ocorreu em 21 de agosto de 1965 -, não
admite que o tempo esteja propicio para
isto, apesar de à tarde ter tido conheci-

mento da queda do fenômeno em qua
tro munictpios do Rio Grande do SuL

Uma das mais babe as temperaturas
também foi registrada em Curitibanos,
.onde a mtnima chegou a dois graus
negativos. A pecuária tem sofrido graves
prejuizos nos últimos dois dias, quando
a geada destruiu grande parte da reserva

de pastagem" destinada à manutenção
do gado durante este pertodo de inver
no. No meio Oeste, os pecuaristas en

frentam o mesmo problema, apesar de a
'

criação, ser mais reduzida. Mesmo assim,
os prejuizos também são acentuados à
suinocultura, exigindo de seus criadores
medidas de precaução para evitar perdas
de animais.

PRESENÇA DE TURISTAS
Sete casais que desde sábado' acampa

vam no Camping Clube deSão Joaquim,
não resistiram ai frio na madrugada de
ontem e foram procurar abrigo nos

hotéis, que já têm reservas até para o

final de cgosto. Todavia, os que viajam
com traillers continuam no camping à
espera da neve. Os paulistas são os que
somam maior número de turistas, segui
dos dos carioca:

Prefeito retorna e

anuncia a vinda de,
,.

'empresas europeias
Blumenau (Sucursal) - o Prefeito Félix Theiss, que

retornou a Blumenau, depois de uma viagem de mais de 30
dias em vários países da Europa, conseguiu excelentes'
resultados nos contatos que manteve com indústrias alemas
e francesas e, pelo menos, duas delas já se decidiram a

implantar unidades em Blumenau.
A "Gebrüder Obstfeld", da República Federal da Alema

nha, especializada na fabricaçaõ de sabão e pastas indus
triais, tão. logo conclua os planos para a instalação de uma

filial na França, irá desenvolver o projeto de ímplantaçaõ de
uma subsidiária em Blumenau e, nesse sentido, a empresa já
está preparando 2 técnicos que brevemente, virão a Blume
nau. Em Blumenau, a fábrica funcionará com o nome de'
"REINOL DO BRASIL", já tendo patenteado um produto
para ser lançado este ano: .o "Reinol Spender", um

dispositivo .contendo sabão em pó para ser utilizado na

limpeza de pias. A unidade de Blumenau oferecerá, inicial
mente, entre 80 e 120 novos empregos.
Por outro lado, a firma "J.C.Eckhardt", de Stuttgart,

também se definiu quanto a ínstalaçaô de uma unídsde em

Blumenau, cujo projeto deverá ser executado em 3 etapas
distintas. Medidores, válvulas e respectivos paínéis de
controle remoto para a indústria petroquímica e síderúrgi
ca, ainda-não fabricados no Brasil; instrumentos de medição
e conversão para qualquer tipo de pressão (pressão absoluta,
pressão' diferencial, temperaturas), conversores de sinais

pneumático-elétricos, sistemas d'e regulação e outras: válvu
las de, controle; relês de computação e outros equipamentos
de sofisticada técnica de medição, controle e computação
de alta precisão, será a linha de produção da "Eckhardt".
No mês de agosto virá, a Blumenau o diretor-superintenden
te da empresa, Gunther Síeglín. Vários técnicos já estão
sendo preparados pela empresa para atuarem em Blumenau,
onde o início das atividades está marc aio para o próximo

hábitos de ordem, pro
gramas e atividades de
leitura individual, inter
pretação, dramatização,
comparecimento dos pro
fessores às aulas, dados
sobre o número de alu
nos que comparecem ao

médico, dentista e tam-
, bém a quantidade de me
renda e material escolar
distributdos aos dunas
carentes de recursos.

'

SíNTESE
. ,

"

ano.

Para a primeira semana do mês de agosto, está programa-
da a chegada a Blumenau do Dr: Niko Kraiss, procurador da
empresa "Hans Hoelmrnuller Mashinenb au", da cidade de

Guelstein, República Democrática Alemã parínicíar a;

primeiros entendimentos que serão consolidados em novem
bro, com, a visita de alguns diretores da empresa para
decidirem sobre a instalação de uma unidade no munidpio.
Esta indústria é especializada na fabricaçaõ de máquinas
para circuitos fechados, testadores de elétrodos, medidores
de processos químicos, etc. Seus diretores já se decidiram

por investimentos no Brasil e Blumenau poderá �r a ser a

cidade beneficiada, dependendo dos estudos- de viabilidade
econômica.

'

.Na França, o, prefeito Félix Theiss esteve em entendi
mentos - com 5 empresas: "Berthoud", "Noudet Gougis",
"Socíete Huard", "Promafex" e "Micromecanique". Dentre
estas empresas existem possibilidades da instalação em

Blumenau da "Noudet Gougis", que produz semeadeiras de

trigo e soja (máquinas ainda não fabricadas no Brasil) e que,
no momento, está superando dificuldades relacionadas h
política de proteçaõ do similar nacional para definir-se

quanto a fabricaçaô destas máquinas em nosso País. Dentro
de 3 meses, o diretor-presidente da ''Micromecanique'', G.'
Fellouse, deverá visitar Blumenau, também para decidir
.sobrê a instalação de uma fábrica no município. Esta

empresa é especializada na produção de instrumentos de
alta precisão.

, PRECISA-SE' PORTEIRO
Tratar: n� restaurante Corujão Center. A�.
Beira-Mar Norte., No centro de Criciâma, o corgestíonamento é diário.

Trânsito complica-se ainda mais
,

' '

com a inovação feita pela,Cotran '

Criciúma (Sucursal) - Com pouco espa
ço para transitar e estacionar, o tráfego de
veículos da Praça Nereu Ramos está cada
dia mais confuso, principalmente nas horas
do "pique", onde os motoristas se vêem
envolvidos em, demorados congestíonsmen
tos.

Para a maioria dos motoristas, o maior

problema com o trânsito de veículos no

centro da cidade, reside namá distribuíção
dos guardas e na falta de sincronízaçaõ dos,
semáforos.

não resolveu nada". Existe excesso de vias

que dão para o centro da cidade, mas as

saídas mais estratégicas são interditadas,
pois a rua ao lado do BanCQ do Brasil que
dá para a praça do congresso, não deveria
entrar para o centro, pois assim s6 agrava o

problema, além da possibilidade de aciden
tes.

Para Eduardo da Silveira, o maior pro
blema � a fruta- de estacionamento no cen-

tro da cidade, e a solução seria o. fechamen
to da rua defronte a Igreja Matriz, origem
dos maiores congestionamentos, "pois ali
desembocam veículos de duas das mais mo-

Alguns atribu a culpa h comissão de
trânsito do município, que depois de pro
vocar várias modificações no sistema, "sô vimentadas ruas da cidade". "

conseguiu complicar ainda mais".
Para Eraldo Santé, S;ó um bom contin- .

- A transformação daquela rua, conti-

gente dypoliciais, e uma comissão de técní- nua Eduardo, obrigaria boa parte dos vef-
cos experientes e de ampla visão é que po- culos a procurarem saída pelo sul da cida-
deriam solucionar o problema. de, desafogando o tráfego da praça Nereu

Diz ainda que um dos grandes erros dos Ramos, onde já é quase impossível através-
policiais destacados para os setores, é que sar sem ter que par!Umais de uma dúzia de
"os mesmos ao invés de orientar os moto- .vezes.

ristas, só se preocupam em multar, pois Para um guarda de trânsito, que preferiu
possuem' prazer em consumir blocos de" omitir seu nome, "a avenida central que
multa".

' '\ está em construção, nunca será a soluçaô
Na opinião do motorista Mandelli Pom- para o problema de engarrafamento no cen-'

peu, além do grave problema da não síncro- tro, No máximo irá evitar a entrada de ca-

nizaçaõ dos semáforos defronte aos Banco mínhões pesados, mas não significará muito
do Brasil e Bradesco; o caso mais grave' ain- para resolver o trânsito 'de veíçulos no cen-

da é o da comissãq de trâllsito, "que ainda tro".

Carro -guincho impedirá abusos
Blumenau (Sucursal) - Ó S'erviçqMuni

cipal de Trânsito, de Blumenau" passoú a

utilizar carros-ghinchos como última tenta
tiva de coibir os abusos por parte dos mo
toristas nos espaços destinados li estaciona
mentos periódicos.

M,anoel Vieira, responsável pelo Serviço
de Trânsito,' explicou que as multas não
têm si�b o suficiente para impedir os moto
ristas oe estacionar em locais proibidos ou

de colocar seus carros por mais de uma ho
ra em ruas onde só é\. permitido por um

per.íodo de trintaminutos.
No primeiro dia de atuação, o carro-

-guincho recoUleu ao pátio do Serviço Mu
nicipal de Trânsito um Corcel, sem placas,
que estava estacionooo na rua XV de No
vembro. O proprietário do veículo teve de
pagar umamulta de Cr$ 154,00, sendo que
Cr$ 120,00 referem-se ao transporte pelo
carro-guincho e o restante pela não utiliza-

ção do disco.
"

Manoel Vieira acentua a irresponsabili
dade de certos motoristas, revelando que
na última semana foi apreendido um Volks
wagen, cujo motorista apr$sentou somente
uma cópia da negativa de umamulta como
documento. ,

IMOBILIÁRIA' GLOBO LTDA.
Rua Gen. Gaspar Dutra, no Estreito

- Creci 54-
VENDE'

CENTRO .:_ Duas casas de alvenaria na rua Gen. Vieira da
Rosa. - 144.,

.

ESTREitO - Casa de alvenaria c/185m2, sita à rua São José.
-147.

"

Casa de alvenaria nfl rua Anaxáqoras Ayres Neto. - 145.
Ponto Comercial c/residência medindo 170m2 na rua Souza
Dutra, - N. número 135.
Terreno medindo 357,50m2, �ito à rua Júlio de Oliveira. - N.
número, 142.
COQUE I ROS - Casa de alvenaria c/180m2 na Servidão

Major Araújo. - N. número 132.
.

CAPOEI RAS - Casa de alvenaria, sita' à rua Guilherminio
Ferreira. - N. número 149.
,Casa de alvenaria medindo 127m2 na rua Paula Ramos N,

número 150.
J.ATLÂNTICO -' Casa de alvenaria medindo 140m2 ,na rua

Celso Bayma. - N. número 140.

CAMPINAS - Ponto comercial com residência medindo

143m2, na rua Vereador Mario Pires. N. número 138,

APAflTAMENTOS EM CAPOEIRAS.'
Últimos três.
Somente Cr$ 1.519.60 por m2 - Pronto para morar com 3

qtos, sala, copa, cozint>a, -banheiro, dep. complet"l de

empregada, área de serv., garagem.
LEMBRE'
À Globo Vende seu Imóvel.

Itaja'(Sucursal) - Foi
sepultado t ntem I r ex

-prefeíto de Botuverâ, Se
bastião Tomio, vítima de
acidente anomobílístíco
ocorrido na tarde da últi
ma terça-feira na rodovia
Ant onio Heil trecho
Brusque-Itajaí.

Segundo as autorida
des policiais de Itajaí, o
automóvel que vinha sen

do dirigida pelo Sr. Se
bastião Tomio, desgover
nou-se indo de encontro
a um barranco, capotan,
do logo em seguida.
A vítima, que foi so-

,

corrida por motoristas
que transitavam pelo lo
cal, faleceu ao dar entra
da no hospital Marieta
Konder Bornhausen de

Itajaí.
Seu corpo foi trans

"portado para Botuverá,
sua, terra natal, onde foi
sepultado.

O' Prefeito Municipal
de Indaial, -Nílo de Frei

tas, viajou esta semana

para São Pado e Rio de

Janeiro, onde entrará em

entendimentos com o

Banco Nacional de Habi

tação e outros órgãos fe
derais para ob et fínan
ciamento na construção
do Centro Comunitário
daquele município.

A área escolhida para
a implantação do Centro
Comunitário situa-se prô
ximo ao acesso da nova

ponte a ser construída
sobre o rio Itajaí-Açu, na
margem direita.

O Centro terá uma

praça esportiva, áreas. de
lazer, Play-ground e um
centro cultural.

'

Além do Centro Co
munitário, outros assun

tos ligados à acÍministra·
ção pública serão trata
dos pelo Prefeito Nilo de
Freitas.
A Diretora do Depar

tamento de Educação da
P re feitura de Indaial,
Izaura Maria da Luz Sil
veira; esteve participando
em It,ajaí do CUISO "A
tualizaçãoAdministrativa
Educacional" promovido
pela Secretaria de Educa-

.

ção e Cultura do Estado.
Além de novas técni

cas a serem introduzidas
'no ensino a partir do

próximo ano, letivo, o

curso proporcionou aos

participantes, conheci
mento sobre o orçamen
to das prefeituras: ,

Lages (Sucursal) - O
Departamento de Educa
ção e Cultura da Prefeitu
ra Municipal de Lages,
através de seu diretor,
Manoel Nunes da Silva
Neto, está realizando ava

liação semestral -de 96
estabelecimentos de ensi
no público municipal:

O trabalho se desen
volve em duas etapas. .A
primeira com professores \

do interior, através de
reuniões iniciadas dia 7,
se prolongando até o dia
11 do corrente,' e que
envolverá desde a apre
sentação de dados escola.
res até a orientação didá
tica aos professores. A
última reunirâ diretores e

respohsâveis.pelas escolas
municipais da zona urba
na que fazem a apresen
tação do relatório semes

tral, de planejamento de
, recuperação em todas as

séries e áreas de aprendi
zagem.

São relatados também
durante os trabalhos, as

diversas atividades escola
res, entre as quais a lim
peza das salas de leitura,

Oasis Hotel
(Só apartamentos)

- estacionamento próprio -,

Ào lado da Churrascaria Guaciara
Telefones: 44-2440 e 44-2337

-Rua Gal. l.iberato Bittencourt, 201 - Estreito.
Florianópolis Sa,nta Catarina�

J.J. p,USeH
ARQUITETOS

A VENDEDORA DE APARTAMENTOS
,

"

EM FLORIANOPOLlS
- Barbada - altos do BESC· Estreito, Apto. c/2 quartos, dep.
�prega:la, sal&, cozinha, WC social. Flnenclaío,
� Av. BEIRA-MA,R NORTE - Edf. ANDR�A - Apto. cl.aca
bamento fino, todas dependências necessârles, o melhor da
Beira-Mar. Cr$ 550.000,00.
R. Almirante Lamego - EDI'. MARINHO CALLADO apto.
c/195m2 e flno <eabamento, Todas dependências necessârles,
Preço por m2 mais barato da Capital. Cr$ 475.000,00 e

425.000,00.
R. Esteves Jr, No. f -, no �entro - em construção' o ediffcio
que igual no centro não hã, entrega 10 meses. Todas depen
dência; necessflrias e mais salão de festas no t�rreÓ. Veja a

obra e depois venha reservar sua unidade no Edf. Des. Medei
ros Filho.
'- Um lindo terreno em Coqueiros. Preço de barbada. Neg6-
cio urgente.
:_ PRÓ?<IMO ASSEMBL�IA LÉGISLATIVA - Edf. Mansão'

, Labntaine, 2 quartos, sala de ,estar e jantar, cOzinha, WC
soei ai, ãrea de serviço, dep. de empregada todo <earpetado
cortinado, a-mflrios em,�utidos em jacarand§. azulejos color�
dos atê o teto.

,

- TRINDADE - casa % Av. Lauro Linhares - toda de ma:lei
ra,3 quartos, sala de estar e jantar, WC com "azulejo Eliane
até o teto, Area de serviço, jardim:e garagem.
- C,ENTRO - Rua Dib Mussi - Apto. c:;om 3 quartos, WC
s,ocial, living, copa-cozinh &, flrea de serviço, deR. empregada,
armArias embutidos, todo <earpetado, cortina:lo; condomrnio
barat�, garagem particul ar. Livre para finanei lITle nto.

IMOBILIAR'IA PREOIBENS LTOA
Av. Rio Branco, 142 - Fones 22-0299 e 22-4379

C RECI- 25
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Içara quer uma escola Ingrid Budag disputa sábado
de II Grau para atender' o título com 70 candidatas
cerca de 400 estudantes San Salvador (AP) Míss Brasil ainda não

Içara (Sucursal de Crícíüma) - rsncontra-se em tramita- tem noivo, mas espera casar-se ter "muitos
ção na Secretaria, Estadual de Educação, um projeto da filhos". Miss Inglaterra nasceu naMalásia, e
Prefeitura Municipal de Içara, reivindicando a instalação de Orit Cooper é a soldado mais bonita de
uma escola de 20. grau para o município, para atender a Israel.
grande demanda de estudantes que ao concluírem o 10.' Apesar' de suas' condições estarem liga
grau, terão que se deslocarem para Criciúma, distante 11 das tanto com sua beleza como sua perso
quilômetros, para dar continuidade a seus estudos. nalidade e

- aparência, ela e outras, 68
Diz o projeto que cerca de 400 estudantes .de Içara, beldades reunidm esta semana neste País

frequentam as 'escolas de 20. grau de Criciúma, trazendo centro-americano tem algo em comum: Seu

para as famílias grandes despesas, e o que é mais grave é que desejo de serem eleitas "miss universo

algumas delas não po.s�uem recursos para custear os estu�os 1975".
' ,

de seus filhos, privando-os de continuarem a estudar.
Segundo levantamento efetuado, diz o projeto que, com

o funcionamento da escola do 20. grau, haverá para o

próximo ano, um ingresso de mais de duzentos estudantes e

para 1977 um número de 500 alunos poderão frequentar a
escola.

O município de Içara, conta atualmente com 3.831
estudantes efetivos, dos quais 1.113 cursam o ginásio.

O prédio que reúne maiores condições para o funciona
mento da escola de 20. grau, é o do Colégio Cristo Rei,
atualmente com setenta por cento de seu espaço físico
vazio.

O município também não apresenta problemas com

relação. a recursos humanos, pois dispõe de 18 professores
lícencíaíos e 102 normalistas,

Joinville reabre o

Museu FritzAlt, depois
de quase seis meses

Joinville (Sucursal)" - A casa do escultor joínvíllense
Fritz Alt, que foi transform ala em museu, roi reaberta
ontem ao público, depois de sofrer algumas reformas,

O museu foi criado em 1970 e, em seguida, foi aberto ao

público que, através da -divulgação feita pela Prefeitura,
passou a se interessar pelas obras do renomado escultor que
viveu nesta cidade justamente ao período' em que se

processou a imigração alema,"
Depois de permanecer feehaío por mais de seis meses, o

Museu Fritz Alt é reaberto totalmente restaurado, inclusive
suas obras que foram entregues pela Prefeitura ao escultor
Mário Avancini.

Agora, ao entrar no museu, o visitante poderá na

primeira sala obter todas as informações a respeito do
artista e de suas obras. Nasala seguinte, estão expostas as

obras relacíonadas com a arte sacra cultivada por Fritz Alt,
onde se destaca a peça íntítulada "Pietá", feita em gesso e

que não chegou a ser concluída pelo autor. Fritz pensou em

destinar essa obra ao CemitérioMunicipal de Joinville.
O escritório de Fritz Alt ainda pode ser visto. Nele, foi

reunida a maioria dos documentos de contratos relativos
aos trabalhos que o escultor realizou para a Prefeitura e

Governo. No escritório ainda permanecem obras em quadro
que o escultor colecionava. Na sala: no. 2; estão expostas o

restante das esculturas de Fritz Alt, inclusive as que foram
criaías espontaneament.

'

Titular da
$unamamem
Ita;aíno

Técnicos apontam Linha
Batista para sediar novo

aeroporto de Criciúmamodo, estou feliz representando meu pais.
/

Mas quando. sair do exército estudarei

pedagogia em Jerusalém e trab alharei com
,

crianças", diz a beldade judia.
Lydia Wahab, míss Indonésia, passou

horas ensinando pacientemente uma dança
Bali ãs representantes de Cingapura, Filipi
nas, Japão, Malásia e Hong-Kong. - É
uma' dança nativa expressiva, e nela se

emprega todo o corpo, as maõs, a cabeça e

os olhos", explicou Wabàb.
A representante da Indonésia comentou

que "para mm, o interesse (do concurso),
está no fato de me encontrar e conviver
com moças de todas as culturas, o concurso

é secundário".
Carmen Elena Figueiroa, Salvadorenha,

está convencida de que a beleza física será
simente uma pequena parte dos atríbutos

que coroarão a ganhadora.
Carmen, de 20 anos, 'filha de um embai

xador, disse que "os tempos mudaram, e

com eles os gostos populares, A inteligên
cia, personalidade e riqueza interior de uma

jovem importam tanto com sua aparência
exterior, mas a responsabilidade de .repre
sentar cada país é um trabalho tão árduo

quanto divertido", disse.
A beldade Salvadorenha, de cabelos

curtos, antecipa que estuda Economia. Fala
fluentemente oslnglês e o Italiano. Seu pai,
Carlos Humberto Figueiroa, � embaixador
na Costa Rica depois ,de' ter sido adido

militar em Roma.

1'. _ A

prox.momes
Crici6ma (Sucursal) A localidade de Linha Batista no municfpio

de Criciúma, situada entre Morro da Fumaça e Urussanga, fOi
escolhida por um a equipe de engenheiros da-S .zona aérea com sede
em Porto Alegre, para sediar o novo aeroporto de Criciúma.

Segundo os engenheiros, Linha Batista é o lugar mais indiCado
devido·�s excelentes condições geográficas que' epresenta.

As linhas aéreas do aeroporto Leoberto Leal, localizado no bairro
Pinheírinho, foram suspensas desde os últimos meses do ano

passado, pois a velha pista de aterrissagem apresenta uma série,de
defeitos.

'

O grande número de 'pessoas e anímaís que transita pela pista e o

excesso de residências localizadas 1 margem do aeroporto foram
outros motivos que levaram a suspensãodos vôos.

O Prefeito de Crici6ma, Algemiro Manique Barreto; diz que
"espera a qualquer momento, uma mensagem da 5a. ZOna aérea de
Porto Alegre, revelando a lt'rovação ou não da localidade de, Linha
Batista para ,'} construção do aeroporto de Criciúma, pois é
necessário que o mesmo seja construído a curtoprazo para atender
as pessoas que visitam l cidade e 1 região".

-r »:Ó,

Itajar (Sucursal) Cons
tando da programação de
visitas aos estaleiros brasileí
ros, filiados ao Sindicato
Nacional da- Indústria da

Construção Naval, no próxi
mo dia 6 de agosto estará
visitando as instalações da
EBRASA o Comandante
Manoel Abude, Superínten
dente Nacional da Marinha
Mercante - SUNAMAM. O
objetivo principal da visita é
a constatação in loco do
andamento da execução dos
contratos de construção na

val e dos programas de obras
de modernização dos estalei
ros filiados h SUNAMAM,
bem como das obras atuais
em andamento no estaleiro
da Empresa Brasileira de

Construção Naval S.A. .

Ebrasa -.

Vicki Harris, modelo inglesa de 22 anos,
nasceu na Malásia quando seu pai, nascido
naGuatemala, trabalhava no Departamento
de Políci� Mas sua mãe é britânica e a

família vive agora em Londres, e devido a

isso a jovem pode particip ar do concurso.

- Olho as concorrentes e penso que será
/ muito difícil 'a eleição", comenta amorena
britânica. E esclarece que não compartilha
c<?m "alguns julgamentos do movimento de

libertação feminino no que diz respeito a

supressão dos concursos de beleza". '

Vicki diz que os concursos "não ofen
dem ninguém. Às mulheres entretanto é

agradável que os homens as considerem
formosas".

A jovem Cooper, ruiva de 19 anos, que
tem um ano e meio de serviço no exército

israelense, diz que não acredita que possa
ganhar, apesar de estat entre as favoritas.

- Se eu ganharmuito bem. De qualquer

Itajaí terá curso intensivo
de atualização da língua

Osni Piske é presidente
do Diretório Municipal
do MDB de Joinville-Sul promove

curso sobre
noções de
plane;amento

Joinville (Sucursal) - Em reunião 'realizada na última quinta
-feira, foi escolhido o novo presidente do Diretório Municipal do
MDB dê Joinville,

,
O novo presidente será Osni Piske que encabeça a chapa 'única

emedebista e as eleições foram realizadas ontem na sala de sessões da

Câmara Municipal.

Criciúma (Sucursal) - A
Associação. dos Municípios
do Sul do Estado' de Santa
Catarina - Amsesc -, com

sede em Criciúma, irá pro
mover, no próximo mês, um
curso sobre Noções Básicas
de Planejamento para os

prefeitos, secretários e asses

seres da mícrorregíão e um

outro destinado a Secretá
rios de -fínanças e Contado
res, enfocando. aspectos de
contabilidade pública, pres
tação ele contas e elaboração
de orçamento programa. •

O curso de Planejamento
será ministrado pelo econo

mista Hélio dos Santos Cor
rêa, abrangendo assuntos re

lativos h elaboração de pro
jetos de desenvolvimento
municipal e microrregional.

O curso, que será realiza
do em Criciúma, se desen
volverá no perfodonotumo;
com uma carga horária de
120 horas, sendo que ainda
não foi definida a sua data
de início.

'
'

A eh apa única é composta dos seguintes elementos:

vice-presidente, Aderbal Tavares Lopes, Secretârio Dilson Bruske,
Tesoureiro Osni Schroeder, Líder do partido na CâmaraViolantíno
Rodrigues, Presidente de honra, Rodrigo de Oliveira Lobo, 20.
Tesoureiro, Arno Kreling, 20. vice-Presidente, Paulo Evald, e 20.
Secretário, João Norberto Coelho Neto.

•

As eleições para renovação do diretório da Arena também terã

chapa única. ,A sede do AJAO será o local do pleito arenista;

concordância verbal, regência vejbale fun
damentos da análise sintática.

Cada tópico compreenderá: teorização,
exercício de-fixação, correção dos exercí-
cios e teste de avaliação.

-

Serão concedidos certificados ãqueles
que obtiverem frequência igual ou superior
a 7S% das ailas ministradas. No certificado
constará a nota de aproveitamento.

Poderão participar do curso todos os

interessados. As inscrições já estão sendo
feitas na Faculdade de Filosofia, Ciências e

Letras do Vale do Itaja!, no horário das 8

ãs 12 horas e das ,13h30m hs JTh3Om. '
-

Será cobrada uma única taxa 'na valor de
Cr$ 60,00, sendo aceitas, no máximo, 120

inscrições.

Itajar (Sucursal) - O Departamento de
Letras da Faculdade de Filosofia de Itajaí
promoverá no 'período de 21 a.26 do

corrente, o I Curso Intensivo de Atualiza

ção em Língua Portuguesa, ministrado pe
los professores José Gomes Netto e Queri
no A. Flach "da Universidade Federal de

Edith Kormann ministra
.curso sobre técnica ,da

dicção em Joínvílle
A professora Edith Kormann, formada pelo Instituto de Artes da

Universidade do Rio Grande do Sul e integrarite do corpo docente

da Furb de Blumenau, aceitou' convite do, Departámento de
extensão cultural da Universidade Federal de Santa Catarina para

ministrai, de 21 a 26 de julho, das 19 ls 22 horas na Casa de Cultura
de Joinville, o curso "Técnico Vocal e Dicção".

As palestras da professora Edith Kormann focalizarão o desenvol- \

vímento e formação "da VOZ, a análise de textos e apontarão os erros

mais comuns de dicção, prejudiciais ao aparelhofonador,
Além disso, serão dados exercícío de relaxamento, respiração, '

apoio; empostação, articulação correta e pronúncia,
'

O curso será co-promovido pelo Departamento de Cultura,
Esporte e Turismo da PrefeituraMunicipal de Joínville,

,
Santa 'C atarina.

O curso será ministrado em regime
intensivo com cinquenta horas de duração.

Farão parte do curso diversos temas:

Introdução ao Processo da Comunicação
Humana, Ortografia e divisão silábica, acen
tuação: as inovações da le 5.765, emprego
do acento grave: a crase, estrutura e forma

ção de palavras, concorrência nomínal,

.. CASAS DA._ LA.,AM O
MAIOR CREDlARIO DA aDADE.

VOCÊ·COMPRA O QUE.QUISER·
E PAGA EM ""É i6MEUS

II
'

CASAS DA,ÃGUA
Materiais para Construção

MATRIZ: Av, Pres, Kennedy, 36 - Fone 44-1680 - Campinas - S,J

FILIAL 1 Estreito R, Fúlvio Aduc c i. 1240 - Fones 44-0433 - 44-0223
FILIAL 2 Centro: RUCl' Francisco Tolenti no. 1 Pane 22,2340
FILIAL 31tajai Avenida 7 'de Sete�bro, 361 - .Fo n e s 44-0257 - 44:3260
FILIAL 4 T rindo de: Avenida das Saudades, s n. Fone 22-3059

SÃó JOSÉ - FLORIANÓPOLIS - ITAJAi
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•

Três pessoas ficaram feri
das ontem, quando a ímpru-.
dêncía de um motorista de
uma Variant ao cruzar a

avenida Ivo Silveira, 'colidiu
contra outro carro do ines

mo modelo. As vítimas _:_

'entre as quais dois menores

- sofreram ferimentos gene
ralizados e foram medícaías
no Hospital de Caridade.

O acidente, ocorrido por
volta das 10 horas, teve por
origem quando a Varíant de
chapas AA4750, tendo ao

volante Pedro Alves dos
Santos, residente na rua

Campolino Alves, 60;inva
diu à via preferencial - Ivo

I

O' advogado do vendedor Jo
sé TadeuMilitin apelou ao Supe
rior Tribunal Militar da sentença
do Conselho Permanente de Jus

tiça da la. Auditoria da Aero
nâutíca do Rio de Janeiro, que
condenou o acusado a 12 anos
de reclusão, como infrator do

artigo 27 da Lei de Segurança
Nacional.

'

No mesmo processo, 0 pro
motor "Mãrcos Dantas Hardman

apelou-ao STM no sentido de ser

reformada a sentença que absol
veu o estudante de Direito José
Guilherme Santiago da Silva,
Jorge de Paula Bezerra e Fran
cisco Pacheco Ormund Júnior,

Os réus foram julgados em

m arço últímo, sob a acusação de
terem assaltado no dia 31 de'
maio -de 1973, a agência dó

:' .Banco Português do Brasil, em,

Madureira" roubando
Cr$ 31.294,49. I

O advogado de ofício Edgar
Porto Pena, defensor do estu
'dante José Guilherme afirma, no
recurso, que ele foi atraído para
um. local, em Madureira, sob a

promessa de compra de um veí
culo, pois trabalhava como ven

dedor de automôveís juntamen
te com José Tádeu Militin. Disse

• ainda o advogado que nenhuma,
das 15 testemunhas que depuse
ram no inquérito chegouà reco-

! '

I

Foi assinado, ontem em Belo

Horizonte, em solenidade presi
dida pelo governador Aureliano
Chaves, o protocolo de coopera"

ção técnica entre a Fundação
Nacionai do Bem-Estar do Me

nor e a Fundação Estadual, co
locando � disposição do governo
mineiro Cr$ 16 milhões para
início de um programa de assis

tência ao menor abandonado.
'

O ,protocolo vai permitir a

FebeIÍi a execução de um pro

grama preventivo da marginali
zação 'de menores, na ár�a me

tropolitana de Belo Horizonte, a

construção' de um' centro de

triagem e o treinamento de pes
soal especializado para ativida
des terapêuticas.

Durante a solenidade em que
foram empossados 'os novos

membros do conselho curador
da Febem, o governador Aure
liano Chaves assinou o decreto

17.278, que cria a comissão

especial de RoHtica de at,endi
mento ao menor, integra4a por
47 membros representantes dé
e�tidades de Classe do Estado. O

governador mineiro anunciou

um crédito suplementar de

Cr$,6 mil,hões � ,Febem, p,ara a

"

Silveira indo chocar-se
contra uma camioneta da
mesma marca, de chapas
AA-3061, que tinha ao vo

lante José Barbosa de Me

deiros, morador da rua Dib
Cherem, 66, em Capoeiras.
O motorista do segundo car

ro ainda tentou desviar da
Variant infratora, mas dado
o estado da pista escorrega
dia isto não foi possível.

,
Os feridos são: Gilda

,Martms ae vl1Vl:ua, 7auvi>,
sua .mãe Darci dos Santos:
Oliveira, 25 anos, residentes
h rua Brigadeiro Silva Paes,
96', e Maria Cristina Alves, 8
anos, moradora na ruaCam

polino Alves, 60.

nhecer no estudante a pessoa de
um dos quatro assaltantes,

Na 2a. Auditoria do Exérci
to, o juiz-auditor Alfredo Duque
Guimarães enviou ofício ao seu
colega de São Paulo, auditor
Nelson Guimarães solicitando

informações sobre a não apre
sentaçãosdosex�eputado Marco
.Antênío Tavares Coelho, para
prestar depoimento na sessão de

quinta-feira última. Logo receba
a resposta, o magistrado marcará
nova data para a qualificação e o

ínterrogatõrío do ex-parlamen
tar, que está preso em São Pau

lo, onde responde a outro pro
cesso por subversão. Será a quar
ta audiência, pois as três anterío
res foram adiadas por falta de

,

apresentação do réu.

O acusado Marco Antônio
Tavares Coelho está denunciado
na Lei de Segurança Nacional

pela promotora Maria Marli Pe-
. reira, juntamente: com o advoga
do Dimas da Anunciação Perrin,
este .em liberdade. Ambos. se

gundo o, libelo acusatôrío, eram
militantes do Partido Comunista

brasileiro, onde Marco Antônio
desfrutava de prestígio. Perrin
esteve preso, mas foi libertado

por decisão (trê,s votos contra

dois) ,do' Conselho Permanente
de Justiça.

Inquérito do c'ri,me
.

do aterro enviado
(

à Justi�a criminClI

Senador condenado a 4
, ,

,

anos ,de prisão: Itália
Um tribunal de Potenza, Itália; setenciou um senador direitista a

quatro anos de prisão, ap6s declará-lo culpado de exaltar e

incentivar a delinquência através de uma série de atentados a

bombas, e desordens, ocorridos no extremo sul do país em 1972 e

1973. O Tribunal proibiu ainda o senador, Ciccio Franco, de ocupar
cargos públicos por um período de cinco anos, O veredito foi dado
na noite de ontem, depois que os juízes deliberaram durante seis
horas. A setença não entrou em vigor imediatamente pois está
pedente de apelação.

Franco, liiado ao 'Movimento Neofascista Social Italiano (MSI),
foi eleito senador em 1972. Sua popularidade era, na époéa,-muito
grande, devido 'a sua participação na primeira ondade desordens na
cidade de Reggio, Calábria, quando morreram cinco pessoas.

Milhares de pessoas se' rebelaram naquela capital regional em
1970/71, protestando contra o plano de centralizar o governo
regional calabrês na cidade de .Consenza, Reggio, situada no estreito
da Sícflia, queria os empregos gerados pelo estabelecimento dessa
autoridade regional. Finalmente, os escrítôríos do governo se

dividiram entre as duas cidades. '

,

Vâríos outros membros do MSI deverão .tambérn ir a julgamento.
Franco e outros três parlamentares do movimento são acusados de
organizarem uma manifestação violenta em Milão no ano passado,
na qual morreu um policial.

REDE FERROVIÁRIA FEDERAL S. A.
SISTEMA REGIONAL. SUL.

l2a, DmSÃO OPERACIONAL'· TERESA CRlSTlllA
TUBARÃO S. C.

Bombeiros festejam
83 anos e reclamam,
,falta de auxílio

Menor atropelado
há 11 dias morreu
ontem na Capital

'dormitõrios de :3 parlas
de 2.150,�

,

por'1.740,
conjuntos estalados
de 1 ..790,'per 1,486,
t.petes de 460,

�or 382',
cortinas de 28"por 23,

Nem todo barato sai caro!
Isto é, se você comprar, dentro da Nova Filosofia Comercial, dá

Sua Modelar de Móveis, tapetes, cortiRas e forrações.
Estes são os novos preços NOFIC, e épor isso 'que afirmamos:

"Quem não fica na NOFIC, não e a favor dos preços baixos.
NOFIC - Sinônimo'de ECONOMIA.

que foi presidente de 1970 a

1975, a integrante doCorpo Entre as ocorrências do trânsito registradas ontem pela
de Bombeiros desde, feverei- Delegacia de Segurança Pessoal em Florianópolis, consta a

ro de 1975, estando agora, morte dosmenor Paulo Ce�ar da Costa, de 10 anos, que
afastado por motivos de tra- estava internaío no Hospital dos Servidores em ,estado
tamentosde saúde.' --7

Também foram empossa-
grave. O garoto foi atr<weladl? no últímo dia 5, na Trindade,

dos como Conselheiro da por um Volkswagen e socorrido pelo motorista ficou

Sociedade Corpo de Bom- internado por 11 dias.

beíros Voluntários de Join-, Na estrada da Lagoa da Conceição, o Volks de chapas
vílle;' Enguerrànd Neves, AB4007, dirigido por Wilson Marcelino de Jesus. resídente

Darcy Cubas, Jorge Mayerl- na rua Santos Saraiva, 900, no Estreito, chocou-se contra

le, Claus Meyer,.' Alfonso uma árvore sítuaía na margem da rodovia que demanda

Schuetzler, Germano Stein, aquele balneãrío. Além dos danos materiais elevados; saiu
João Júlio Moeller, Amo ferido o passageiros do automóvel Adilson Chequelto,
Doeheler Júnior, .Noberto morador nesta capital e que foi medícaío no Hospital dos
Hardt, Konrad Kaesemodel Servidores, com ferimentos leves.
e os membros do conselho

Na rua Fúlvio Aduccí, a Lambreta de placas ZS-017,
fiscal prefeito Ivo Campos,
Aderbal Tavares Lopes, pre-

conduzida por Lurardo Valmor Uliano, residente na estrada

sidente da Câmara Munící- geral de Santo Antônio, atropelou um, transeunte que

pal; tenente coronel Jadyr tentm:,a atravessar a -písta e que não foi identíficálo pela
de Carvalho, comandante do Delegacia de Segurança Pessoal.

'

620. RI; Raul Albretch

Buedgens, juiz de Direito;
\
Jairo Sprotte, Promotor PÚ
blico e Olavo Rech, Delega
do Regional de Polícia,

O Corpo de Bombeiros
Voluntários de Joinville,
fundado em 13 de julho de

1883, é o terceiro mais anti
go do Brasil, possuindo
atualmente 35 bombeiros
voluntâríos e 20' remunera

dos, que trabalham num

plantão de vinte quatro ho
ras. Os bombeiros voluntá
rios são utilizados somente

em casos de extrema neces

sidade.

Possui o Corpo de Bom

beiros de Joinville três cami- ,

nhõês auto-bomba, dois ca

minhões tanques, um jipe,
uma Kombi e duas outras

viaturas antigas, como é o

caso .de um caminhão che-,
vrolet ano 1923, que foi o

primeiro veículo adquirid o'
pela '" guarnição, pois antes
deste ano o atendimento
contra 'incêndios era feito

com carroças puxadas pelos
próprios bombeiros e mais

tarde por cavalos e burros.

EM SÃO JOSÉ, '

Jâ em .São José" dois veículos colidiram de frente na

Praça Getúlio Vargas, sem que houvesse feridos, embora os

dois veículos sofressem prejuízos materiais. O choque
envolveu o Volks de chapas PA-0832, de Paranaguã,
conduzido por Mancide Fernandes, residente naquela cida
de paranaense, e a Pick-Up de chapas SX-1008, tendo ao

volante Mauro Hellem, residente do bairro Campinas, em

.São José. A chuvamiúda que castigava a cidade ontem fui o

motivo principal da colisão, pois o calçamento estava

bastante escorregadio e sem condições de trãfego normal.

LADRÔESPRESOS
A Delegacia de Furtos e 'Roubos de Floríanôpolisi

prendeu a Adolir José de Oliveira, que vinha exercendo a

função de "ladrão" desde 1969, em residências e automô

veis do centro e dosEstreito. O larâpio já estava indiciado

em outras épocas, mas como era até este n1ê� demenor de

idade somente �ora pôde realmente ser r c1t�do para

responder a processo. Adolir José de Oliveira foi localizado

e preso na cidade deCurítíba,
De outra parte, a DFRD recebeu comunicação da

Secretaria de SegurançaPública de São Paulo, dando ciência

de que o Volks de chapas ÀA-6542, furtado no mês passaío
em Florianópolis, a:aba de, ser localizado na capital
paulista. Juntamente com o automóvel a polícia daquela
cidade prendeu a Antônio Silveira. e mais dois menores que
estão sendo' r:esponsabilizados pelo furto. Nas pr6ximas
horas os ladrões e o produto do roubo serão recambiados
para Florianôpolis,

.o metro

.

"

Após a colisão as duas canionetes Volks ficaram frente à frente, na Ivo'Sttveira;

Varíant cruza via

preferencial �
colide com outra

Vendedor condenado a

12 anos apela ao STM

Menor abandonado em

Minas será assistido
execução do programa objeto
do convênio com a Funabem.

Além do governador Aure·'

limo Chaves, discursaram na

oportunidade o secretário do

Trabalho ',e Bem-Estar Social,
•

deputado Mário Assad, e o presi
dente dá Funabem, Fawler de

Melo.
O problema 'do menor aban- '

donado em Minas dever� agora, ,'_--------- _.,

com estes recursos que totali

zam Cr$ 22 milhões, começar a

ser solucionado pela Febem,
com a participação de todas as

áreas.
O programa a ser executado

tem dois aspectos: o preventivo
e o corretivo.

,

��'.. ��, ,�, �
ii! 1Ji /J�+.�� ,� 11,1lflfi :s:JJl�i?ffi ' �
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�ti (�ombate reg!"l'!; dQlorosa�. �
'� cólicas e (.·()mpli<,,·.u:;ões., !';f Calmante e regulador ��,� da saude feminina �

�rsEDANTOIJ
I " I'

Joinvllle (Sucursal) - As
verbas que o Corpo de Bom
beiros Voluntãríos recebe
anualmente dos governos 'es
tadual e municipal precisam
ser reajustadas, pois as

atuais não atendem tis neces
sidades da corporação,

A· declaração foi presta
da pelo presidente daquela
corporação, Evaldo Eicholz,
ao discursar rià, sexta-feira
última durante churrascada
de confraternização em co

memoração aos 83, anos de

fundação da entidade joinví
lense.

Atualmente os bombei
ros recebem urna verba de
Cr� _' ...v.",0u,uv uo gu'verno
do IEstado e Çr$ 50.400,00
do governo municipal. A
crescentou o presidente, que
em Blumenau a prefeitura
mantém o corpo de bombei
ros com urna despesa de 30

Contendo depoimento de mais de 12 pessoas e consti- a 40 mil cruzeiros mensais.
tuindo-se num' documento de cerca de 100 laudas; a Disse ainda que a guarni
Delegacia de Segurança Pessoal, encaminhou h la. Vara ção M Joinville precisa de
Criminal dyf'loríanôpolís, o processo aque está envolvido mais uma escala Megirus,
Pedro Luiz Gonçalves, autor do "Crime do Aterro", e tendo pois 'a atual com somente 12
como vítima Lauro Simão, o "Juquínha", que foimorto no metros de altura e que pode
día 3 f, de juího de 1974. O assassino preso no ültímo dia ser usada em prédios de 3

30, depois de depor na DSP foi transferido para a Cadeia até 4' andares, não é sufi
Pública e deverá ter hoje a sua prisão preventiva decretada, , ciente para atender a grande
segundo informou' Jorge Xavier, titular daquela especializa- quantidade de prédios, que
da. ., são mais de, 30, com 4 a 5

Conforme O ESTADO divulgou no dia 2 de julho, Pedro andares.
Luiz Gonçalves, confessou o crime contra' "Juquinha" Numa populaçãosde qua
depois de ter sídorpreso por agentes da DSP quando saía de,' se 20Q mil habitantes, disse
uma casa no Morro da Caixa D'Água., As dílígências, que Evaldo Eicholz, os bombeí
duraram quase um ano, tiveram como ponto alto um salto ros têm como sócios pouco
de sapato deixado pelo assassino :0.0 aterro da Baía Sul, , mais de mil pessoas pagando
local do crime' e mais tarde confirmado ser de Pedro Luiz três' cruzeiros mensais cada
Gonçalves, que deixara o calçadosauma sapataria daCapital uma, e das quinhentas in

para conserto. ,
dústrías que possui o muni

cípio, apenas duzentas con

tribuem com os bombeiros.
Anunciou que vai iniciar,
uma campanha para aumen
tar osrúmero de s6cios, atra
vés da imprensa, rádio e

televisão.
HOMENAGEM

Antes da ehurrascáda,
prestou-se 'homenagem ao

jornalista Ubíraiara Dippold,

CARTA C,ONVITE,
A, 12a. Divisão Operacional - Teresa Cristina -,

torna 'público que receberá em sua sede, à rua Rui
Barbosa no. 39, �m Tubarão - SC, até as 15 ,horas do

, dia 25 do corrente mês, as propostas para construção
de dois postos, sendo um em Henrique Lage e outro

em Capivari.
'

As propostas deverão obedecer rigorosamente as

condições estabelecidas na Carta Convite no.

02/COA/75, cuja cópia poderá ser ,obtida na Seção de

Aquisição da Divisão. ' .

Tubarão, 14 de julho de 1975 I
CHEFE 12a. DIVISÃO OPERACIONAL

TEREZA CRISTINA

\

SIDERÚRGICA CRICIUMENSE SIA
,

CGCMF No. 83.648.030/0001-36
, Assembléia Geral ExtrJordinária

I
- CONVOCAÇÃO -, •

Convidamos os senhores acionistas da SIDERUR
GICA CRICIUMENSE S/A, para comparecerem à As
semllléia Geral Extraordiná�ia, a realizar-se no dia,29
de agosto de 1975, às'10 horas, em rua sede social, no

,

Bairro Próspera s/n, na cidade de Criciúma - SC.
'

ORDEM DO DIA:
a) Aumento do Capital Social;
b) Consequente alteração dos Estatutos Sociais;
c) Outros assuntos de interesse social.

,I Criciúma, SC, 15 de Julho de 1975

Eng. ARMANDO MIHAGLlA
'

D. Superintendente

II

ALUGO COPACABANA - MARAVILHOSA PRAIA

E AOUELE SOL. TEMPORADA DIAS O-U MESES

C/1,2 e 3 OTOS. BEM MOBILIADOS PARA SUAS

FÉRIAS EM COPACABANA, IPANEMA, LEBLQN"
CABO FRIO, RIO DAS OSTRAS� TRATAR RIO'bE
JANEIRO SANTOS BAHIA, TEL: 256·09-16 e

256-12·04 CRECI 822

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cinema

\ Darci COSta

Pat Boone na trilha de redenção de marginais:
A Cruz e a Navalha, filme de Don Murray

o_GRANDE GATSBY (The Great Gatsby)
Terceira versão cinematográfica do roman
ce de Scott Fitzgerald; em 1949, houve
Uma delas, estrelada por Alan Ladd, com o

título de Até o Céu tem Limites (The
Great Gatsby). Com roteiro de Francis
Ford Copolla, o filme revive; segundo os

modelos da atual onda de nostalgia, os

ambientes de 1920 em Long Island e fala
da obsessão de um poderoso ricaço, Jay
Gatsby, em conquistar uma mulher, Daisy
Buchanan, que namorara na infância e que,
agora, anos depois, já está casada, Robert·
Redford e Mia Farrow são os protagonistas,
seguidos de Sam Wàterstons, Karen Black,
Scott Wilson. Lois Chiles. Censura 14 anos.

Cecomtur 2 - 4,30 � 7,45 - 9,45 horas'
O ÚLTIMO GOLPE (Thunderbolt and
Lightfoot) Policial americano, com Clint
Eastwood, George Keneddv, Jeff Bridges,

O chuveiro elétrico Lorenzetti
56, lhe promete umbom banho quente.

. \
. O resto é cascata.
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Quem entra debaixo de um chuveiro Lorenzetti toma banho com'

água à vontade e na temperatura desejada,
Você encontra chuveiros com a marca Lorenzetti em modelos

convenientes para o seu bolsoe o seu gosto Luxo, Normal, Junior e
Duchade Luxo,

Todos são cromados e blindados, Vem acompanhados do prático
chuveirinho Toc-Lev. São'muito fáceis de limpar. E já vem com fio-terra,

Mas o que dá importância a tudo isso é a marca Lorenzetti. Ela
assegura o-funcionamento perfeito do chuveiro por anos e mais anos,
sem necessidade de rnanutencáoe sem troca ,de resistências,

Isto a Lorenzetti pode lhe prometer, e cumprir Porque de qualidade a

Lorenzetti entende até debaixo dáqua ""

CHUVEIRO AUTOMÁTICO

'LORENZETTI
•
•
•
•

.'
•

•
•

.��'----------------------------------�---------------------'
' _.� .

Carros
usados de todas as marcas,
recondicionadàs, testados e

garantidos por 3.000 km,
só nós temos. O resto é papo.
'Quando você for cornprar um carro usado, procure onde

há sempre urna vantagem a mais: no seu concessionário,
CHEVROUiT, Lá, você vai encontrai

diversidade de rnoc=Ios e marcas" carros

cuidadosamente rec ondicio nados oi! rigorosar,nente
testadçs. É ror isso que nós não ficamos no papo,

darno-. logo urna garantia dedois meses ou 3000 km. VEíClJLOS 'S.A.
Deixe iJ conversa de lado. Procure o

seu carro em HOtpCKE VEICULOS.

Av, Ivo Silveira" NO.999 --- Fones: 44-1633 - 44-1485

Horóscopo
Orna... ·

•

CÂNCER - Fluxo favorável

para dar início a empreendi
mentos que deverão ser con

cluídos a longo prazo. Mui
to bom também à sua vida
social; à sua' saúde e para
solicitar favores de terceiros.
LEÃO - Favorável influência

, ao seu estado psíquico � às

ocupações que exigem mui

ta ,concentraçiio mental.

Cuide, porém, de sua saúde,
não se deixe influenciar por
pessoas muito falantes e de
caráter suspeito.

LIBRA - Dia em que tudo

estará a seu favor, principal
mente se agir com inteligên
cia, dinamismo e objetivida
de. Sua elevação profissional
será evidente, bem como sua

ascensão social. Favorável
ao amor e viagens.
ESCORPIÃO -,O apoio espí
ritual e material, você rece=,

berá neste dia dos familia
res, amigos e superiores do

campo profissional. Influên
cia espetacular ao amor, às,
viagens e aos jogos, sorteios,
corrid� de cavalos e loteria.
SAGITÁRIO - Dia um tanto

quanto inquieto e perturba
dor. Terá de enfrentar mui-

'

'tos obstáculos para concluir
suas tarefas e poderá, até se

desentender com pessoas in

vejosas e incapacitadas. Evi
te, e cuide da saúde.
CAPRICÓRNIO - Para que
este dia, seja, de êxito e

sucesso, 'terá que empregar
métodos práticos e inteli

gentes, principalmente em

_

coisas 'ligadas ao seu setor

profissional. Cuidado" com
os rivais e inimigos declara
dos.

AQUÁRIO - Dia em que
terá bastante sucesso em tu

do que pretender, realizar,
mas desde que não volte sua

mente para coisas irreais e

'sem significado. Boa saúde e

excelente disposição. O
amor está favorecido.
PEIXES - Alguns aborreci

mentos por filhos ou pais 'se
apresentarão neste dia. Mas
não se preocupe, pois tudo
terminará bem. Êxito em

novas, amizades, �m diver

sões, no amor, em negócios
e empresas.

•
'.

VIRGEM - Dia que apresen
t;�á ótimas oportunidades
para 'melhorar sensivelmen

te; seu nível de vida geral. A
saúde será bastante boa, o

que muito irá colaborar na

concretização, de seus dese-

jos e aspirações,
I

� ..,

CORUJÃO - ,CENTER
,WISKERIA'

A CASA NOTURNA QUE FLORI,ANÕPO'uS
,

PRE�SAVA

PIZZARIA:- RESTAURANTE - CHOPARIA

Ambiente Seleto e agradável
Música ao vivo com:

/

-

ESfADO-D,E"SANTA CATARINA

}\",CASAN '.,
,

� cia catarinense de =uas e saneamento

Jeeé trio

, II, Mirandinha ao Piano,

./

I'

/,

I �/ ,

TOMADA\ DE PREÇOS Nº 12/7�,.
\

A COMPANHI,A CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - "CASAN"
-, sociedade de economia mista, registrada' na Junta - Comercial do Estado sob o

no. 34.438, C.G.C. do Ministério da Fazenda no. 8Z.509.433/001, com sede à Rua
Tiradentes no. 17, em Florianópolis, S.C., comunica que se encontram a disposição
dos interessados, no' endereço acima mencionado, os elementos da TOMADA DE
PREÇOS No. 12n5, destinada a selecionar propostas para aquisição de EQUIPA
MENTOS pára o Sistema de Abastecimento de Água dás cidades de CHAPECÕ -

SÃO MIGUEL DO OESTE e DIONíSIO CERQUEIRA - S.C..

O EDITAL encontra-se afixado no mural da recepção da CASAN, andar térreo,
local onde deverão ser entregues as propostas até às 15:00 (quinze) horas do/dia 04

.

(quat[o) de Agosto de 1975.
.

/,

Florianópolis, 14 de Julho de 1975
A DiRETORIA

um programo
oscar berendt

crônicas 75. prof. A. Seixas Netto
a noite é pra cantar; Allen Braga
poeira de estrelas. Baby Luiz 'Carlos
e outras atracões

, , .

RADIO
GUARUJA

ÁRIES Algumas
dificuldades passageiras em

seu lar. Por outro lado o

fluxo lhe sserâ bastantee fa
vorável nos negócios imobi

liários ou relacionados com

transportes de um modo ge
ral. Viagens favorecidas.

,

TOURO - Não comente, na-
_. \ ..

da de novo, principalmente
Censura 18 anos.Rítz 5 -7,45 - 9;45 horas suas novas idéias com rela
O ASSASSINATO DE JÚLIO CESAR - ção ao seu setor profissional
Censura 18 an�s. Coral 3 - 8 - 10 horas

. e negócios. Pode contar com
A CRl-!Z E A NAVALHA (Th� Cross �� _ 'o a oio de . essoas ·bem si-

- the Switchtable) Pat Boone, cuja especiali- PP.'
dade em outros tempos foi o filme român- tuadas financeiramente, Ro-

)ico musical, reaparece em papel dramáti- inance favorecido.
co, vivendo um homem que se preocupa ,G�MEOS - Dia em que pó-
cm redimir marginais delinquentes e colo- derá receber uma irnportan-
cando-os na trilha certa; diz a publicidade te informação relacionada
que o 'ator se realiza, pois o papel encontra-
se totalmente- com sua formação cristã. com seu setor, profissional.
Além de Boone, particípami Io Ann Robin- Aproveite todas as chances

son, Don Blakey, Joe Grinson e Elsie que deverão surgir, pois de-
Blake.

.

las'muito depende vsua as-
O diretor é o ator Don Murray, que na censão material. '

' .

mesma área, dirigido por Irving Kreshner,
foi um padre redentor em Almas Redimi-
das. Censura 18 anos. Ritz 5 - 7,45 - 9,45
horas. _,-'

'

J

,!.
.

.....
CORUJÃO CENTER' - Av. Beira-Mar Norte

.....
•

Raul
Caldas F«!

\

Nos
bastidores

\

deuma

..._,

'Ylagem
governamental

I

Aquela seria a nossa mais longa jornada. Uma.
semana percorrendo div.ersas regiões do Estado. Na

.

madrugada da partida lá estávamos, a postos:Marcílio
e eu (repórteres), Paulo (fotógrafo) e A:!q,rtine/U
{cinegraftsia). Êramos do.GRP, excetuando Martinel
li, que pertencia a "Produções Carreirão"'e'e�távamos
incumbidos de mais uma importante missão jornalísti
ca, junto à comitiva governamental, através do "hin-'
terland" catarinense.
- Tudo em ordem?

.
- Tudo em ordem?

- A boneca veio?
- Tá aqui, firme.
Ia. parêntesis: GRP significava o hoje legendârio

Gabinete de Relações Públicas do Governo do Estado"

que, sob o comando viril de púlv.io Vieira marcou
época em Santa Catarina.

/

20. parêntesis: A bon e c a era um amplificador de
som que' o Governador trouxera dos Estados Unidos.

Uma novidade, naquele tempo. Onde quer que ele

falasse a boneca tinha que estar presente. Fazia parte
do seu ritual. 'Constituía-se numa simpática maleta
(de ondysaia o som), com um microfone acoplado,
Tratava-se, 'na verdade, de "um alto falante de luxo .

Não é preciso dizer que tinhamos que tratá-la coin
I': � 'It.;:a>;-�.. � • "_

- todo o esmero e carinho.

Assim fomos, pelas sacolejantes �Stradas do nosso (

interior (de dez anos atrás), serpenteando muito �
comendo muita poeira, por cidades e cidades, vilas e

lugarejos, presenciando uma infinidade de inaugu-,
rações, discursos, "é corri muita honra", churrascadas,
discursos, "senhor Governador", recepções, colegiais,
flores, desfiles, .banquetes, discursos, "que o povo
desta. cidade ", inaugurações, discursos, mais colegiais,
mais flores, mais desfiles, mais banquetes, discursos
"recebe hoje Vossa Excelência" e mais discursos.

No 50. dia de viagem (por aí) a comitiva iria

participar de uma viagem ferroviária entre Mafra e

Lages. O trem sairia de uma cidadezinha chamada
Santa Cecília. Ainda alta madrugada (c'onfesso que

.

não tínhamos ido dormir muito cedo), um: tanto

zonzos,
.

estávamos 8r!!yarcando. no automóvel que nos
,

levaria à estação ferroviária (éramos cônscios cumpri
dares dOSJIOSSOS deveres, pois Santa Catarina esperava
ansiosa os nossos relatos) e as nossas imagens). Mas os
astros, naquele dia (e desde o seu principio} estariam,
decisivamente, contra nós, E eis o primeiro imprevis
to: tranquilamente segúiamos o caravana motorizada
(nosso automóvel era o último), sonegando ainda no

escurinho da madrugada, quando-explode o pneu -

traseiro do Aero Willys que nos conduzia: Graças à

perícia do motorista as consequências não chegaram a

ser funestas. Mas, enquanto saltávam_os, um tanto

sobressaltados (reação muito compreensível, diga-se'
de passagem) ainda conseguimos vislumbrar a fileira
de luzes vermelhas da comitiva desaparecendo na

distância. E, apesar do motorista ser um exímio

.

trocador de pneus, contando também com a nossa

confusa ajuda, e continuássemos, logo em seguida, i)
trajeto a todo' o-vapor, não conseguimos mais alcançar
os outros veículos. Chegamos ao, local marcado

exatamente a tempo de ver o trem partir.
E'agora o que fazer? Já pensaram na hora em que

o Governador quisesse discursar e não enxergasse a

boneca? e nem o fotógrafo e nem o cinegrafista e
-

nem os repórteres? _ E o nosso chefe, o que não iria

dizer?

Partimos, então, às pressas, pela rodovia federal,
com o intuito de chegar a Lages antes do trem. Isso

realmente aconteceu, porque o trem não chegou ao

seu 'destino.

. ,

O que terá acontecido com o trem governamen
tal? Inâios? Assalto? Sequestro (já existia isto

naquele tempo)? Avaria na máquina? Sabotagem?
Pausa para meditação?' Como os nossos heróis resol

verão o impasse de ter se perdido da comitiva
governamental?

-'

Saibam as respostas para todas estas- indagações
lendo o próximo capítulo deste emocionante relato,
nó próximo sábado, neste mesmo horário, digo, neste
mesmo espaço, deste jornal.

' •
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Quem passou o fim-de-semana
na cidade de Joinville, e foi
vista em uma reunião social
muito bem acompanhada foi
Maria Aparecida Simão.

..:X-
O governador Antônio Carlos
Konder -Reis assinou decreto,
declarando de .utílídade públi
ca para desapropriação de urna
área de quatro mil metros qua
drados no município deS-[ü
Miguel do .Oeste, que será doa
da ao Exército Nacional 'para a

instalação d e um esquadrão
naquele munícípío. O ato teve,
lugar no Palácio dos Despa
chos e contou com a presença

Machado

Casamento em Blumenau - Ás
18 horas do prôxímo dia 31,
n-a Igreja Matriz da cidade de
Blumenau, Liada Maria Libera- '

to Olinger e o médico João
Francisco do Valle Pereira vão
receber a bênção do casamen

to. Apôs a cerimônia, no Salão'
de Festa do Bela Vista Coun
try Clube, os noivos receberão

-

cumprimentos.
-

-

-X-
-

P rô-Músíca de' Floríanôpolís,
amanhã � 20 horas no auditô
rio do Centro Sôcio-Econêmí
co promoverâ um recital da
pianista Aleida Schweitzer e o

consagrado mestre do violino
Milewski, Os ingressos para a

noite de arte poderão- sei ad
quiridos na boutíque Jane Mo-
das.'

,

-X-

Ora. Lea Scmidt da Nova,
um nome em destaque

na sociedade em

companhia de sua

filha Cristina

, \

Patrimônio mineiro protege
os profetas do Aleijadinho
Belo Horizonte - O Instituto Estadual

do Patrimônio Hist6rico e Artístico de
'

Minas entrou ontem emcontato com o

diretor do Museu do Vaticano, sr, Diocle
cio Redig Campos, a fim de saber se a

tecnologia por ele aperfeiçoada, para dar,
maior resistência as pedras de que são feitas

algumas obras de arte, poderá ser aplícaía
na pedra sabão dos profetas do Aleijadi
nho, em c ongonhas.
A informação foi 4ada ontem, nesta

capital, pelo diretor do 6rgão, arquitett
Amedee Peret, segundo o .qual as estátuas
esculpidas pelo Aleijadinho estão apresen
tandoscínaís de deterioração, provavelmen
te causedos pela' presença de inclusões de
minério de

� fe�ro que se oxida em contato
com o ar.

Outra hip6tese levantada pelo técnico
diz respeito a possibilidade de .que a dife-

rença dos coeficientes de dilatação, entre o

.materíal que constitui a pedra sabão (estea
lita) e o ferro, esteja provocando danos na
estrutura uma técnica para sua restauração.

O sr, Amedee Peret espera que o diretor
.do Museu do Vaticano disponha de um
produto capaz de dar a pedra sabão sufi
ciente resistência a danos apontados pelos
padres redentoristas que dirigem a basílica
do Bom Jesus, onde ficam os profetas. Isso,
sem que haja alterações na coloração natu
ral da rocha.

A pesquisa poderá também dizer se o

produto aplicado aos trabalhos dó vaticano
- feitos de mármore ou rochas vulcânicas
seria capaz de dar a pedra sabão resistência
suficiente para evitar que as esculturas

expostas ao tempo não sejam danificadas

pela ação da chuva ou da erosão eolíca,

,I

Figueras SIA Revendedor Exclusivo da linha Caterpillar para os Estados de Santa
Catarina e- Rio Grande do Sul, sempre se preocupou com a assistência .técnica e

prestação de serviços de manutenção e prevenção das máquinas.
Com a abertu r a da filial em Chapecó e a entrega das primeiras unidades Caterpillar,
inicia agora a preparação do pessoal que irá operar com o maquinaria.
Recentemente promoveu o primeiro Curso, de Manutenção e Operação de,Máquinas
Caterpillar para a Região Oeste, (;0111 a participação dos operadores e pessoal de
manutenção da Prefeitura Municip,al de Concórdia.
A foto mostra os instrutores de Figueras quando ministravam uma das aulas práticas
aos participantes.

.i

FIGUERAS 'S.A. EM CHAPECÓ PROMOVE'
PRIMEIRO CURSO DE TREINAMENTO

'"

do general Oscar Luiz da Silva,
Comandante do III Exército, 6
oficiais generais, Comandante
do 50. Distrito Naval, vice-aí-

'"'mirante José Calvente Aranda,
Secretários de Estado e os

deputados Adhemar Ghisi e

Antônio Pichetti.
-X-

Presidida pelo secretário de

Segurança e Informações, Ary
Oliveira, foi realizada no Cen
tro de Instrução Policial Mili
tar, a solenidade de conclusão
de Curso de Aperfeiçoamento
de Oficiais da Polícia Militar.
Os conoluíntes, que tiveram
como patrono o Comandante

Geral da PM, coronel Eduardo
Dôria Sá Fortes, foram os se

guintes capitães: Antônio Gou
vei a de Medeiros, Mauro

I Wolff, Francisco Domingues,
Álvaro Luiz' da Silva, Adúcio
Fernando da Silva, Paulo Ro
berto, Fagundes de Freitas,
.Humberto Verani Depizzolat
ti, Brune Marcos Kleis, David
Cardoso, José Valter Alves e

Luiz Eugênio de Carvalho U
riante, O curso foi ministrado
pelo tenente-coronel Edgard
K. Pereira, professores da Uni- '

vetsidade Federal de Santa Ca
tarina e oficiais da PolíciaMili-
tar.

'

-x-
Até o dia 2P estará aberta 1
visitação pública, a exposição
dos trabalhos do pintor Joel

Figueira, na loja Emedaux, 1
rua Deodoro no 13. Continua
com favoráveis críticas, os tra
balhos de Jqel Figueira.

"-X-
Muito comentada a elegância e

bom gosto da Ora. Lea
Schmidt da Nova, em recente
reunião social, que usava um

tailleur em fina lã preta com

gola em víson, também preto.
,O comentado tailleurs era assi
nado pelo costureiro Lenzi,

-X-

CONCERTO' DO DUO 'MltEWSKI

Graça Caruso Mac Donald, es
ti> chegando de uma viagem
de 20 dias no Rio. No aeropor-
to Herc{!io Luz, sábado, as

lindas .jovens roram recebidas

por familiares e amigos.
-X-

O senhor Gilberto Américo
Meirinho, prefeito do Balneá
rio Camboriú, em sua residên-

,

cia recebeu um grupo de ami

gos para um almoço. Entre os

convidados estava o Dr. Ro
berto Mattar dos Diários Asso- _

ciados e o Diretor e Produtor
do filme que serârodado em

nosso Estado, Mickey Burney,
O prefeito Meirinho entusías
maio com o filme "O Sorriso
dos Ventos" reafirmou ao pro.
dutor do film-e seu total apoio.

-X-

Sâbado, entre os tantos casais
'que estavam no Lagoa Iate
Clube vimos aplaudindo o

show de Eliana Pittm ann, ano

tamos, Murilo Capella, João
, Eduardo AmaralMoritz, Ader
bal Rosa, Ademar Gonzaga,
Rubens Pereira Oliveira, Carlos
Eduardo Orle, Acy Mesquita,
Newton d'Ávila, Humberto
Ungarete e Sra.

,

-X-

'Leila, filha.do casal Laurindo e

Geni Silva, logo mais estar'
festejando seus 15 anos nos

salões do clube 15 de outubro,
onde receberá seus Convidados

-X
Casamento em Chapecõ -: Na

capela da Catedral de Santo

Antênio, sábado prõxímo �
,
18 horas dar-se-â a bênção do
casamento da bonita Maria da
Graça, filha doSr. e Sra. Altair
Ramos, ele gerente do Brade-s
co em Chapec6, com o indus
trial Sérgio Luiz' Batista. A
elegante recepção será no Clu
be Chapecoense,

-X-
Está chegando de Belo Hori
zonte onde foi representar a

UDESC, na XXVII Reunião da
Sociedade Brasileira para o

Progresso da Ciência, o profes
sor Paulo Fernando Lago.

.,.X-
Para uma visita oficial a Santa
'Catarina, chegou ontem 1 nos-'
sa cidade o Cônsul Geral da
Áustria no Brasil, O diplomata'
apôs ser recebido pele gover
nador' Antônio Carlos Konder
.Reis, visitará o presidente da
Assembléia, deputado Epitácio
Bittencourt,

\-X-

'<ypresidente do ssso Clube,
Paulo Menezes de Mendonça, e
o presidente da Caixa EcOtÍ�
mica Estadual, Paulo Bauer

Filho, assinaram convênio para
a colocação dos planos de se- -

guros . nas agências da CEE já
em funcionamento e nas que
serão instaladas posteriormen-
te, no Estado catarinense,

I na Silva e Nelson Mallon,
ap6s a cerimônia de seu

• casamento real izado
na última sem ana

Hercrliil Catarina da Luz

pensando seriamente em

uma viagem aos Estados Unidos

JERZY 'MILEWSKI - Vi'(,lino
ALEIDA' SCHWEI TZER Piano

<"

Dia 18 de julhO (sexta-feira)
às 21 horas no

II
AUDITORIa: DO 'CENTRO SOCIO ECONOMICO
No prédim à rua Almirante Alvim (fundas),

II Promoção PRO-MÚSICA
II

f , I·

A bonita Ora. Leda Fontes da
'sociedade de Joinville, em

comp anhia do médico Lúcio
Stopazzolli, sexta-feira jantava
no movimentado restaurante
Saveiros. Leda e Lúcio muito

animados, aplaudiram o show
da cantora Neide Mariarrosa.

-X-
Tesa Freitas uma belezà
de bordo de nossa sociedade ,

segundo estou sendo informa- \

do, tamb ém será uma das de
butantes do baile branco.ique
se realizará dia 16 pr6ximo no
Clube Doze de Agosto,

-X-
Para participar de um curso
intensivo de musicoterapia,
viajou para Buenos Aires na

úl,tiina semana, á Orá. Edesia
Schmitz, O curso que estã
participando a DFa. Edesia '

em Buenos Ail:es, termina no

, prôxímo mês devendo a mes
ma regressar a nossa cidade.

-x-
'Estudantes d e nossa cidade
responsáveis pela organização
AFS, "Amerícan Field Servi

...... ce", estão em atividades coor
denando com -famflias de Flo

rianópolis, 'um intercâmbio
com estudantes dos Estados
Unídos e catarinenses. !J--X-
Já restabelecido reassumiu ho-

o je a presidência da A�sembléia
Legislativa-do Estado o depu
'tado Epitácio Bittencourt,,

-X-
Rosa Neves, e

Ingressos: crs 25,00 e Cr$ 15,00 (estudantes)
à venda na JANE. MODAS

em frente ao Cine são José

II
II

II

II

" \

I

Ponha esta campeã,
de pe'so-Ieve 'em'
seu balcão. '

" �

•
Oferece a você, com o

'máximo de bom gosto: pre
sentes, decorações, Galeria

de arte, antiguidades, papel
de parede, artesanatos, e'

exclusividades.
- Esperamos a' sua visita.

• Semi-automática.
• Especial para comércio e indústria.
• Fabricada em três modelos diferentes.

DIVERSOS PLANOS DE FINANCIAMENTO. ENTREGA IMEDIATA.

BALANCA SANTOANTONIO LTPA�
Uma empresa do Grupo .1 SANTOS I
Fábrica: Rua Almirante Barroso, 446 o Porto Alegre - RS •

V��das: Rua Al,varo Chaves, 468 - ex. Postal 3073· Fones: 22·7932·22·8846· Porto Alegre· RS
Flloal: Rua Presidente 8ernardes, 2063 - Fone: 23-2190 - Cascavel - PR

E
a.
E

I

\

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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REVENDEDOR

AUTORIZADO

ESTOQUE DE VE1ClllOS

1300 - Azul diamante • 1972
1300 - Vermetho montana .1972
1300 - Amarelo . . . . 1973
1500 - Ocre Marajó . . 1973
1500 - Branco Lótus . 1974
1 500 - Azul . . . . . , 1971
Brasflia - Branco Lotus . 1975
Brasflia - Vermelha .. .1974
Variant - Verde •... , . , .. , . . . . . . . . .. 1972

.POSSUIMOS TODA A LINHA VW. A DISPOSiÇÃO.

POSSUIMOS TODA. A LINHA VW 1975 eM EXPÓSIÇÃO
VEICULOS USADOS DE QUALQUERMARCA .. '

R.-GAs·pAR OUTRA - 90 ESTREITO

·Fone:44-0522.
.

Florianópolis.

COMERCIAL BEIRA MAR VEICULO!> P R�PRf S�NTAÇOES tl DA

Av. .Bubens de Ar,ruda Ramos (Beira Mar Norte), 210
FONE - 22-5757

Volkswaqen Brasflia - Bege Alabastro 1974

Volkswagen 1500 � Vermelho ••.•.•.•••,..... 1974

Volkswagen 1300 - Verde ••

'

••

'

•• '.
'

•• '. '. '. • 1974

Volkswagen 1500 - Branco lotus • '. '

••• ',
'

•• ', 1973
Volkswagen 1300 - Vermelho Montana ;...... 1973

Volksw�en Karmanguia .TC - Azul pouco Rodado 1972

Volkswagen 1500 - Azul Diamante. ,
'

•• '. 19721
. Volkswagen 1300 - Branco' Lótus •••••••••• 1970
'Chevette - Vermelho pouco Rodado '

••

'

••

'

••

'

•• ".' 1975

Dodge 1800 - Braico Ipanema - super equipado. 1974

Corcel � Vermelho, Cupê Lux,? ••••••
'

••

'

••

'

••

" 1972

ATENÇÃO
�ESTAMOS FINANCIANDO PELO CRED-tPE !"(

" GAlÃO· AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino, 13 -T_ELEFONE 22-2980

1. Vol kswagen 1300 - Branco lotus 1974.
1. Vol kswagen 1 500 - Azu I Pavão 1972
1. Tl - Branco lotus . . . . . . 1970
1. Volkswagen 1300- Vermelho 1969
1. Variant - Verde

..

1 �72

CARIONI COM� AUTOMOVEIS' LTDA.
Av. Rio Branco, 53

Fones: 22-6591 e 22-1042 (a �eri�ad0L
� VOlKSWAGEN - 1500 BRANCO " .•...... 1974
1 VOlKSWAGEN -1500 AMARElO 1972
1 VÓlKSWAGEN -1300 AZUL ........•••.•..• 1974
1 CHEVETTE AZUL (um mês de uso) ..... , .....•. 1975

• 1 CORCEL GT BHANCO .......•........••.••.. 1974
1 KOMBI PICK-UP .•......•.....•. , .......•.• 1974

A�TO LOCADORA COELHO lTDA.
VEÍCULOS À VENDA

,

''''1

WOlKSWAGEN 1500 - VERDE HIPPIE ••••• -1974
lVOlKSWAGE N .15OÓ- MARROM CARAVELA. -1974

l\t,bl�SWAGENTl - BRANCO 2 PORTAS ••• -1974
l,VOlKSWAGEN TL - BR.ANCO 2 PORTAS· ••• -1973
'1 FORDCÓRCEl - BRANCO 4 PORTAS lUXO •

- il:l73
1 FORD GAlAX IE - VERDE METÁLICO ••••• -1972
1 MOTOYAMAHA - PURPÚREA ••••••••• '-1972

os'REFERIDOS VEICUlOS PODERÃO SER VISTORIA

DOS À. RUA FELlPE;SCHMIDT, 83 - Florianópoli� - S.C.

CHEVROlET CARAVAN - OK VÁRIAS CORES 1975
CHEVROlET OPALA - OK VÁRIAS CORES 1975
CHEVETTE - OK VÁIilIAS CORES 1975

,
CHEVETTE �, ; ; 1974

. DODGE 1800 - OK VARIAS CORES : 1975.

. DODGE DART 1971

"MAVEi'lICK - OK,SUPER lUXO 1975
.' SUPER FUSCÃO 1974
• VOlKS 1300 PREÇO ESPECIAl 1973
VOlKS "'500 1972

'RUA: ALMIRANTE lAMEGO 170, e JOÃO PINTO ES
QUINA SALDANHA MARINHO - FONES: 22-0192 -

22-1392 e 22-2952

C. RAMOSS.A. ENTENDE DE VOLKSWAGEN
"MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA

DE VOLKSWAGEN OK"
VEICULOS USADOS

TlPU COR
'

ANO
(

, .

1500 - Branco lotus ......••............... 1975,
1500 - Azul Caiçara .•......•.............. 1974
1500 - Bege Alabastro � 1974

1300 --6ege Claro ...• ,•.......•............ 1969

Variant - Azul Safari .•... '

.•....
1
••••

'

•••••••• 1974

Variant - Bege Alabasuo •...•...
'

',' •.......
' .. 1974

Tl4 Portas - Amarelo .'.•....... :' , 1973
,
Kombi - Branco lotus .•.................• .' 1974

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600
-

novos 'ou recondicionados à base de troca

VENDE-SE URGENTE
,

Um terreno em COQUEIROS - BOM ABRIGO - com área

de 2.853.50m2 situado à Rua José Lins do Rego. Preço
Cr$ 160.000,00·a combinar.
Um terreno com área de 2.670,00m2� próprio para chácara e

'residência, situado na Rua Gentil Sandin - Praia Comprida-v
São José. Preço: Cr$ 65.000,00.

. .

Um terreno no Bairro de Coqueiros com 330,00m2 - a 900
metros da nova ponte. Preço Cr$ 55.000,00
Um terreno na ·Rua São Vicente de Paula - AGRONÔMICA
- com área de 850,00m2 (cinquenta esete metros de frente] •

Preço Cr$ 100.000,00.
•

cCJNSTRÜTORA IMOBILIÁRIA JOWfLTDA .

��A�V.:J::VO�SI::·lv::e::i,.,::a::4�.5::0:::;1::-:::;F.:::;o:::;n:::;es:::;4:4-;:;;__;:19:;;O:::;2=_�:4:4-:_::03:0::2:.. :0:e:c:i:l:7:::. I
EDF. FLAMBOVANT - 366,23 m2

APTO. COM 4 QUARTOS (2 suites), BANHEIRO SO
CIAL, ESCRITÓRIO, L1VING, SALA DE JANTAR, HAll
SOCIAL, COPA, ESTAR fNTIMO, COZINHA (com armário
em fórmica completa), ÁREA DE SERViÇO, DEPENDf:N
elA DE EMPREGA, 2 GARAGENS. lOCALIZADO NO
PRIMEIRO ANDAR.

<

PREÇO: Cr$ 970.000,00 ,

TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT No. 27, EDF. DIAS
VELHO, SOBRELOJA, SALAS 15/16/17 OU PELO TELE
FONE 223537 - REGI� IMÓVEIS - CRECI No. 58.

.[-.:JlI-'-
_. _

DIPRON I DIStribUidora
de ProdutosNaci�s tida.

EDF. JORGE DAUX 114,25 �2
APTO. COM 3 QUARTOS, SALA, VESTfBUlO, COZI

NHA, ÁREA DE SERViÇO, DEPENDf:NCIA COMPLE"J:A
DE EMPREGADA. DOIS ELEVADORES.
OITAVO ANDAR.

PREÇO: Cr$ 265.000,00
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT No. 27, EDF. DIAS,
VELHO, SOBRELOJA - SALAS 15/16/17 OU PELO TELE
FONE 223537 --: REGIS IMÓVEIS - CRECI No. 58

T-18 - Terreno localizado em CACUPÉ com 19,00m de fren

te, 33,00m. nos fundos e 200,00m. de profundidade.

e
.

DEPARTAMENTO DE CARRROS USADOS

Volks 1300 branco.
Galaxie 500 Marron metálico
Opala Especial topázio meto .

Variant 1600 branco . . . . .

Corcel Standard marron canela
Corcel GT amarelo c/vinil
Corcel luxo azul colonial ....

Opala especial rosê meto çupê
Corcel sedan luxo azul colonial

.1969
. 1971
. 1971
.' 1971
.1972
. 1972
.1973
.1973
.1973

LANCHA CARBR�S-M,AR LUXO
VENDE-SE'

Modelo "PARATi", 15 pés� moi:or 55 hp, velocidaj� 34

m.p.h.,· totalmente a::arpetada, equiocla com direção "Tele
flex", dois tanques 'de gasolinq. tacômetro, amperfmetro e

termômetro, Casco e mo tor novfssímos, Ver no Clube Velei

.
ros da Ilha com o Sr. tI.1adrÍho ou telefonar p a'a 22.1132.

S ��D�.'.' " " " .__.
"-,,..C '... i.:

'1

Rua Felipe Schmidt, 60

Fone: 22 - 3321 e 22 - 2197

.ORA.' ANESIA BOTELHO FRANCISCO
CIRURGIÃ DENTISTA

•

.) < •

Atende diariamente das 14 às 19 horas, com hora

màrcada. Fone 22-6101 - Ei:Hfício Dias Velho· 10..
andar - sala 115 - FelipeSChmidt, 27.

TELEFONE
Vende-se um telefone no Estreito. Tratar com �.. ry
- pelo Telefone �2588.

"1
.' l,

CRECI - 57

DR� PAU.LO .. MOTTA
UROLOGIA

Atende diariamente.
End. Av� Othon Gama D'Eça, 153 - 30. andar - fones,
22-1633, 22-1f·23

.

Credenciado pela Medsam, Coop. dos Rodoviários e,

Sasse ..
'. .

:

COQUEIROS - 193 m2
�g1 mista, 'estilo ç�liforl]iano, c0.!TI _3 qU.!l.r!9SL guas salas,
banheiro, cozinha, varanda, quarto de estudo, lavanderia, de
pendência de empregada, garagem e pequeno apto, em separa
do. Terreno de 720m com belfssima vista para a bafa sul.

Preço - Cr$ 240.000,00 ,

TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT No. 27 ED. DIAS
VELHO - SOBRELOJA, SALAS 15/16/171. OU PElOTE
lEFONE 223537 - REGIS IMÓVEIS - CRECI 58

J

EIMARD PIRES
,

.-

MILTON BORGES. LEAL
·ADVOGADOS-

Cobranças, administração de Imóveis, Causas trabalhistas e

criminais

Pça, Paulo Schlernper, n. '1' - 10. andar - Estreito - Floria-:
nôpol is - se.

PRA'IA DO MEIO - 'COQUEIROS

IMÓVEIS À VENDA
APARTAMENTOS

A-36 - ED. RENOIR - Apto. contendo uma suite, dois

quartos, Iavabo, BWC, living, dep. de empregada, área de ser

viço e garagem. Cozinha americana, telefone, 3 armários, ar
condicionado, exaustor, carpet e cofre. FRENTE PARA A

PRAÇA DOS NAMORADOS.

A-34 � ED. GUARATUBA - Apto. sito à Av. Mauro Ramos,
contendo 2 quartos, sala, cozinha, área de serviço, BWC.

A-33 - ED. lA FONTAINE - Apto. contendo livil'Íg em

"L", 3 quartos, BWC"copa-cozinha, dep. completa de empre-'
gada, área'de serviço. Área construída 137m2

. ,

A-32 - ED. lACY - Sito à Rua Germano Wendhausen, Ap
to. contendo 3 quartos, sala, cozinha, BWC, área de serviço.

A-30 - ED. REMBRANDT � Apto. contendo uma suite,
dois quartos, lavabo, BWC, li.ving em "L" com 3 sacadas, dep.
de empregada, área de serviço e garagem. COzinha americana,
telefone, 3 ,armários. embutidos, ar' .condicionado, exaustor,
carpet e cofre.

Consultório: Felipe 'Schmidt, 58 - eon], 906 na
Comasl!) - das 15,às,19 horas.

,Res. Antônia Alves, 194 - :=oOe 441803

Vende-se fina residência. Parte financiado. Com tele
fone 44-2461. Tratar: no mesmo.

A-29 - ED. SOLlMAR - Apto'. contendo 3 quartos' sendo
'I um com banho privativo, sala, cozinha, BWC, dep. de ernpre-
) gada, área de serviço.

,)
�
,I
i

A-28 - ED. DIAS VELHO - Apto. contendo 2 quartos, sala,
cozinha, BWC, dep. de empregada, área de serviço.

·A-26 - ED. SOLlMAR - Apto. contendo 3 quartos, sala,
cozinha, BWC, dep. de empregada, garagem.

DR. JOAO A. V.
'

GUIMARAES
DOE�ÇAS DO CORACAO'
ELETROCARDIOGRAMA

,

•
Casa des Chaves e'

,

�t'• Fechaduras de
n Florianópolis Ltda.

Rua Araújo Figueiredo no. 9 - Fpo'lis � S.C.

qualque!�tipo de chaves

Confecciona-se na hora

Atendemos adomicülo -, Fone 3879 ,1
---�

VEN9E-"'SE LOJA,
NEIDE CONFECÇÕES, '-, .

Vende-se loja de confecções. Tratar à rua Saldanha
Marinho no. 2.

A-25 - KITINETETipo "F" -, Ed. Arthur contentfo quarto,
cozinha-e banheiro.

A·23 - ED. BRIGADEIRO FAGUNDES.- Apto. contendo
living, 2 quartos, um com BWC privativo, sala de jantar, copa,
cozinha, área de serviço, awc, 3 sacadas, 3 armários embuti-
dos, inclusive na cozinha, acabamento a gesso.

'

Está admitindo: encarregado mestre de obra com

muita experiência, carpinteiros para sua obra em lm

bituba. Paga bom salário e dá alojamento. 0$ intere9-

sados deverão procurar no local da obra em hl1_bituba.

.A.-19 - ED. CAMARUS - Apto. contendo 3 quartos, living,
cozinha, dep. completa de empregada, garagem p/dois carros,
àrea de serviço, BWC,' telefone, armários nos' quartos e cozi

nha. Área construída 200,00m2.

A-181 - ED., ANDREA - Apto. contendo uma suite, mais
dois quartos, living, BWC social, cozinha, dep. de empregada,
área de serviço, garagem. Porteiro eletrônico, telefone exter

no, gás central. Um apto. por andar.

A-15 - ED. MARGARIDA - Apto. contendo living, 3quar
tos; BWC social, 'cozinha, área de serviço e dep. de' emprega
da, cortinas, armários embutidos, sinteko. Área Construída
116,00m2.

Extintores -Mangueiras
Vendas>- Reéargas - lnstalecões

·44-1377
F

.

onesr
44- 1537

SUL PECAS
Rua: Fúlvio Aqueci 9q8 - Estreito

ATENÇÃO
Moça de .boa família, distinta, educada, com certo

grau de instrução, oferece-se como governanta, babá
ou mesmo como Dama de Companhia, para fam(lia
que deseje se transferir deste para outro Estado.·
lnformações neste Jornal.

MONTREAL' ·ENGENHARIA S.A.

NO BALN'EÁRIO CAMBORIO

TEMOS O MELHOR NEGOCIO,

Belíssimo terreno, c/12.0oo m/2, frente p/o mar, linda vista

panorâmica c/Cr$ rao.oõo.oo de entrada e o saldo em 40
meses a combinar. Mercadoria rara.

Apto. c/2 dorm. e demais depend., novo recém-concluído,
i' c/azuleio decorado atéo teto, piso de.cerâmica esmal. c/gara
gem. Ato Cr$·10.000,00 e Cr$ 26.000,00 a combinar e o

saldo a Cr$ 1.500,00 mensais. '

, Apto. na Av. Brasil, de esq. c;/4 dorrn., sala, sacada, apenas 2

'aptos, por andar, bem ensolarado p/Cr$ 190.000,00
Apto. em Ed. de gabarito, c/2 dorm. sala, c/sacada, banheiro,
cozinha, preço Cr$ 130.000,00 a combinar. \

Apto. frente mar, no centro, c/sala de estar, jantar, 3 dorm. 2
BWC em cores, copa e cozinha separados e dependência de

empregada. Preço Cr$ 340.000,00 a combinar.
Ótimo apto. em Ed. localizado na Av. Atlântica, c/3 dorrn,

sala, 2 BWC, cozo e área de serviço, por Cr$ 150.000,00.
Apto. novo em Ed -. "0" Km. c/living em "L", 3 dorm. BWC,
ampla cozinha, área e quarto e WC empregada. Entrada
Cr$ 100,.000,00 a comb. e saldo financiado a longo prazo..
Excelente apto. nunca habitado a meia quadra da praia c/sala,
sacada, copa, cozo 3 dorm. 2 BWC sendo 1 privativo do casal
c/ótimo acabo Preço Cr$ 260.000,00 c/fino até 20 anos.

,

em Ed. em f/final de construção temos apto. c/4 dorm. sala

p/3 amb. d.emais dependo p/apllnas Cr$ 380.000,00 em exce

lentes condições de pagamento.
Espetacular residência" c/escrito la,!abo, living p/3 amb. ampla'
cozo lavand; quarto e WC de empr. 3 Qorm. 2 BWC family-

,

room, garagem, água quente central. Mobiliada pronta p/oçu
pação imediata. Preço e cond. c/extrema flexibilidade de pa
gamento.
Maiores informações, inclusive sábadps e domingos e feriados

c/ HERSON PAUPERIO, Negócios Imobiliários - CRECI
'2284 à Av. Brasil esq. c/rua 2400 - Fone 2008 - BALNEÁ
RIO CAMBORIÚ - VISITEM-NOS SEM COMPROMISSO

A-13 - Ep. ITAUNA - Apto. contendo 3 quartos; sala,
cozinha, área, de serviço, 2 BWC e ga_ragem.

TERRENOS

T-38 - Sítio com 43.000.00m2.- - Beneficiado c/água e luz:

! .,

.VENDE-SE
Apartamento 107, com garagem, Ed; São Francis

co. Tratar: fone 22-1711 ou à rua General Bitten
.court,78.

MOTORISTA,

PRECISA-SE
Com documentação, para serviços' diversos. Tratar
com o Sr. Wanderle, na Rua Rafael Bandeira, 55 -

ASTOR - Armários Embutidos Catarinense S/A, no,
..período da manhã.

T·35 - Terreno. situado 'no SACO DOS LIMÕES com

424,90m2. -

_- � ...

T-33 - Terreno situado jutíto à ponte da Barra da Lagoa,
, c/luz e água. 3.946,00m2.

T-31 - Terreno situado à Rua Senador Miltorl Campos com

462,00m2.

,I

. ORAÇÃO AO DIVI NO EspíRITO SANTO

E�pírito Santo, você que me esclarece tudo, que ilumina todos os

caminhos para que eu atinja o meu ideal. Você que me dá o dom
divino de perdoar e esquecer o mal que me fazem e que todos os

instantes de minha vida está comigo, eu quero neste curto diálogo
.agradecer-Ihe por tudo, e 'confirmar mais uma vez que eu nunca

quero me separar de você, por maior que seja, a iusão material; não
será o mínimo de vontade que sinto de um dia estar com você e

todos os meus irmãos na glória perpétua. Obrigado mais uma vez.

Por duas (2) graças alcançadas.
.

\ (A pessoa deverá fazer esta oração 3 dias seguido, sem dizer o

pedido, sendo que dentro destes três dias será alcançada a graça, por
mais dif,icil que seja, publicando assim que recebê-Ia). J.C.

. CERTIFICADO EXTRAVIADO
F�i perpido o Certi.ficado de Propriedade do' veículo marca

Vol ksvvagen, ano 1973, placas WT-0133, motor BH-!'i35.831, chassis
BH-285.897, pertencente ao Sr. Aristides Virgilino da Silva.

I
.

CERtlFICADÓ EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do vefculo marca Ford

Corcel, ano 1975, placa AX-0086, ,pertencente ao Sr. José Manoel
I nAcio.

CERTIFICA[)() EXTRAVIADO
Foi extnivi'ado o certificado de uma Kombi Volkswag�n cor ver

melho, motor no. 81514, Chassis no. 169.867, Placa AB-Ol54, de
Propriedocle do Sr. Nilson Silva. Certificado no. 608.967.

DOCUMENTO EXTRAVIA0 O
'

Foi perdido o. Certificado de Propriedade do vefculo marca Ford

-F-600, placas RG-0179, motor F75BR45181, ano 1966, 6 HP,
p�rtencente ao Sr. Valdemar de Brida Fontanella.

DOCUMENTOS PERDIDOS

Foram pel;didos todos os documentos referentes a uma camio'leta
DODGE ano 1951 Azul-clar,o, pertencente a SElMO SANCHES.
Pedimos a quem encontrar os referidos documentos, entregar l\ su
cursal deste Jornal. Ediffcio Osvaldo Claudino, sala 507.

CERTiFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do vefculo marca

Volkswagen, ano 1967, cor Pérola; chassis B7-38610'5, motor s/no.,
pertencente ao Sr. Francisco Jaschke.

T-29 - Terreno com 270,00m2. situado no JARDIM SANTA
MONICA

T-22 - 10 lotes na -RESSACADA� contendo cada um

360,00m2

\ T-21 -. Terreno com ampla vista panorâmica p/o mar sit� à
.

I, Rua Padre Schroeder '- AGRONÔMICA com 506,00m- •

} T-20 - Terreno situado à Rua Sebastião Callado em CO-.
QUEIROS com 540,00m2.

T-16 - Terreno 'localizado à Rua .Pascoal Simon,e cerne-

585,00m2.

T-13 - Terreno localizado à Rua Heitor Blumm no Estreito·

com 527,00m2.

T-l0 - Terreno localizado no JARDIM ITAGUAÇU, na par-
te alta,' com excelente vista panorâmica - 360,00m2

.

.
IMÓVEL PARA ALUGAR

1..-20 '- ED. CRISTlANE VlllAGE - Apto. contendo 3

quartos, sala, cozinha, dep. de emprega,' área de serviço, BWC' 'I

e garagem.

\ ,

CRECI78 . �:t!>_n��: 22-1036 e '17.-5771

,�,Mar8chal éuÚ..�i' ... ·

-:':CANASVIEIRAS - Lote 12 x 36 a 100 metros da. avenida.

,Preço: Cr$ 35.000,00
.

RIBEIRÃO DA ILHA - Terreno com casa. 3.000 m2 Preço:
,Cr$ 20.000,00 a prazo

·

'lAGOA DA CONCEiÇÃO - lotes perto do L1C. Bom pre
.ço.
LAGOA DA CONCEiÇÃO .... Área de 18.732,50 m2 de fren
;te para a lagoa. Preço: Cr$ 50,00!il m2

·
COQUEIROS - Casa de frente para o mar. Bom preço.
TRINDADE - Casa com'50 m2 na Seryidão Costa. Preço:
,Cr$ 60.000,00 \

ITACORUBI - lote 'éom 1.260 m2. Preço: Cr$ 20,000,00.
Frente para o asfalto. '. , ;

..

TRINDADE - lote 18x30. Boal localização.' Preço:
Cr$ 50.000,00 .

BALNEÁRIO CAMBORIÚ - Apto. bem localizado,com 90
'm2. Bom preço. .

· CENTRO - Casa com 350 m2. Todo conforto. Bom preço.
·

PENHA - Fazenda equipada com 2.400.000 m2. Preço:
· BARBADA Cr$ 400.000,bo '.

COQUEI ROS - Te�reno 1.400 m2 pronto para construir.
BARREIROS - lote bem localizado. Preço: Cr$ 10.000,00
HOTE L'- ,20 aptos. e 2 restaurantes. 950 m2 de área constru í
da.

,.,j7EJ',,?EMOli ..Q �ElJ.IMQVEl -:.PRº_ç_lJ_R�N.9S�__

.VENDE�'SE VOLKS-73-1300
Com pouca kilometragem.'Tratar: na rua Antonie

ta de Barros, 218, com o Sr. Valmor Dutra - Estreito..

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Palhoça organiza um

Centro Cultural que está

sendo implantado no prédio
do antigo Teatro Municipal,
construído em 1937. O an- .

dar térreo do prédio, onde

anteriormente funcionava o

Cine Pax, está servindo de

palco para teatro e no andar

superior a Prefeitura Munici

pal de Palhoça organiza a

giblioteca pública do muni

cípio.
, O Centro Cultural de Pa

lhoça foi fundado através de

decreto municipal, em ju
nho de 1973,' mas somente

agora houve condição para
sua implantação. A direção
artística do Centro está a

cargo de Lauro Neves de

Souza, o qual tem como

assistente de direção Luiz

Carlos Flores, ambos perten
centes ao Grupo Artístico

Catarinertse daquela cidade.

- O grupo surgiu por
iniciativa particular e com

objetivo de militância prin
cipalmente na área teatral.

I Inícialmente, as atividades

do Grupo,Artístico Catari

.nense foram bastante restri

tas, principalmente por falta

de ambiente de trabalho de

vido ao péssimo estado de

conservação em que se en-

A biblioteca municipal terá um acervo inicial de cinco mil volumes.

para ps. ensaios, que geral- . possibilidades artísticas dos
mente são realizados nos fi- alunos do 10. grau.
nais de semana.

- Recentemente monta

mos uma peça, denominada

"A "Última Flor" mas não,
,

tivemos grande sucesso de

público. Acontece que a co

munidade" de Palhoça não

tem boa impressão de teatro

desde que aqui foi encenada
a peça "As Criadas", a qual
o público considerou um

tanto avançada: Na verdade

a referida peça tem um tex

to muito bom, mas a comu

nidade não entendeu a men

sagem que a mesma tentou

transmitir.

"Acreditamos _:. prosse

guiu - que devido a essa

impressão é que' estamos
tendei dificuldade em conse

guir um bom público para
os nossos espetáculos, Mas

estamos lutando para apagar
a �á repercussão que aquele
espetáculo deixou e tentan

do mostrar que teatro é,
acima de tudo, cultura.

PESQUISA
Quando da criação do

Centro 'Cultural, o Grupo
Artístico Catarinense conse

guiu autorização para fazer

uma pesquisa "de' expressão
e comunicação" junto aos

estabelecimentos de ensino,
contrava o Teatro Munici-.

,com o objetivo de avaliar as
pal, explicou Lauro de Sou-

za.

Embora tenha sido fun

dado para ser um teatro,

'possuindo todas as caracte-

rísticas de uma casa de espe
táculos desse gênero, no

TeatroMunicipal de Palhoça
por muitos anos funcionou
o Cine Pax.- 'Ó local foi

restaurado, recentemente

voltando a, abrigar um tea

,tro, servindo novamente ao

objetivo específico para o

qual foi construído.

GRUPO TEATRAL CA

TARINENSE

'Segundo informou Lauro

Neves de Souza, o Grupo
Teatral Catarinense atual

mente, conta com 10 ele

mentos, em sua maioria es

tudantes que se dedicam ao

teatro amador. Os integran
tes do Grupo estão na faixa,
etária de 18 a 20 anos e

7

deixam o tempç disponível

- Essa pesquisa tinha

também o objetivo de levar

o teatro à escola. Foram

pesquisadas algumas escolas,
entre as quais a Escola BáSi
ca Laércio Caldeira de An

drade, em Campinas; Escola
Básica Edith Gama Ramos;
em Capoeiras e a Escola
Básica São José, no centro

da Capital. Tivemos grande
apoio das direções dos esta- .

belecímentos de ensino, e

em alguns foi possível se

fazer um bom trabalho, de
vido a grande receptividade
por parte dos alunos.

"Entretanto, encontra

mos dificuldades .por falta

de recursos financeiros para
manter o trabalho. Para a

divulgação de atividades ar

tísticas, é necessário di

nheiro para a confecção de

cartazes, e apoio dos órgãos
que cuidam da cultura no

Estado e para conseguir isso
também estamos tendo sé-

- rias dificuldades, embora já
teàhamos procurado entrar

cm contato com esses' ór

gãos".
Segundo explicou Lauro

Neves de Souza, a falta de

apoio se deve ao fato de que
o Grupo Artístico Catari-

VENDEMOS
JARDIM ATLÂNTICO - Casa nova, de' alvenaria, 3 dormitó
rios, sela, cozlnha, banheiro, área de serviço, dependência de

empregada, garagem, churrasqueira. Cr$ 158.000,00.
ESTREITO - Apto. - 2 dormitórios, armário embutido, sala,
cozinha, banhe.iro, área de serviço. Ed. Iguaçu.
Cr$ 150.000,00.
BAIRRO DE FÁTIMA - Residência em fase de acabamento,
rua lajotada. Amplo financiamento.

'

. ESTREITO - Residência nova com living, suite, sala de [an-.
tar, cozinha, banheiro social, 2 dormitórios, area de serviço,
dependência de empregada, garagem. Cr$ 275.000,00.
CAPOEIRAS - Casa de alvenaria 130m2; living, 3 dormitó

rios, cozinha, banheiro, dependência de empregada, Iavande
ria, garagem. Cr,$ 180.000.00.

ALUGAMOS
ESTREITO - Rua Fúlvio Aducci: Apto. com 3 quartos, li

ving, copa, cozinha, banheiro, dependência de empregada,
'área de serviços.

•

TRATAR NA CONST,RUTORA E IMOBILIÁRIA,
BERCATON LTOA.

RUA CEL. PEDRO DEMORO No. 1825
FONe - 44-2966 - CRCI- 41

, P'ROVíNCIA ,CRÉD,ITO IMOBILIÁRIO SIA

SUL BRASILEIRO CRÉDITO IMOBILIÁR'IO SIA.

COMUNICADO
(Benefí'cio Fiscal Decreto Lei no. 1358).

As empresas acima, pertencentes ao Grupo Sul Brasileiro, cõmumicain aos seus

mutuários, tomadores de financiamento pelo Sistema Fjnanceiro da Habitação, -

com imóveis, situados nas cidades de CRICIÚMA, URUSSANGA e IÇARA, que
deverão se dirigir à Agência de Criciúma/SC do Banco Sul Brasileiro no horário de

, ,9,00 às 12,00 horas e 14,1)0 às 17,00 haras munidos do recibo da última prestação
paga e Cartão de Identificação do Contribuinte (CPF) a fim de endossarem, os
Certificados de Crédito referente ao Benefício Fiscal do Decreto' lei no. 1358

(devolução da quantia de 10% sobre as prestações pagas com venclmento em 1974).

Florianópolis,SC, 16 dejulho de 1975.

nense 'ainda não ser registra
do, "mas faremos o nosso

registro tão logo tenhamos

condições para tanto".
BIBLIOTECA

O andar superior do edi

fício do Teatro Municipal
está sendo preparado para

abrigar a biblioteca. Possui

uma área de 180 metros

quadrados, com um salão

para leitura em geral e uma
sala menor, reservada às

consultas de jornais e revis

tas. Por enquanto; foram

instaladas somente as, estan

tes, onde os livros, estão
,

sendo colocados, após, cata
logados.

A biblioteca municipal
de Palhoça possui um acer

v o de aproximadamente 5

mil volumes, parte dos quais
integrava o patrimônio do

município e outra foi conse

guida através de convênio
com o Instituto Nacional do

Livro. Foi organizado um

fichário - o que a Bibliote
ca Pública do Estado não

,

tem - ,para maior facilidade
na. licalização .das obras. O

local é bastante amplo e

possui boa iluminação. Se

gundo as estimativas, existe
a possibilidade de se colocar

pelo menos cem pessoas sen

tadas nas duas salas de leitu

ra.

RESOLVEMOS
VIVER COM
A NATUREZA
Vale a pena enfrentar o vento, os
mosquitos e as cobras do campo?
Seleções demonstra como um

casal de meia-idade, abandonan
do o conforto da cidade e a esta

bilidade econômica, pode encon
trar um :caminho novo e mais
feliz. Seleções do Reader's Di
gest - o prazer' de ler .tarnbérn
publica este mês: "Em busca de
nossos ancestrais da Idade da

Pedra", "O golfinho - amigo até
debaixo d'água" e "Flagrantes da '

Vida Real".

I'

Fundado há dois anos, o centro é agora instalado.

EDITAL DE ARREMATAÇAO
(Prazo de 10 dias).

O Doutor VOLNEI IVO CARLlN, Juiz de Direito
Substituto em exercício na 3a. Vara Cível, Comarca de

Florianópolis, Capital do Estado de Santa Catarina, na
forma da lei, etc...

, FAZ SABE R a todos quanto este edital com o prazo de 10

(dez) dias virem, dele conhecimento tiverem ou interessar
possa que, no dia 28 de julho corrente, às 11 horas, à porta
principal do Forum local, o porteiro dos auditórios deste
Juizotevará a público pregão de venda e arrematação, a quem
maior oferta fizer, não inferior ao saldo devedor d'e
Cr$ 23.000,00, o bem abaixo descrito, penhorado aos

devedores SALESIO DA ROSA e SIM. ZI LMA GELSLEICH
TER DA ROSA, na ação Executiva que lhe move PROV(N
CIA - CR�DITO IMOBILIÁRIO S/A, em curso nesta 3a.
Vara Cível: O lote com no. 387/A da quadra 22, do
loteamento denominado Jardim Atlântico, inscrito no 10.

Oficio do Registro de Imóveis da Comarca de Florianôpolis,
sob o no. 4, fls. 32, livro 8. Dito imóvel mede 10,OOm de
frente à rua H, por 25,OOm de extensão da frente aos fundos,
onde entesta com o lote no. 39,3 dividindo-se por um lado
cóm o lote 387; e pelo outro com o lote 387/B, todos de
propriedade dos primeiros vendedores credores. Sobre o

referido lote foi construída uma casa de madeira que levou o

no. 67, .corn área' de 71,2969 m2,e composta de sala, 3 (três)
dormitórios, banheiro, cozinha e área de serviço coberta, 'Em
virtude do que expedem-se' este e outros iguai's, que serão

publicados 'e afixados na forma da, lei. Florianópolis, 14 de

julho de 1975. Eu, (Secundino L dos 'Santos) Escrivão, o

subscrevo.
Juiz de Direito Substituto

em exercício na 3a. Vara Cível

··t-:·

II "No Lagoa Iate Clube.voce pode fazer tudo inclusivê nada.

"GRAOA'
Empr�ndimentos lmo
biliários.,.tda. CRECI 171
Rua Felipe Schmidt, 27

',"oja 2 Edt. Dias v8Uav'.

.VENDA - ADMINISTRAÇÃO E PRESTAÇÃO DE SERVI-
ÇOS

'

ALUGA-SE
CASA ALMIRANTE LAMEGO - c/4 qtos., copa-coz., ba

nheiro, sala, porão, cômodo comercial, área 70m2 ou sem a

parte comercial.
LOJA 5 E SOBRE LOJA - Edifício Jorge Daux
PRECISAMOS PARA ALl,IGAR A FIM DE ATEND�R NOS
SOS CLIENTES
APARTAMENTOS E CASAS - de 1, � e 3 qtos., c/demais
dependências c/ ou s/garagem, localizados, no centro, bairroS
da ilha, Coqueiros e Estreito.
MORADA NOVO CONCEITO IMOBILIÁRIO - VENDE -

CASAS
'

ESTREITO - Prox, l;!_t_ádi9 FIGUEIRENSE - alv. parte sup.: 4

qtos., living em L, copa-coz., banheiro social, banho privativo,
garagem, área de serviço, parte inf.: lavanderia, t qto. e depó
sito. Cr$ 300.000,00 Ref. 004
AGRONÔMICA - Alv. em construção c/ 2 qtos., living, co
pa-coz., banho social, garagem, área 86,45. Cr$ 172.000,00
Ref.035
BOM ABRIGO - c/ 2 qtos., living, banh., copa-coz., área
61,18m2- Cr$ 140.000,00 Ref. 031
CENTRO - c/4 qtos., livirig,abanh., copa, área interna, sala
de jantar, e anexo despensa, qto. emp., quintal, área 120m2.
Cr$ 500.000,00 Ref.026
CAPOEIRÀS - Mad. ct3 qtos., 2 salas, cozo banho ter.

540m2. Cr$ ao.OOO,OO Ref. 22
'

CENTRO - c/5 qtos., 2 salas, coz., banh., porão, área
120m2, e ter. 435m2. Cr$ 320.000,00 Ref. 018'
CENTRO - Duas casas uma de frente e/3 qtos., sala de visita,
copa-ccz., banheiro de alv., outra de fundos mista com 3

qtos., sala de visita, cozinha e banheiro: Cr$ 300.000,00 Ref.
042

'

MORADA ÚLTIMA OpçÃO PARA NEGÓCIOS IMOBILIÁ
RIOS - VENDE TERRENOS:
ESTREITÔ - Med. 10xao = 800m2 c/3 casas de mad. em rela
tivo estado de conservação. Cr$ 160.000,00 Ref. 032
SACO' DOS LIMÕES - Prox. ao· Grupo Escolar medo

27,40xHi,50. Cr$ 40.000,00 Ref. 021
ESTREITO -

-

Med. 14,OOx700 =9.800m2. Cr$ 450.000,00
,

Ref.023
ESTREITO - Med. 34,40x700 =24.000m2. Cr$ 450.00'0,00
Ref.024

CAPOEI RAS - Med. 11 x30. Cr$ 30.000,00 Ref. 001
BAIRRO FÁTIMA - Med. 12)(28. Cr$ 25.000,00 Ref. 037
J.ATLÂNTICO - Med. 15x33. Cr$ 30.000,00 Ref. 033
CAPOEIRAS- Med. 10x30. Cr$ 35.000,00 Ref. 029

CA�OEIRAS - Med. 12x28,64 343,56m2. Cr$ 50.000,00
Ref.028
BARREIR.OS - SERRARIA - Sítio com 25.000m2. Fundos

p/ o mar. Cr$ 750.000,00 Ref. 027
SÃO JOS� - Prox. ce_ntro, c/240m2. Cr$ 16.000,00 Ref._

020
CAMBORIÚ - PRAIA VILA REAL - De esq. c/250m2,
próximo Hotel Fischer. Cr$ 45.000,00 Ref. 041

'

,

AGRONÔMICA - Med: 392m2 c/1 casa de madeira 20m2.
Cr$ 30.000,00 Ref. 040
BARREIROS - Prox." Clube 14 de Agosto, c/286m2.
Cr$ 75.000,00 Ref. 034

.

P'RAIA ARMAÇÂO DA PIEDADE - (Munic. Gov. Celso Rà
mos) Sítio c/ 24.000m2 e casa mista nova c/90m2, rancho
18m2 p/depósito c/42m2 de frente p/o mar, diversas árvores
frutíferas terrenQ.!.o_do_c,!!rcado Crl,2..50.000.00 Ref. Q44
'Ã-Õ-Ç-ÃDO - SÃO JOS� - Med. 38.362,20m2.
Cr$ 150.000,00 Ref. 043

'

BARREIROS - Com área de 332)5m2 - 12,19x27,50.
Cr$ 35.000,00 Ref. 045.
BARREI ROS - Com 40.000m2 c/uma casa mista com porão
de alv. c! galpão' com água no próprio terreno.

Cr,$ 250.000,00 Ref. 047.
COQUEI ROS - Med. '15x23 =345rii2. Cr$ 55.000,00 Ref.

048.
'

CENTRO - Med. 331,44 (32,aox27,00 de um lado e 20,60
de outro em forma triangular). CR$ 350.000,00 Ref. 049
VENDE - APARTAMENTOS
COQUEI ROS - de frente e de esquina c/2 qtos., living, banh.
COZo e vaga p/garagem. Cr$ 158.000,00 Ref. 036

.

CENTRO FELIPE SCHMIDT - c/2 qtos., living, ccpa-coz.,
banho área de serviço, dependência, completa de emprega��;;"�:,�:
89m2 Cr$ 220.000.00 Ref. 046, '2 ''"-

AtiUARDE O PLANO MORADA DE ATENDIMENTO IN{
DITO - FONE: 22-6860

Fique sócio do lagoa Iate Clube
" TeI5:22-3156,e22-3245
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vacinas que não produzem
os efeitos desejados.

Recentemente ó veterí-:
nário fez a amputação de
uma 'pata de "Babalú", um
vira-lata que está com um

carcicoma de pele (cân-
, cer), e colocará uma perna
mecânica" q\le encomen

dou de São Paulo, A ope
ração custará c-s 250,00,
'e a \ peraa mecânica,
Cr$ 50,00.

Também já atendeu
cães com epilepsia, miaste
nia gravis ...:_ flacidez dos,

quatro membros, -, eirur
gia do esôfago - muito

comum. em gatos que co

mem ossos -, ,e' até um

caso de hidrofobia - raiva'

-, de um cão de Blume
nau..Devido a este cão, 60
pessoas tiveram'que ser va

cinadas, inclusive o veteri
nário.

Houve também um Caso

de um pequinês com fratu
ra na mandíbula. A opera
ção foi feita na Faculdade
de Odontologia, porque,
havia muito interesse da

parte dos alunos. "Hoje o

No próximo dia 20, domingo, inscritos, das mais
a 'partir das nove horas, diferentes raças e de
no Lic, s�rá realizada todas as partes do Brasil;
aprimeira exposição nacional para participarem
do Kennel Clube de da exposição.
Florianópolis - recentemente A inscrição (Cr$ 50,00)
inaugurado e que já conta poderá ser feita
com 85 sócios. Juntamente na sede do Kennel Clube,
com esta, será realizada no 40, andar do Edifício
a exposição especializada João Moritz.� ,

em cães da raça pastor alemão. Aos vencedores serão
Parà fazer o julgamento, distribuídos prêmios
virão três juízes a e medallÍas.
Florianópolis, um de O veterinário Jairo
Porto Alegre, um de Hélio de Souza, da diretoria
São Paulo e outro de Joinville. ' do Kennel Clube, disse
Já há mais de 70 cães que os cães de Santa

Em quatro meses de

funcionamento, a Clínica
Veterínáríaf'Lovely Dog" -

- especializada em peque-
11:0s animais, - já conta,
com uma clientela muito
grande: 480 cães - os "fre

gueses" mais assíduos' _:_
,

fichados, fora os que são
levados para a aplicação' de

-vacinas e tratamento de'

pequenos problemas corno

verminoses e doenças de

pele e que não são ficha
dos. Neste curto período
(foi inaugurada no dia 20
de fevereiro), já foram fei
tas 132 cesarianas - quase,
uma por dia-. com apenas
uma morte, por toxemía -

o feto já estava morto há
cinco dias,

O veterinário Jairo Hé
lio de Souza é muitas vezes

acordado de madrugada
para fazer cesarianas, qua
se sempre em cadelas pe-'
quinesas, ou para atender
cães que foram atropela
dos.
A doença mais frequen-:

te tratada na clínica é a

cinomose, e geralmente o

cão tem que ser -sacrifíca
do, porque a possibilidade
de cura é só de IS p�r
cento dos casos. A cino
mose .é una doença pro
vocada pOI virose, que ata

ca os cães jovens, e se

manifesta por conjuntivite,
'vômitos, e às vezes, com

diarréia sanguinolenta. É
tratada com soro, antibió
tico e vitaminas. A alta
incidência ,de' cinomose,
apesar da existência de va

cinas, segundo Jairo, se de
ve muitas vezes à influên
cia de algumas marcas de

_-

Catarina têm-boas condições
de classificação
na exposição, "temos boxers,
dobermans e pastores
alemães de excelentepedigree"-.
que estão sendo treinados

pelo Major Braga todos
os sábados àtarde,
defronte o Estádio
Adolfo Konder. Estes
treinos.são muito importantes'
para a boa ambientação
dos cães com os outros".

Quinze dias após a

primeira exposição será
realizada uma só

Na relação de clientes, 480 cães.

cão estâ em excelentes

condições, inclusive co

mendo ossos". Ontem,
atendeu um caso de nefrite
crônica (com problemas de

excreção renal), e deu alta,
para um cão (o ,"veludo")
que estava com hérnia de
disco - paralisia dos trens

posteriores - que já está

completamente recupera-
do. ,,"

Mas também é muito
comum fazer corte de ore

Ihas,(Cr$ 300,00) - já fo
ram feitas 79 -; cortes de

.

cauda (Cr$ 50,00); cortes
de unha (Cr$ 2Q,00) com
aparelho próprio, importa
do; banhos com shampoos
e s p e c ra is para cães

(Cr$ 20,00). Para os casos

de fratura de membros, a

Clínica dispõe de muletas
graduadas para os mais di
versos tamanhos

(Cr$ 100,00'.
Mas o mais' comum

.mesmo são as consultas

'quando o cão está doente

(Cr$ 50,00) e as vacinas

,(Cr$ 40,00) quando o cão

,de "vira-latas".
Será escolhido o mais

comprido, o mais curto,
o mais alto, o mais baixo,
e finalmente, o mais'

vira-lata, "que só de olhar
, 'v

para ele se percebe que\.<
é urna mistura das mais
diferentes raças. Este
vai ganhar urna lata '

de prata como homenagem,
mesmo porque o "vira-lata"
é ainda o cachorro mais
alegre, mais inteligente
',e mais amigo do

'

homem" - disse Jairo.

está sadio. E 6 mais exóti
co - até agosa.isô' duas
cadelas tomaram - são os

anticoncepcionais para
cães, através de injeções,
de quatro em quatro meses

(Cr$ 80,00 cada aplica
ção). Os hormônios são

importados, e o veterinário
faz a dosagem de acordo
com o peso da cadela.

Nos .fúndos da clínica
funciona -tarnbérn 'uma

"pensão" para cães

(Cr$ 20,00 a diária para os'

adultos e Cr$ 15,00 para
os filhotes). Atualmente

está com 2S "hóspedes",
cujos donos foram viajar.
Há também oito' cães inter
nados para tratamento.
Além de cães e gatos, Jairo
também já atendeu em sua,
clínica um tamanduá, um
tigre (do circo) e uma co-:

ora, e' um cliente muito
exotico de Tubarão: um

galo de quatro pés.
"

. _ .Jaíro - também vende
cães de raça. Atualmente
está' com duas fêmeas bo

xer, tigradas, de três meses '

de idade, "com excelente

pedigree", Ror Cr$ 1.500
cada uma: A. verba reverte,
rá para o KennelClube de

Florianópolis - recente-
,

mente inaugurado e que já
conta com 84, sócios -

para a compra dos prêmios
'que serão distribuídos na

sua primeira exposição na

cional de cães em Santa
Catarina, a ser realizada no
dia 20 deste' mês, no Lic,
"com início às nove horas.
Juntamente com esta, será
realizada a exposição espe
cializada em cães pastores
alemães.

Os exames supletivos serão iniciados hoje e a rela-
, ,

-

ção dos_ q,provados será divulgada no dia 4, quinze
dias após o término das provas para o 10. e 20.' grau.

Supletivos,:quatro
provasnol! dia.,

/ ,.' .

Toledo dos Santos; Blurnenau, .Colégío Estadual. Pedro II,
Joinville, Colégio Normal Govemador.Celso Ramos; Rio d�

,

Sul, Colégio' Normal Henríque.sf'ontes;: Lages, Centro
Educacional Vidal Ramos. /,

Todas as provas são objetivas com '50 questões cada urna
e cinco alternativas, as quais ÓS càndidatos deverão assinalar
uma. E aqueles que forem" terminando a�prova poderão se
afastar do local.

'

i' c·"
"

,

Celina Cordíoll, Assessora da Divisão de ensino Supleti�
vo, revela que "por recomendação do serviço de processa.' �
mento, os cartões ,de, 'IBM� não podem ser amassados,
perfurados e nem molhados" .

...:. Os candidatos deverão trazer caneta esferográfica, azul
ou preta, 'cartão de identificação - fornecido 'na ocasião da
Inscrição e carteira de identidade orginal, não podendo ser

fotocópia. f I
'

. I
,

'Celína explíóa 'que "às. 7h3Om vai bater o sinal e
, imediatamente, nós daremos início às provas, por isso

A Divisão de Ensino Supletivo elaborou 27.871 provas solicitamos que cheguem com 30 minutos de antecedência,
no total de matérias para 2.796 candidatos à 10. grau e pois depois do/sinal não entra mais ninguém' ',

" ,

4.480 para o ,20. grau, perfazendo um total de 7.27.6 Sobre assistência médica local, a Assessoria diz que "nos
candidatos.' corredores-ficarão dois fiscais itinerantes e se houver algum

Em Mafra-as provas serão realizadas no Colégio Barão de caso de desmaio �aturalmente eles atenderão".
Antonina; Joaçaba, Ginásio Normal Governador Celso Os-gabaritos serão divulgados pela imprensa cada dia,
Ramos; Concórdia, Colégio Estadual São José; Chapecó, após os exames é o resultado oficial será conhecido 15 dias

, Escola Básica Bom Pastor; São Miguel d'Oeste, Escola' após a realízação de todas as etapas. ,

-

Básica São Miguel; Itajaí, Colégio Pedro Antônio Fayal. As provas terão a, duração de duas horas, excetuando
Caçador, Colégio Bom Pastor.

,

Matemática que para o 10. grau é de duas horas e meia e

Em Tubarãó as provas serão no Colégio Estadual pára o 20. grau três horas. Segundo Celina Cordioli, "as
Francisco Gallottí; Criciúma, Colégio Estadual. Sebastião mesmas não são difíceis, quem estudou não terá problema".

Hoje, em todas' as 14' Coordenadorias Regionais do
Estado,,7276 candidatos iniciarão os exames supletivos-

/0 'ex-exames de Madureza. Com a: prova de História às 7h3Om

pará o 10. grau e às lOh3Om para o 20. grau. À tarde, às 14,
horas haverá prova de Educação Moral e Cívica para o lo.

grau e às 17 horas para o 20. grau.
,.--Eín Florianópolis, :0S,' exames serão realizados no

Instituto Estadual de Educação: onde estará presente uma

equipe de sessenta fiscais, distribuídos dois em cada 'sala,
num total de 30 salas,

No dia 18, amanhã, nesses mesmos horários, prova de
. Língua Nacional pari!- o 10. grau e Língua Nacional e

Literatura para o 20. grau. Dia 19, pela manhã, prova de
Ciências Físicas e Biológicas e à tarde também para o 10. e
20. grau prova de Organização Social e Política do Brasil. li
finalmente -dia 20 pela manhã nos mesmos horários prova
de Matemática para o 10. e 20. grau.

PROVAS OBJETIVAS

Aprimeira exposição,
nacionalde cães, domingo:

,", ,

Temperatura
,

,..

mnuma
de ontem:
9.8,' às

'15 horas.

Previsão até segunda: frio e chuvas.

A meteorologia anuncia
que até o dia ZI os

, termôme.tros registrarão
, baixas temperaturas. E os

'

médicos temem o
'

recrudescimento da,
meníngíte.

, acrescentou porem que este

aumento não tem valor esta-

Uma clínica especializada em cachorros I

tístico, "porque é possível
depois passarem cinco dias

O encarregado do serviço sem que apareça um único
de meteorologia do Estado caso, mas pode ser também
de Santa Catarina, José Altí- um indício de um aumento
no dos Santos, informou on- muito grande". ,

tem que a mudança de tem- Semana passada o núme-
� I

)

po, iniciada às seis horas de ro .aumentou para 18 inter-

ontem, se estenderá até o nados, mas logo baixou, sen
dia 21 deste mês, com chu- do que nesta .semana há

r

vas, trovoadas, ventos do menos casos que ,na ante

quadrante sul com rajadas rkr". "Não é diretamente
fortes, temperatura em de- .com a mudança de tempo,
clínio acentuado, ameaçan- de dois ou três dias frios,

, do geadas nos locais sujeitos que ocorre um, índice alto
ao fenômeno, bem como a de incidências. Desde "que
possibilidade de neve' em aumente Q número de infec
São Joaquim. ções de orofarínge (gripes e

Este frio é proveniente outras doenças do aparelho
de uma massa polar antárti- respiratório) o indivíduo
ca. Depois do dia 21, a tem mais chance de desen

temperatura entrará ,nova-' volver meníngíte",A tempe
mente em elevação. A míni- r:atura baixa, entretanto,
má de ontem foi de 9.8, às predispõe o organismo .ao
15 horas. A temperatura ataque da doença.

'

máxima passou a ser regis- Bonassís disse que fêz um

trada 14.3, às 9 horas. levantàmento na semana

MENINGITE passada sobre os doentes de
De terça-para quarta-feira meningite que' eram e não' 'I I

desta semana dobrou o nú- vacínados, e o enviou à Fun
mero de doentes de menin-

�

dação Hospitalar, mas não

gíte no Hospital+Nereu Ra- 'determinou se entre estes

mos, que está com uma mé- havia casos' de meningocó-
,

I dia de dez internados, se- cos do tipo A e C, contra os

gundo informações do dire- quais a população floriano:
tor daquele hospital, João" politana já se encontra ímu

Batista Bonassís Júnior ,'de nízada através da vacina.

A CUnica fUf!ciona há quatró meses.

Novos catálogossó em fins deagosto
A Telesc havia prometido distribuir os rovos guias este mês.

/ Os novos catálogos telefônicos Íleverãodomeçar a ser,distribuídos Ponte ilercílio Luz e pl;aia de Itaguaçu. A Telesc ainda não decidiu
através do correio em fins de' agosto ou início de sétembro, segundo ícomo será 'a capa, podendo ser ul_1la fotografia da Ilova ponte, ou das'
informou ontem o chefe de tráfego da Telesc, Mário Teixeira. A duas pontes. Isso será definide em breve, pois a Telesc,tein prazo até
elI!P�esa mandou imprimir 48 mil listas telefônicas, cujos trabalhos o final do mês para enviar o material à Recife.
estão sendo executados pela editora Guias Telefônicos do Brasil EDITORA

Ltda., eediada emRecife.' ,Por outro lado, a Telesc informou que a úniça editora autorizad;!
_, :Os novos gu,ias _ inf<jrmou, _ serão distribuídos na seguinte pela empresa é a Guta Telefônicos do Brasil Ltda., que já:,

proporção: PaI:a telefones comerCiais é ,lesidenciais uma lista e para confeccionou os catálogos do Amazonas, Pará, Amapá, P,iauí, 'I I
PABX, duas listas por tronco instalado. Em caso de extI;avio a Paraíba, Pernambuco, Alagoas, Bahia,' está fazendo ", de Santa'
empresa fornecerá uma segunda lista. Catarina e_ ganhou concorrência para e.xecutar o, do Paraná no'

A nova lista telefônica para Santa Catarina 'se comporá de três próximo al1o.
-

partes, respectivamente, lista de ,assinantes, de endereços _ somente ,.... Na forma do Decreto Federal 73.380, de 27/12/73, a

para Florianópolis, Blumenau, Joimrille e Lages _ e lista de elaboração de listas telefônicas é de competência das concessioná
clàssificados, as tradicionais "páginas amarelas", para os assinantes rias. No momento a Telesc somente autoriz�u a editora pernàmbu
comerciais por ramo de atuaç,ão. cana a fazer o trabalho, de formas que qUalquer outra lista que,

Graficamente o catálogo terá na página de abertura o expediente aparecer, não tem.o respaldo da Telesc.
e a seguir nas páginas subsequentes uma seção especial onde serão PABX

divulgados o regulamento da empresa, telefones de urgência, ,

Para os assinantes que tiverem central de PABX, na lista vai
instruções de como usar o telefone, c6digos de DOO, normas do aparecer somente/o n6mero piloto, ou o, número chave.

,

Ministério das Comunicações e, unia série de instruções úteis p'ara os _ Todos os demais troncos 'do PABX estão programados para
assinantes. seleção automática de busca de tronco livre, em função do número

A seguir virá o guia do Governo estad,ual, com todos os números piloto. 'O assinante ao discar o número piloto ,recebe o sinal de

de telefones de diversos órgãos em todo o Estade, agrupados'com os' ocupado, � sinal de que também os demais, troncos o estão, pois'o
do órgão central. Essa é uma inovaçãd introduzida na nova lista. A Óltimo a ser ocupado é o, próprio número piloto, Nesse caS9, não
lista de assinantes de Florianópolis e de endereços das cidades já adianta discar qualquer outro número pois todos estarão ocupados e

citadas vêm a seguir e posteriormente por ordem alfabética os
•
a solução é desligar aguardar um momento, e tentar nova ligação.

números das demais cidàdes do Estado _ sem endereços. As páliinas NúMEROS NOVOS
' ,

amarelas ficam,no final do guia, A nova lista conterá os númetOs velhos e logo abaixo os novoS
_ A contra-capa _ explicou o e�genhe,iro _ foi cOInyrada l?el�

,

das cidades de Criciúma, Tubarão, Chapecó, X�im, Urussanga,
Prefeitura Municipal de l'!orianópolis, para a divulgação de fotos de Orleans e Palhoça. Nas três primeirJs as ligações serão feitas cóm seis
recantos da Ilha, como a Baía Sul, Lagoa da Conceição, cabeceira 'da dígitos - �ei� números - e nas demais, cO,m cinco dígitos.

,

I
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